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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora. Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

Il Capolavoro, Jeffersonville, Indiana, Usa, 5-7-1964 
168 No, non sarà mai Esso. Al tempo della raccolta, il Seme ritorna alla sua 
condizione Originale, e deve avere tutto della Parola, per poter essere il Seme. 
Ora, non si può avere un mezzo Seme; non crescerà. Capite? Deve essere il Seme 
Intero. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:144 
4-144: … Essi aggiungono qui, o tolgono via là, e presto il Messaggio non è piú 
Puro, ed il Risveglio muore.  
 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
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dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:119 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. 
 

X-1 
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UN PRIGIONIERO DI CRISTO 
 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 
 

ITL63-0717-Un Prigioniero, Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-7-1963 
 

RIASSUNTO SUL TEMA TRATTATO 
 

uesto Tema si congiunge con Vari Temi del Messaggio, portando in 
Evidenza il Processo che Precede l’Adozione della Sposa. Ciò Basandosi 
sui Simboli del Vecchio Patto e il Perfetto Gesù Cristo Modello di 

Adozione. 
 Come espresso, Dio permise che Giuseppe divenne un fallimento nel Carcere, 
ma proprio da lì lo trasse fuori attraverso il Dono, ossia Cristo in Lui.  
Prefigurazione della Resurrezione di Cristo stesso Resuscitato. A tale 
Modello segue la Progenie Reale da Adamo sino all’Ultimo Eletto. 

 Come espresso, Dio mette alla Prova i suoi Campioni di Fede prima di 
Manifestarne in loro l’Adozione come fece con lo stesso Abrahamo. 
“Possedere la porta del nemico dopo la Prova”. 

 Come espresso, i Campioni di Fede prima di Vedere la Manifestazioni di Dio 
sono Chiamati all’Estrema Prova per Dio Entrare nella Scena. 

 Come espresso, la Disperazione, come in Giacobbe è in Cristo e nei Campioni 
di Fede portò “Un Abisso chiama un altro Abisso”, portando nella Scena il 
Mutamento e il Compimento delle Promesse; così la Sposa avrà Pienamente 
l’Adempimento delle Promesse.  

 Come espresso, Abrahamo credeva contro ogni Speranza. L’Iddio che 
serviamo muta l’impossibile in possibile. E se non otteniamo in vita, riavremo 
tutto quando Resusciteremo. In Abrahamo e Oggi in Cristo, abbiamo le 
Promesse Realizzate della Moltiplicazione della Generazione, della 
Benedizione, del Regno Promesso dal Millennio, del Possedere le Porte del 
Nemico. Inoltre di essere di Benedizione per il Mondo; ciò evincibile ad 
esempio in Giuseppe nella carestia mondiale, risolta in lui.  

 Come espresso, rammemoriamo che anche se Abrahamo non uccise Isacco, 
interiormente lo fece Ubbidendo a Dio. Dobbiamo essere pronti a mettere Dio 
sopra tutto, sino alla possibilità di essere abbandonati dalla famiglia, essere 
poveri o comunque subire tanto male come lo ricevettero Gesù, Giuseppe, 
Giobbe, etc... Uomini come troviamo in Ebrei 11, provati e resi Prigioni della 
e per la Parola. 

 Come espresso, uomini come Paolo che usciti dall’organizzazione-
denominazione del tempo; divennero Prigioni della Parola-Spirito, non 
facendo nulle se non quando lo Spirito lo Dichiarava. Ecco il Modello! 

Q 
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 Come espresso, questi uomini si sono contraddistinti per la capacità simile a 
Gesù di mantenere la Calma e di avere Rivelato la loro Funzione nel Corpo; 
ciò che la Sposa deve Ricercare. Essere Nascosti quale Sposa nella Tenda 
dello e con lo Sposo. 

 Come espresso, come possiamo notare dal Simbolo di Genesi 24 e altri Versi e 
come il Profeta afferma; prima della Cena delle Nozze, quindi  prima del 
Rapimento, Dio ci trasmette i suoi Doni. Come un Fidanzato che fa Doni alla 
Promessa Sposa prima delle Nozze, sino al Picco dell’Anello e nel Reame 
della Corona. 

 Come espresso, dal Simbolo di Genesi 24:  
 Isacco rattristato per la morte della madre, gli fù provveduta la Promessa 

Sposa, dal Padre. 
 Eliezer incaricato insieme ad altri Conservi andarono a Rebecca. Figura 

del Messaggero dell’Epoca e dei Conservi di Efesini 4. 
 Eliezer venne “Sul Far della Sera” come il Messaggero dell’Epoca. 
 Isacco la incontrò al Mezzodì, attendiamo il Rapimento e di Entrare nella 

Tenda-Cristo. 
 L’Angelo andò davanti a loro, Figura di Cristo in Apocalisse 10. 
 10 Cammelli pieni di Beni e Doni; come Apocalisse 10 è Venuto a noi con 

tutto il Suo Patrimonio. 
 Rebecca come la Sposa In adulterata e quindi Vergine si presentò Servile, 

come la Vedova di Serepta. Noi diamo il cuore a Dio e Lui Riversa Sé 
Stesso in noi. 

 Rebecca ricevette dei Doni prima di andare in Isacco e lascio il parentado 
prestamente, figura della Sposa Eletta che lascia la denominazione. 

 Rebecca simbolo della Sposa di Cristo era una Parente Prossima. La Sposa 
è Carne e Ossa di Cristo che era in Lui e torna in Lui.  

 Il Pozzo, come per la Samaritana è il Punto di Decisione, in cui il Pozzo 
denominazionale risulta nulla difronte al Pozzo-Sorgente di Cristo. 
Essa dal Pozzo dei suoi padri, si trovò al Pozzo d’Isacco, ossia del Vivente. 
Non in Cisterne Rotte ma nella Sorgente. 

 Come espresso, in questa Epoca è Manifestato Matteo 25 e quindi Matteo 17; 
ossia l’Olio e l’Adozione solo negli Eletti. 

 Come espresso, Cristo è il Diamante che è stato Crocifisso e distribuito nella 
Sposa che sono i Frammenti-Parti del Diamante.  
 Ciascun Frammento è Parte del Corpo, sino al Picco delle Parti dei 9 Doni 

e i 5 Ministeri.   
 Eravamo in Lui quali Cellule-Parte di Lui;  successivamente Manifestati 

nelle Epoche. Ecco perché i nostri Nomi sono nel Libro Avanti la 
Fondazione del Mondo e i Doni sono Preordinati-Predestinati e senza 
pentimento (Romani 8;11) 
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 E’ l’Essenza di Cristo Manifesta come Parola Parlata e lo Spirito. Come in 
Gesù così similmente la Sposa sono come il Grano, l’Ulivo  che schiacciati, 
non spezzati, che producono Farina-Parola e Olio Spirito. Manifestano la 
loro Essenza contrapposta al male. 

 Dio si Identifica nella Sposa mettendo in Essa la Sua Mente di Cristo e 
quindi quale Sposa-Parola, Corpo dello Sposo ha il “Così dice il Signore” e 
quindi “La Parola Discernente i Segreti”, ponendo in Essa quindi i suoi 
Doni-Parola (Genesi 1:1, 3; Giovanni 1:1; Ebrei 4;12; 1Corinzi12; Efesini 
4). Anche perché il Dono di Dio è Cristo e quindi nella Sposa Egli è il Dono 
Manifestato che nella Sua Essenza è la Parola-Spirito. 

 E’ chiaro che il Dono è Cristo e quindi la Rivelazione dello Spirito Santo 
sul quale la Chiesa è Edificata (Matteo 16). 

 Paolo invita a fare a Gara per i Doni e ancor di più per la Carità (1Corinzi 
12;31; 14:1). 

 Prima di Abilitare il Dono  in noi e ancor di più prima di Adottarci; Egli ci 
Testa e ci Santifica, rendendoci Idonei. 

 Come espresso, nella Storia Biblica, prima che Dio sveli un Suo Dono vi è un 
tempo di travagli che richiede l’Intervento Divino.  

 Come espresso, questa Opera è Promessa per i Doni Adottati, quindi nell’Era 
dell’Adozione. 

 Come espresso, in tutti i Simboli troviamo che come al Tempo di Ester o del 
Figlio riconosciuto come Giuseppe, Mosè, etc..; essi dopo il “Tempo di Prova”, 
vengono Rivestiti dei Doni.  
 La Veste di Cristo sono i Doni di Dio e quindi anche l’Armatura di Efesini 

6. L’Anello  è Simbolo dell’Unione. 
 Nel punto più basso della Prova come Cristo sceso nella Morte, 

Simboleggiato da Giuseppe in Carcere o dagli altri Campioni di Fede; 
nell’Estrema Prova s’irradia la Potenza della Parola-Spirito quale 
Resurrezione. 

 Anche Paolo e Sila, vennero liberati nelle Carceri, o anche Daniele e i 
Compagni, Pietro, Ebrei 11, etc…  

 Dio visitò i Suoi Campioni nell’Estrema Prova e il Dono li trasse fuori, 
come con Giuseppe. 

 Quando Israele fù nell’Estrema Prova, Dio suscitò Mosè e così altri 
Liberatori ogni qualvolta si trovava in distretta.  
I Liberatori erano come il Dono che si attiva in tempo di Distretta quando 
il Popolo Gemeva. 

 Quando i Discepoli erano nascosti per la Persecuzione, Cristo li visitò e li 
Battezzò facendo di loro delle Torce di Luce per le Genti.  

 Il Dono dunque si Manifesta nell’Estrema Prova.  
Se la Terza Tirata si riattiverà quando siamo in Pretribolazione, anche i 
Doni e l’Adozione vengono nella Scena in Tempi di Pressione del male. 
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RIFERIMENTI VERSI BIBLICI 
 

RIFERIMENTI VERSI DELLA PAROLA 
UN PRIGIONIERO DI CRISTO 

LA PAROLA CONDOTTA DALLO SPIRITO 
 Filemone 9 pur nondimeno, più tosto ti prego per carità così come sono, 
Paolo, vecchio, ed al presente ancora Prigione di Gesù Cristo;… 

 Filippesi 2:1 Se dunque vi è alcuna consolazione in Cristo, se alcun conforto 
di carità, se alcuna Comunione di Spirito, se alcune viscere e misericordie, 
Filippesi 2:2 rendete compiuta la mia allegrezza, avendo un medesimo 
Sentimento, ed una medesima Carità; essendo d'un animo, sentendo una 
stessa cosa; 
Filippesi 2:3 non facendo nulla per contenzione, o vanagloria; ma per 
Umiltà, ciascun di voi pregiando altrui più che sè stesso. 
Filippesi 2:4 Non riguardate ciascuno al suo proprio, ma ciascuno riguardi 
all'altrui. 
Filippesi 2:5 Perciocchè conviene che in voi sia il Medesimo Sentimento, il 
quale ancora è stato in Cristo Gesù. 
Filippesi 2:6 Il quale, essendo in Forma di Dio, non reputò rapina l'essere 
uguale a Dio. 
Filippesi 2:7 E pure annichilò Sé Stesso, presa forma di Servo, fatto alla 
somiglianza degli uomini; 
Filippesi 2:8 e trovato nell'Esteriore simile ad un uomo, abbassò Sé Stesso, 
essendosi fatto Ubbidiente infino alla Morte, e la Morte della Croce. 
Filippesi 2:9 Per la qual cosa ancora Iddio lo ha Sovranamente Innalzato, e 
gli ha donato un Nome, che è sopra ogni Nome; 
Filippesi 2:10 acciocchè nel Nome di Gesù si pieghi ogni ginocchio delle 
creature celesti, e terrestri, e sotterranee; 
Filippesi 2:11 e che ogni lingua confessi che Gesù Cristo è il Signore, alla 
Gloria di Dio Padre. 

 Luca 2:49 Ma Egli disse loro: Perchè mi cercavate? Non sapevate voi ch'egli 
mi conviene attendere alle cose del Padre mio? 

 Giovanni 5:20 Poiché il Padre ama il Figliuolo, e Gli Mostra tutte le Cose 
ch'Egli fa;  ed anche Gli Mostrerà Opere Maggiori di queste, acciocché voi vi 
Meravigliate. 

 Giovanni 14:12 In Verità, in Verità, Io vi dico, che chi Crede in Me farà 
anch'egli le Opere le quali Io fo; anzi ne farà delle Maggiori di queste, 
perciocché Io me ne vo al Padre. 
Giovanni 14:13 Ed ogni cosa che voi avrete chiesta nel Nome Mio, quella 
farò;  acciocché il Padre sia Glorificato nel Figliuolo. 
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Giovanni 14:14 Se voi chiedete cosa alcuna nel Nome Mio, Io la farò. 
 Galati 2:20 Io Son Crocifisso con Cristo; e vivo, non più io, ma Cristo Vive 
in me; e ciò che ora vivo nella carne, vivo nella fede del Figliol di Dio, che mi 
ha amato, e ha dato Sé Stesso per me. 

 Matteo 6:24 Niuno può servire a due signori; perciocchè, o ne odierà l'uno, 
ed amerà l'altro; ovvero, si atterrà all'uno, e sprezzerà l'altro; voi non 
potete servire a Dio ed a Mammona. 

 Atti 16:6 Poi, avendo traversata la Frigia, e il paese della Galazia, essendo 
divietati dallo Spirito Santo d'annunziar la parola in Asia, 
Atti 16:7 vennero in Misia, e tentavano d'andare in Bitinia; ma lo Spirito di 
Gesù nol permise loro. 

 Atti 16:9 Ed una Visione apparve di notte a Paolo. Un uomo Macedone gli si 
presentò, pregandolo, e dicendo: Passa in Macedonia, e soccorrici. 

 Atti 16:16 Or avvenne, come noi andavamo all'orazione, che noi 
incontrammo una fanticella, che avea uno spirito di Pitone, la quale con 
indovinare faceva gran profitto ai suoi padroni. 
Atti 16:17 Costei, messasi a seguitar Paolo e noi, gridava, dicendo: Questi 
uomini son servitori dell'Iddio Altissimo, e vi annunziano la via della salute. 

 Atti 16:18 E fece questo per molti giorni; ma, essendone Paolo annoiato, si 
rivoltò, e disse allo spirito: Io ti comando, nel nome di Gesù Cristo, che tu 
esca fuor di lei. Ed egli uscì in quello stante. 

 Matteo 11:27 Ogni cosa mi è stata data in Mano dal Padre mio, e niuno 
conosce il Figliuolo, se non il Padre; parimente, niuno conosce il Padre, se 
non il Figliuolo, e colui, a cui il Figliuolo avrà voluto Rivelarlo. 
Matteo 11:28 Venite a Me, voi tutti che siete travagliati ed aggravati, ed Io 
vi darò Riposo. 
Matteo 11:29 Togliete sopra voi il Mio Giogo, ed imparate da me ch'Io Son 
Mansueto, ed umil di cuore; e voi troverete riposo alle anime vostre. 
Matteo 11:30 Perciocchè il Mio Giogo è Dolce, e il Mio Carico è Leggiero. 

 Matteo 16:24; Marco 8:34 Allora Gesù disse ai suoi discepoli: Se alcuno vuol 
venir dietro a Me, rinunzi a sé stesso, e prenda la sua Croce, e Mi segua. 

 Giovanni 12:23 E Gesù rispose loro, dicendo: L'Ora è Venuta, che il Figliuol 
dell'Uomo ha da esser Glorificato. 
Giovanni 12:24 In Verità, in Verità, Io vi dico che, se il Granel del 
Frumento, caduto in terra, non muore, riman solo; ma, se muore, produce 
molto frutto. 

 Matteo 3:11 Ben vi Battezzo io con Acqua, a Ravvedimento; ma Colui che 
viene dietro a me è più forte di me, le cui Suole io non son degno di portare; 
Egli vi Battezzerà con lo Spirito Santo e col Fuoco. 
Matteo 3:12 Egli ha la sua Ventola in Mano, e monderà interamente l'aia 
sua, e raccoglierà il suo Grano nel Granaio; ma arderà la paglia col fuoco 
inestinguibile. 
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 Luca 17:37 E i Discepoli, rispondendo, gli dissero: Dove, Signore? Ed Egli 
disse loro: Dove sarà il Carname, quivi ancora si accoglieranno le Aquile. 

 Matteo 16:17 E Gesù, rispondendo, Gli disse: Tu sei beato, o Simone, figliol 
di Giona, Poiché la carne ed il sangue non t'hanno Rivelato questo, ma il 
Padre Mio che è nei Cieli. 
Matteo 16:18 Ed Io altresì ti dico, che tu sei Pietro, e sopra questa Pietra Io 
Edificherò la Mia Chiesa, e le porte dell'inferno non la potranno vincere. 
Matteo 16:19 Ed Io ti darò le Chiavi del Regno dei Cieli; e tutto ciò che 
avrai legato in terra sarà legato nei Cieli, e tutto ciò che avrai sciolto in terra 
sarà sciolto nei Cieli. 

 Apocalisse 4:7 E il primo animale era simile ad un Leone, e il secondo 
animale simile ad un Vitello, e il terzo animale aveva la faccia come un 
Uomo, e il quarto animale era simile ad un'Aquila Volante. 

 
 Genesi 24:6 Ed Abrahamo gli disse: Guardati che tu non rimeni là il mio 
figliuolo. 
Genesi 24:7 Il Signore Iddio del cielo, il qual mi ha preso di casa di mio 
padre, e del mio natio paese, e mi ha parlato, e mi ha giurato, dicendo: Io 
darò alla tua progenie questo paese; esso manderà l'Angelo suo davanti a te, 
e tu prenderai di là moglie al mio figliuolo. 
Genesi 24:8 E se non aggrada alla donna di venir dietro a te, tu sarai sciolto 
di questo giuramento che io ti fo fare; sol non rimenar là il mio figliuolo. 
Genesi 24:9 E il servitore pose la sua mano sotto la coscia di Abrahamo, suo 
signore, e gli giurò intorno a quest'affare. 
Genesi 24:10 E il servitore prese dieci cammelli, di quei del suo signore, e si 
partì, portando seco di ogni sorta di beni del suo signore; e, messosi in 
viaggio, andò in Mesopotamia, alla città di Nahor. 
Genesi 24:11 E, fatti posare in su le ginocchia i cammelli fuor della città, 
presso ad un pozzo d'acqua, in su la sera, al tempo ch'escono fuori quelle 
che vanno ad attinger l'acqua, disse: 
Genesi 24:12 O Signore Iddio di Abrahamo mio signore, dammi, ti prego, 
ch'io scontri oggi buono incontro; ed usa benignità inverso Abrahamo mio 
signore. 
Genesi 24:13 Ecco, io mi fermerò presso alla fonte d'acqua, e le figliuole 
della gente della città usciranno per attigner dell'acqua. 
Genesi 24:14 Avvenga adunque, che la fanciulla, la quale, dicendole io: Deh! 
abbassa la tua secchia, acciocchè io bea; mi dirà: Bevi, ed anche darò a bere 
ai tuoi cammelli; essa sia quella che tu hai preparata ad Isacco, tuo 
servitore; ed in ciò conoscerò che tu avrai usata benignità verso il mio 
signore. 
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Genesi 24:15 Ed avvenne che, avanti ch'egli avesse finito di parlare, ecco 
Rebecca, figliuola di Betuel, figliuol di Milca, moglie di Nahor, fratello di 
Abrahamo, usciva fuori, avendo la sua secchia in su la spalla. 
Genesi 24:16 E la fanciulla era di molto bello aspetto, vergine, ed uomo 
alcuno non l'aveva conosciuta. Ed ella scese alla fonte, ed empiè la sua 
secchia, e se ne ritornava. 
Genesi 24:17 E quel servitore le corse incontro, e le disse: Deh! dammi a 
bere un poco d'acqua della tua secchia. 
Genesi 24:18 Ed ella disse: Bevi, signor mio. E prestamente, calatasi la 
secchia in mano, gli diè da bere. 
Genesi 24:19 E, dopo avergli dato da bere a sufficienza, disse: Io ne 
attingerò per li tuoi cammelli, finchè abbiano bevuto a sufficienza. 
Genesi 24:20 E prestamente votò la sua secchia nell'abbeveratoio, e corse di 
nuovo al pozzo per attingere; e attinse per tutti i cammelli di esso. 
Genesi 24:21 E quell'uomo stupiva di lei, stando tacito a considerare se il 
Signore aveva fatto prosperare il suo viaggio, o no. 
Genesi 24:22 E quando i cammelli ebber finito di bere, quell'uomo prese un 
monile d'oro, di peso d'un mezzo siclo, e gliel mise disopra al naso; e un par 
di maniglie d'oro di peso di dieci sicli, e gliele mise in su le mani. 

 Genesi 24:62 Or Isacco se ne ritornava di verso il Pozzo del Vivente che mi 
vede; perciocchè egli abitava nella contrada del mezzodì. 
Genesi 24:63 Ed era uscito fuori per fare Orazione alla campagna, in sul far 
della sera. E, alzati gli occhi, riguardò, ed ecco dei cammelli che venivano. 
Genesi 24:64 Rebecca alzò anch'essa gli occhi, e vide Isacco, e si gittò giù 
d'in sul cammello. 
Genesi 24:65 (Perciocchè avendo detto a quel servitore: Chi è quell'uomo 
che ci cammina incontro nel campo? Egli le aveva detto: Egli è il mio 
signore). E prese un velo, e se ne coprì. 
Genesi 24:66 E il servitore raccontò ad Isacco tutte le cose ch'egli avea fatte. 
Genesi 24:67 E Isacco menò Rebecca nel padiglione di Sara, sua madre; e la 
prese, ed ella divenne sua moglie, ed egli l'amò. E Isacco si consolò dopo la 
morte di sua madre. 

 1Corinzi 12:31 Or appetite, come a gara, i Doni migliori; e ancora io ve ne 
mostrerò una via eccellentissima. 

 1Corinzi 14:1 Procacciate la Carità, ed appetite, come a gara, i Doni 
Spirituali; ma principalmente che voi Profetizziate. 

 Efesini 4:7 Ma a ciascun di noi è stata data la Grazia, secondo la misura del 
Dono di Cristo. 
Efesini 4:8 Per la qual cosa dice: Essendo salito in alto, Egli ha menata in 
cattività moltitudine di prigioni, e ha dati dei Doni agli uomini. 
Efesini 4:9 Or quello: È salito, che cosa è altro, se non che prima ancora era 
disceso nelle parti più basse della terra? 
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Efesini 4:10 Colui che è disceso è quello stesso, il quale ancora è salito di 
sopra a tutti i Cieli, acciocchè empia tutte le cose. 

 Efesini 4:11 Ed Egli stesso ha dati gli uni Apostoli, e gli altri Profeti, e gli 
altri Evangelisti, e gli altri Pastori, e Dottori; 
Efesini 4:12 per lo Perfetto Adunamento dei Santi, per l'Opera del 
Ministero, per l'edificazione del Corpo di Cristo; 
Efesini 4:13 finché ci Scontriamo tutti nell'Unità della Fede, e della 
Conoscenza del Figliol di Dio, in Uomo Compiuto, alla Misura della Statura 
Perfetta del Corpo di Cristo. 

 1Corinzi 12:28 E Iddio ne ha costituiti nella chiesa alcuni, prima Apostoli, 
secondamente Profeti, terzamente Dottori;  poi ha ordinate le Potenti 
Operazioni; poi i Doni delle Guarigioni, i Sussidi, i Governi, le Diversità 
delle Lingue. 

 1Corinzi 12:7 Ora a ciascuno è data la Manifestazione dello Spirito per ciò 
che è utile e spediente. 
1Corinzi 12:8 Poiché ad uno è data, per lo Spirito, Parola di Sapienza; e ad 
un altro, secondo il Medesimo Spirito, Parola di ConoScienza; 
1Corinzi 12:9 e ad un altro Fede, nel medesimo Spirito; e ad un altro Doni 
delle Guarigioni, per lo medesimo Spirito; e ad un altro l'Operar Potenti 
Operazioni; e ad un altro Profezia; e ad un altro Discernere gli Spiriti; 
1Corinzi 12:10 e ad un altro Diversità di Lingue; e ad un altro 
l'Interpretazion delle Lingue. 
1Corinzi 12:11 Or tutte queste cose opera quell'uno e Medesimo Spirito, 
distribuendo particolarmente i suoi Doni a ciascuno, come Egli vuole. 

 Giovanni 5:20 Poiché il Padre ama il Figliuolo, e Gli Mostra tutte le Cose 
ch'Egli fa;  ed anche Gli Mostrerà Opere Maggiori di queste, acciocché voi vi 
Meravigliate. 

 Giovanni 14:12 In Verità, in Verità, Io vi dico, che chi Crede in Me farà 
anch'egli le Opere le quali Io fo; anzi ne farà delle Maggiori di queste, 
perciocché Io me ne vo al Padre. 
Giovanni 14:13 Ed ogni cosa che voi avrete chiesta nel Nome Mio, quella 
farò;  acciocché il Padre sia Glorificato nel Figliuolo. 
Giovanni 14:14 Se voi chiedete cosa alcuna nel Nome Mio, Io la farò. 

 Giovanni 1:1 Nel Principio  il Logos era, e il Logos era appo Dio, e il Logos 
era Dio. 

 Genesi 1:3 E Iddio disse: Sia la Luce. E la Luce fu. 
 Giovanni 1:1 Nel Principio  il Logos era, e il Logos era appo Dio, e il Logos 
era Dio. 

 Ebrei 4:12 Perciocchè la Parola di Dio è Viva, ed Efficace, e vie più Acuta 
che qualunque Spada a due tagli; e giunge fino alla divisione dell'anima e 
dello spirito, e delle giunture e delle midolle; ed è giudice dei pensieri e delle 
intenzioni del cuore. 
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X-1-A 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO DELL'ORA 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
TESTO E TEMA – FILEMONE 9  
UN PRIGIONIERO DI CRISTO   

ITL63-0717-Un Prigioniero, Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-7-1963 
40 Ora, il 1° versetto, voglio prenderne solo una parola o due.  
Paolo, Prigione di Gesù Cristo,…  
41 Ed ecco cosa voglio usare stasera, come testo, se il Signore vuole, è: Un 
Prigioniero.  
 

PAOLO PRIGIONIERO  DI CRISTO 
PAOLO APOSTOLO DI CRISTO 

PAOLO SERVITORE DI GESU’ CRISTO 
ITL63-0717-Un Prigioniero, Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-7-1963 

42 Ora, riuscireste difficilmente ad immaginare Paolo che si considera un 
Prigioniero. Un uomo Nato libero, ripieno di Spirito Santo, ma che tuttavia si 
definisce “un Prigioniero”.  
43 Ed ora scopriamo, quando lui si indirizza ai Corinti,  “Paolo, un Apostolo di 
Gesù Cristo”. Un’altra volta, “Paolo, un Servitore di Gesù Cristo per la Volontà di 
Dio”,  quando parla a Timoteo, a diversi. Ora quando lui scrive qui a Filemone, 
disse: “Paolo, un Prigioniero di Gesù Cristo”. “Paolo, un Apostolo”, mi 
piacerebbe Predicare su questo una sera. “Paolo, un Servitore”, Predicare su 
questo. E poi: ”Paolo, un Prigioniero”.  
44 Ma, stasera, dato che occorrerebbero ore per considerare come si conviene 
uno dei soggetti, vorrei prendere, stasera, “Paolo, il Prigioniero”,  e prendere il 
soggetto di: Un Prigioniero...  
 

PAOLO CONOSCEVA LA CONDIZIONE DI PRIGIONIA FISICA 
ITL63-0717-Un Prigioniero, Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-7-1963 

46 Ora posso immaginare Paolo, quando scrisse questa lettera a Filemone, come 
stava seduto in Prigione, laggiù nella Prigione sotterranea di questa città, un 
Prigioniero. E lui era in grado di sapere bene, dalla sua posizione, cosa 
significasse la Parola. Lui era circondato da sbarre. Lui poteva essere liberato 
solo se qualcuno lo lasciava andare libero. E lui sapeva cosa significasse essere 
un Prigioniero. E dunque, ancora, io credo che l’apostolo intendesse solo un 
piccolo… non esattamente indirizzandolo alla sua condizione presente, di essere 
un Prigioniero del suo stato fisico seduto qui in questa Prigione. Ma credo che si 
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stesse riferendo al suo essere, il suo spirito, la sua volontà, essendo un 
Prigioniero per Gesù Cristo.  
 

LIBERTA’ MORALE E DI SCELTA – LIBERO ARBITRIO DELL’ UOMO 
ADAMO ED EVA E IL LIBERO ARBITRIO  - LA CADUTA 

LA REDENZIONE DI CRISTO 
ITL63-0717-Un Prigioniero, Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-7-1963 

47 Ora, tutti siamo nati con il libero agire morale, per prendere qualsiasi 
decisione che desideriamo. Dio fa questo in modo giusto. Perché, Lui deve 
mettere ogni uomo sulla stessa base, ovvero Lui mise l’uomo sbagliato su… Lui 
mise il primo uomo sulla base sbagliata, il quale Lui mise sul libero agire 
morale. Capite? Stasera, noi siamo esattamente come Adamo ed Eva. Non c’è 
differenza. Il bene e il male stanno davanti ad ognuno di noi. Vita e morte, 
possiamo fare la nostra scelta; sta a voi, farla. Capite?  
48 Questo è il modo in cui agirono Adamo ed Eva, e, vedete, e fecero la scelta 
sbagliata. Ed ora, per questo, misero tutta la razza, della razza umana, sotto la 
morte, la penalità della morte.  
49 E poi Dio venne giù nella Forma di Uomo e prese quella Morte, e pagò la 
penalità della Morte, che il… I Suoi Sudditi che desideravano di essere liberi 
potevano andare liberi.  
50 Ora, se Egli ci prendesse, non nello stesso modo in cui Lui fece con Adamo ed 
Eva, semplicemente ci tirasse attraverso qualcosa, dicesse: “Ti Salverò che tu 
voglia essere salvato o no”, allora Egli mise Adamo ed Eva sulla base sbagliata, 
vedete. Ma ognuno di noi deve scegliere, in questo giorno, tra la morte e la vita. 
Noi possiamo farlo.  
 

LE AZIONI DIMOSTRANO CIO’ CHE SIAMO 
DELUSIONE DEI PSEUDO CRISTIANI AL GIUDIZIO 

GIUDICARCI IN FUNZIONE DELLA NOSTRA REALE VITA 
ITL63-0717-Un Prigioniero, Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-7-1963 

51 Come ho appena espresso, se la vostra luce proverà, la vostra vita proverà 
esattamente su quale lato state. Non m’importa su quale lato dite di stare. Quello 
che fate, ogni giorno, prova ciò che siete. Avete sentito il vecchio detto: “La tua 
vita è tanto rumorosa che non riesco a sentire la tua testimonianza”. Capite? Le 
vostre azioni sono così rumorose.  
52 Ho sempre creduto nel gridare e saltare. Ma ho sempre detto: “Non saltate 
più in alto di quel che vivete, perché il mondo lo osserverà”. Capite? Dovete 
saltare in alto tanto quanto vivete, così, perché qualcuno vi osserva. Ed ora 
quando…  
53 Le persone non vogliono venire in chiesa. Loro, molti di loro, proprio non 
vogliono farlo. Ed alcuni di loro, che non vengono, sono persone sincere. Hanno 
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visto così tanta corruzione nella chiesa, al punto che non vogliono averne niente 
a che fare. E molte volte, noi esprimiamo un’opinione chiara su questo, è difficile 
poterli biasimare, vedete, a causa del modo in cui agiscono le persone. Si 
definiscono Cristiani. Sono la più grande pietra d’inciampo che il mondo abbia, 
sono gli uomini e le donne che si professano essere Cristiani, e vivono qualcosa di 
diverso dalla loro professione. Esattamente vero.  
54 Ora, per le delusioni che verranno al Giudizio. Ora, il peccatore, il 
contrabbandiere di bevande alcoliche, il giocatore d’azzardo, gli adulteri, lui non 
sarà deluso nel sentir leggere la sua sentenza di, “Andarsene nel fuoco eterno”. 
Lui non sarà deluso. Ma quell’individuo che cerca di nascondersi dietro una 
specie di professione di chiesa, quello è il ragazzo che sarà deluso nel Giorno del 
Giudizio. Capite? Che professa di essere un Cristiano, e vive in qualche altro 
modo. Sarebbe meglio per lui che non facesse mai nessun tipo di professione, che 
la iniziasse, piuttosto che iniziare e vivere qualcosa di diverso. Perché lui è la più 
grande pietra d’inciampo che abbiamo, è per chi professa dire che lui è un 
Cristiano, e vive qualcosa di diverso.  
55 Sempre, non giudicate la vostra vita da quanta Potenza avete nel compiere 
Miracoli. E non dobbiamo giudicare noi stessi da quanta conoscenza abbiamo 
della Parola. Ma giudicate sempre voi stessi, guardando indietro e facendo 
l’inventario di che tipo di frutti sta attualmente portando la vita che state 
vivendo ora. Capite?  
 

LA TESTIMONIANZA DEL RAGAZZINO E DELLO SPECCHIO 
RIFLETTERE LA VITA CRISTIANA 

ITL63-0717-Un Prigioniero, Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-7-1963 
56 Come ho Predicato un po’ di tempo fa, ad una Riunione degli uomini d’affari 
a Phoenix, Arizona, del Riflesso di Gesù, che Riflette Vita Cristiana. Ho detto di 
essere nato quassù nel Kentucky, dove è molto primitivo, specialmente nel 
passato quando ero un bambino. E questo certo ragazzino non aveva mai avuto 
una casa come ne abbiamo qui, dove avevamo così tante graziose signore che 
devono guardarsi agli specchi, per tutta la casa, per tenersi a posto i capelli, e 
così via. Ma lui aveva uno specchio piccolo, solo un pezzettino inchiodato su un 
albero all’esterno, dove si trovava la panca per lavare, dove sua madre e suo 
padre si lavavano, e si pettinavano i capelli, e così via, da questo pezzettino di un 
vecchio specchio inchiodato su un albero.  
57 Francamente, questo è il tipo di casa che abbiamo. Se qualcuno di noi 
bambini voleva vedere uno specchio, dovevamo prendere una scatola e salire 
sulla panca per lavare, e guardare in questo pezzo di specchio che io stesso avevo 
preso in una discarica. Questo non accadeva giù in Kentucky. Era qui 
nell’Indiana, quassù a Utica Pike.  
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58 Ora, questo ragazzino non si era mai visto esattamente in questo modo. Così, 
venne in città, a visitare sua nonna. E fece il giro della stanza, la nonna aveva 
una casa che aveva uno specchio intero sulla porta. E così, il ragazzino, correndo 
per la stanza, vide un altro ragazzino di fronte a lui. Ed anche il ragazzino stava 
correndo. Così pensò che doveva fermarsi per alcuni minuti a vedere cosa 
avrebbe fatto il fanciullo. E quando si fermò, il ragazzino si fermò. Quando lui 
girò la testa, il ragazzino girò la testa. Lui si grattò il capo, il ragazzino si grattò 
il suo. Alla fine, camminò più vicino, per investigare. E si girò attorno. E sua 
madre e sua nonna lo osservavano, con stupore. Disse: “Ebbene, mamma, quello 
sono io”.  
59 Dunque ho detto che: “Anche noi Riflettiamo qualcosa”. Capite? La vostra 
vita viene riflessa.  
 

PRENDERE POSIZIONE PER LA PAROLA 
ESEMPIO NELLE EPOCHE 

ESEMPIO DEL TEMPO DI CRISTO 
IERI AVREMMO FATTO QUELLO CHE FACCIAMO OGGI 

ITL63-0717-Un Prigioniero, Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-7-1963 
60 Ed ora, se fossimo vissuti nei Giorni di Noè, da che Parte saremmo stati? 
Quale parte avremmo preso in quel grandioso giorno in cui visse Noè? Quale 
Parte avremmo preso nei Giorni di Mosè? Quale Parte nei Giorni di Elia, il 
Profeta, quando tutto il mondo era inghiottito in un grande ammasso di 
modernismo, come la moderna Jezebel, e si era sbarazzata di tutti i Servitori del 
Signore in una maniera mondana? E la chiesa e i sacerdoti si piegavano tutti a 
lei. Sareste stati dalla parte della popolarità, o sareste rimasti con Elia?  
61 Ora, e nei Giorni del Signore Gesù, quando avremmo considerato questa 
Persona impopolare, ignorante per il mondo, nessuna scuola si poteva trovare in 
cui Lui fosse andato, e nessuna esperienza di seminario. E poi cresciuto con il 
nome di “nascita illegittima”. E poi venne fuori, Predicando un Vangelo che era 
contrario a qualsiasi cosa che era stato insegnato loro. Molto… E condannando i 
ministri e le loro organizzazioni, e così via.  
62 E le organizzazioni avevano fatto una dichiarazione: “Se qualcuno andasse 
mai a sentire questo cosiddetto Profeta, verrebbe messo fuori dalla sinagoga”, il 
che era un peccato mortale. Dovevano renderne conto. Il solo modo in cui 
potevano adorare era sotto il sangue dell’agnello. Dovevano venire a questo 
sacrificio. E poi venivano espulsi, e che cosa grande era.  
….63 E quest’Uomo ignorava una cosa del genere. E tuttavia Egli era 
perfettamente con la Scrittura, ma non nel modo in cui La conoscevano loro. Da 
che parte sareste stati voi? Capite? Ora, non… La vostra vita che ora vivete, 
Riflette ora proprio ciò che avreste fatto allora, perché siete ancora posseduti 
dallo stesso spirito. Vedete? Se prendete quella parte ora, con loro, lo avreste 
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fatto allora. Perché, lo stesso spirito che è in voi ora era nella gente allora. 
Capite?  
 

GLI SPIRITI CHE PASSANO DA GENERAZIONE A GENERAZION E 
LO SPIRITO DI DIO SOPRA LA SUA GENERAZIONE SPOSA 

LO SPIRITO SANTO CHE ERA SU ELIA 
LO SPIRITO DI CRISTO SUI DISCEPOLI 

SCEGLIERE QUALE SPIRITO ACCETTARE 
ITL63-0717-Un Prigioniero, Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-7-1963 

63 E quest’Uomo ignorava una cosa del genere. E tuttavia Egli era 
perfettamente con la Scrittura, ma non nel modo in cui La conoscevano loro. Da 
che parte sareste stati voi? Capite? Ora, non… La vostra vita che ora vivete, 
Riflette ora proprio ciò che avreste fatto allora, perché siete ancora posseduti 
dallo stesso spirito. Vedete? Se prendete quella parte ora, con loro, lo avreste 
fatto allora. Perché, lo stesso spirito che è in voi ora era nella gente allora. 
Capite?  
64 Il diavolo non toglie mai il suo spirito; lui semplicemente va da un uomo 
all’altro.   
65 Neanche Dio toglie mai il Suo Spirito; Esso va da uno all’altro.  Capite?  
66 Dunque, lo stesso Spirito che era su Elia venne su Eliseo, lo stesso su Giovanni 
Battista, e così di seguito.  
67 Lo Spirito Santo, che era su Cristo, venne sui Discepoli, fino in fondo, e 
ancora sulla gente. Capite? Dio non toglie mai il Suo Spirito. Dunque c’è rimasto 
da fare una scelta.  
 

ESEMPIO DEL PRIGIONIERO PAOLO 
LETTERA-PAROLA SOTTOPOSTA ALLO SPIRITO SANTO 

IL SIGNORE GESU’ CRISTO 
PERSEGUITARE LA CHIESA EQUIVALE PERSEGUITARE CRISTO  

LE AMBIZIONI E OPINIONI MUTATE 
L’ESPERIENZA DEVE ESSERE SECONDO LA PAROLA 

L’AMORE DI DIO RIVELATO IN PAOLO 
LA PERLA DI VALORE 

CONCETTO INTELLETTUALE CONTRAPPOSTO ALL’ESPERIENZA 
STRUMENTI DI DIO – AGGIOGATI ALLA PAROLA 

ESPERIENZA NEL DESERTO, DOPO LA VIA DI DAMASCO PER TRE 
ANNI E MEZZO CON LA PAROLA 

MUOVERSI SOLAMENTE SECONDO LA COLONTA’ DELLO SPIRIT O 
NON PUOI AGGIOGARTI A DUE PADRONI 
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LA GUIDA 
LIBERI DALL’EGOISMO E DAI NOSTRI PROPOSITI 

AMMAESTRATI AD ATTENDERE LA PAROLA RIVELATA DALLO 
SPIRITO E UBIDIRE E FARE SOLO CIO’ CHE DICE 

ATTESE PRIMA DI CACCIARE LO SPIRITO DI PITONE, L’OR DINE 
DELLO SPIRITO SANTO 

IN CONTRAPPOSIZIONE I PRIGIONI DELL’ASSOCIAZIONE 
ASPETTARE ED UBBIDIRE ALLO SPIRITO DI DIO 

IL POTERE DI LEGARE 
TRE PROFETI SPOGLIATI DAI PENSIERI 

STRUMENTI DI DIO 
ITL63-0717-Un Prigioniero, Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-7-1963 

68 Ed io non riesco a vedere qui dove Paolo si stesse rammaricando di qualcosa, 
e dicendo di essere dispiaciuto di essere un Prigioniero. Ma si stava indirizzando 
a se stesso… Credo che Paolo, quando scrisse questa lettera con quella penna, 
era lo Spirito Santo che lo induceva a scrivere questo. Che, può darsi che, anche 
per stasera, possiamo estrarre il contesto dal nostro testo, per mostrare perché 
Paolo fece questo. Perché, è Scritturale, e Scritturale è Eterno. Credo, che, 
seduto in questa squallida vecchia Prigione, che Paolo scrisse al suo collega qui, 
che, suo fratello, che lui era “un Prigioniero di Gesù Cristo”. Dunque, lui poté 
esprimerlo vedendo ciò che stava intorno a sé. Ora, lui si trovava in Prigione, ma 
questo non era ciò di cui stava parlando a questo Servitore di Cristo, un 
Ministro con lui.  Lui stava esprimendo di essere un Prigioniero per la Parola di 
Gesù Cristo, perché Cristo è la Parola. 
69 E Paolo era stato un grande studioso nel suo giorno. Aveva grandi ambizioni. 
Era un uomo che era stato ammaestrato da persone, da un uomo di nome 
Gamaliele, che era un grande insegnante del suo giorno, una delle più grandi 
scuole a cui potesse essere andato. Per esempio, come noi diciamo Wheaton, o 
Bob Jones, o qualche altra grande scuola fondamentale. Lui era stato 
ammaestrato come un Ministro della Parola. Ed era ben istruito, e brillante, ed 
un ragazzo intelligente con una grande ambizione di diventare forse un giorno 
un sacerdote o un sommo sacerdote per il suo popolo.  
70 Lui aveva un’ambizione. E poi trovare che questa grande ambizione per cui 
era stato ammaestrato, ed aveva speso tutta la sua vita, forse dall’età di circa 
otto o dieci anni, fino a circa trenta o trentacinque, quando finì l’università e si 
laureò; ed aveva tutti i suoi diplomi e tutto, ed era in buoni rapporti con tutti gli 
ecclesiastici, anche fino al sommo sacerdote di Gerusalemme. Lui riceveva 
ordini scritti da lui, ordini personali, e aveva fiducia di questo grandioso Saulo, 
“Di scendere a Damasco e trovare tutti quelli laggiù che adoravano Dio 
contrariamente a quanto lui diceva, e incatenarli e metterli in Prigione. Se 
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necessario, lui aveva ordini di metterli a morte, se voleva”. Lui era… Lui aveva 
grandi ambizioni.  
71 Ed ora, tutto ciò per cui lui era stato ammaestrato, Dio tolse via tutto da lui. 
Capite? E quello che era il suo obiettivo, e ciò per cui suo padre aveva speso il 
suo denaro, e le ambizioni di suo padre e sua madre, tutto era stato tolto via da 
lui perché che Dio aveva qualcos’altro. Quindi, lui era Prigioniero del suo 
obiettivo che aveva nella vita, e divenne un Prigioniero per Gesù Cristo, Che era 
la Parola.  
72 Quella strada per Damasco cambiò Paolo. Scendendo, un giorno, forse 
intorno alle undici, che lui fu gettato a terra. E sentì una Voce dire: “Saulo, 
perché Mi perseguiti?” E lui alzò lo sguardo. E guardando in alto, essendo un 
giudeo, e sapeva che la Colonna di Fuoco era il Signore che condusse i figli 
d’Israele, perché sapeva ciò che Essa era.  
73 Ricordate, questo ebreo non avrebbe mai chiamato niente “Signore”, lettera 
maiuscola S-i-g-n-o-r-e, Elohim, a meno che non fosse stato convinto di ciò che 
Esso era, perché era uno studioso esperto. E quando alzò lo sguardo, e vide 
Questa, una Luce, una Colonna di Fuoco che aveva condotto il suo popolo 
attraverso il deserto. E disse: “Signore”, Elohim, lettera maiuscola S-i-g-
…“Signore, Chi sei Tu?”  
74 E che sorpresa deve essere stata per questo teologo, il dire:  “Io sono Gesù”, 
proprio Colui il quale era contro. Che cambiamento improvviso d’opinione! Oh! 
Oh! Deve essere stato qualcosa di terrificante per quest’uomo, con tutte le 
ambizioni che aveva, scoprire, all’improvviso, che lui aveva perseguitato. Le sue 
ambizioni lo avevano spinto più lontano dalla cosa principale che lui intendeva 
fare. E che grande colpo deve essere stato, per questo Apostolo, quando Lui 
disse: “Io sono Gesù”, lo Stesso che lui stava perseguitando. “Perché Mi 
perseguiti?”  
75 Un’altra piccola citazione che qui potremmo far capire. Vedete, quando 
prendono in giro la Chiesa, non stanno realmente prendendo in giro la Chiesa, 
stanno prendendo in giro Gesù. “Perché Mi Perseguiti?” Come poteva Paolo 
allora, con tutto il suo intelletto, credere che Questo fosse… che questo Gruppo 
che stava perseguitando fosse lo stesso Dio che asseriva di servire? Penso che sia, 
senza entrare nei dettagli, penso che siamo tutti abbastanza ben preparati da 
sapere cosa intendo dire qui. La stessa cosa sta avvenendo oggi.  
76 Paolo, nell’ignoranza, tuttavia era intelligente e brillante, molto più brillante 
di quei Galilei ignoranti che lui stava perseguitando, che nella loro umiltà 
avevano già accettato quest’Uomo come Signore. Ma, Paolo, nel suo grande 
ammaestramento e nel suo intelletto, non poteva accettare Questo. E che 
improvviso cambiamento d’opinione deve essere stato per lui, su questa strada. 
E fu colpito da cecità, così non avrebbe eseguito il suo incarico, ma fu condotto 
in un posto in una strada chiamata Diritta, e alla casa di uno.  
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77 E allora arrivò laggiù il Profeta, di nome Anania, che vide in una Visione, lui 
che veniva, vide dove lui si trovava, andò laggiù dove lui era, ed entrò. E disse: 
“Fratello Saulo, il Signore ti è apparso giù sulla strada; mi ha mandato, perché io 
possa imporre le mani su di te, e tu ricevere la vista ed essere Ripieno di Spirito 
Santo”.  
78 Vedete dove lui era. Che cosa deve essere stato per Paolo! Capite? Tutto 
quello per cui era stato ammaestrato era viceversa. Così dunque, con tutta 
l’istruzione che aveva, essa era proprio diventata inutile.  
79 Ora, lui sapeva di avere avuto un’Esperienza. Così qui sta un’altra buona 
lezione per noi, che, la sola Esperienza non è sufficiente. Deve essere Esperienza 
secondo la Parola del Signore. Così, lui vedendo questo, e sapendo che Essa era 
un Qualcosa di grande, dunque, che qualcun altro L’aveva ricevuto prima di lui, 
gli occorsero tre anni e sei mesi laggiù nel deserto d’Arabia; prendendo la 
Bibbia, per come Essa era allora, l’Antico Testamento, e andando laggiù, per 
confrontare quest’esperienza che aveva avuto, e vedere se Essa fosse Scritturale.  
80 Ora se lui avesse detto: “Ebbene, credo che fosse solo un piccolo soffio di 
vento”, e fosse andato avanti? “Seguirò il mio intelletto”?  
81 Ora, lui dovette essere imprigionato a qualcosa, una Prigione. Così dopo 
averlo confrontato, ed averlo visto, non stupisce che poté scrivere il Libro di 
Ebrei, in un simbolo. Capite? Tre anni e mezzo laggiù, disposto nella Parola, e 
scoprendo che lo stesso Dio che lo aveva chiamato lo stava riportando indietro, e 
cambiando tutto il suo intelletto, cambiando tutto ciò che avesse mai pensato, 
tutto quello per cui era stato preparato ad essere. Tutta la sua ambizione, 
proprio cancellata via da lui, e diventò un Prigioniero. L’amore di Dio era stato 
così eccezionale, e una tale Rivelazione, che lui non poté allontanarseNe.  
82 Ecco la vera esperienza di ogni vero credente che incontra Dio. Tu vieni in 
contatto con Qualcosa che è così grandioso, che tu… che diventi un Prigioniero 
per tutto il resto. Vedete? Tu ti allontani da tutto, per imprigionarti a Questo.  
83 E’ stato espresso una volta in cui Gesù disse: “Il Regno del Cielo è qualcosa di 
simile a un uomo che compra delle perle. Poi quando trova quella grande Perla, 
vende tutte quelle che possiede, per prendersi Quella”.   
84 Ed ecco qui il modo. Tu hai un concetto intellettuale, tu hai un’esperienza 
teologica; ma quando giunge una volta in cui tu realmente trovi la vera Cosa, tu 
vendi tutto il resto, e ti avvicini sempre più a Questo.  
85 Paolo capì cos’era. Lui scoprì di essere imbrigliato a Qualcosa. Come noi 
mettiamo i finimenti a un cavallo, è per tirare qualcosa. E Paolo capì, dopo 
quest’esperienza, e tre anni e mezzo di rappresentare l’esperienza che ebbe, con 
la Bibbia, si rese conto che Dio lo aveva scelto e lo aveva imbrigliato con lo 
Spirito Santo, l’esperienza che ebbe, per attirare il Vangelo nella presenza dei 
Gentili. Lo Spirito Stesso lo imbrigliò.  
86 Ed oggi, quali servitori di Cristo, diventiamo imbrigliati, agganciati. Non 
possiamo andare. Noi siamo collegati ad Essa, imbrigliati alla Parola. Non 
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importa cosa dica chiunque altro, voi siete imbrigliati ad Essa. C’è qualcosa di 
Essa, da Cui proprio non potete allontanarvi. Ne siete stati aggiogati, con lo 
Spirito Santo, vi ha aggiogati alla Parola. Non importa cosa dica chiunque altro, 
Essa è la Parola. Cioè sempre imbrigliati con Essa, messi nel giogo con Essa. Lui 
fu imbrigliato alla Parola, con lo Spirito.  
87 Lui aveva imparato là dietro al deserto arabo. Quando tutte le sue cose 
precedenti, ed esperienze, e ambizioni, che, lui era stato spogliato di quelle cose. 
88 Ora, ecco dove noi troviamo, oggi, che dobbiamo essere spogliati, per prima 
cosa. E la gente non vuol essere spogliata. Il fratello metodista vuole mantenersi 
un po’ attaccato al suo insegnamento metodista. Uh-huh. Il fratello battista 
vuole mantenersi un po’ attaccato al suo insegnamento battista. Capite? Ma si 
deve essere assolutamente spogliati di tutto, e semplicemente nascere di nuovo. E 
riprendere da lì, lasciare che lo Spirito Santo conduca. Non si può dire: “Bene, 
ora, il mio papà ha detto che quando lui entrò, andò in chiesa, strinse la mano al 
pastore. Lui, lui è un buon membro fedele”. Questo potrebbe essere andato bene 
per la sua corsa, ma noi siamo in un’altra corsa. Capite? Dunque dobbiamo 
tornare indietro ai tempi della Bibbia per questo giorno.  
89 Anche i sacerdoti erano imbrigliati. Ma, vedete, loro si erano venuti a trovare 
in un’altra dispensazione, e loro mancarono di spogliarsi dei loro vecchi 
finimenti e di indossare nuovi finimenti.  
90 E oggi troviamo la stessa cosa. Noi siamo venuti attraverso un’epoca 
denominazionale, come abbiamo dimostrato attraverso le epoche della chiesa, la 
Bibbia, e avanti così, ma ora giungiamo ad un’epoca libera, dove lo Spirito 
Santo Stesso scende e conferma Se Stesso, e Si fa conoscere, fa sì che ogni 
promessa che Egli Promise, venga a compiersi. Oh, my! Che tempo grandioso!  
91 E lui sapeva questo, un’altra cosa, sapeva di non poter andare nei luoghi. 
Poiché, essendo imbrigliato a Questa, non lo voleva. Il che lui fece, ma lui voleva 
andare. Sapeva che la sua ambizione lo attirava tra i fratelli dove era invitato ad 
andare, e tuttavia nello Spirito era spinto a fare qualcos’altro. Non era lui stesso.  
92 Forse qualcuno poteva dire: “Fratello Saulo, Fratello Paolo, vogliamo che tu 
venga quassù, perché abbiamo la chiesa più grande. Abbiamo la congregazione più 
grande. Le tue offerte saranno grandi, e così via”.  
93 Ma essendo spinto nello Spirito, pensava: “Ho un fratello lassù. Vorrei andare 
a salvare questo fratello, portarlo al Signore”. Ma, eppure, lo Spirito lo spingeva 
ad andare da qualche altra parte. Era un Prigioniero. Esattamente.  
94 O Dio, rendici Prigionieri in questo modo, dalla nostra ambizione egoistica, e 
dai nostri giudizi e il nostro miglior modo di pensare, per essere Prigionieri di 
Gesù Cristo. Penso che quella fu una grande affermazione, “Io sono Prigioniero 
di Gesù Cristo”.  
95 E ricordate, Lui è la Parola. Capite? Non importa ciò che pensi chiunque 
altro, è la Parola. Capite? Se siete Prigionieri alla Parola, nessuna 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Un Prigioniero di Cristo 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 22 

 

denominazione può distogliervi da Essa. È la Parola. Siete solo… Siete 
Prigionieri ad Essa, è tutto. Dovete agire nel modo in cui Essa agisce.  
96 Ora, lui non poté andare in certi luoghi in cui voleva, perché (perché?) lo 
Spirito glielo proibì. Ricordate, molte volte, in cui Paolo cercava di andare in 
qualche posto, pensando, “Lì è dove potrei tenere una grande riunione”, ma lo 
Spirito glielo proibiva. Ora, questo specifica e prova chiaramente che Paolo fosse 
un Prigioniero? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Un Prigioniero a Gesù 
Cristo, imbrigliato alla Sua Parola, dallo Spirito! Oh! Mi piace questo. Uh-huh.  
97 Lui era legato. Era legato da una catena, e da legami d’amore, per fare la 
volontà di Dio, e quella solamente. Era un Prigioniero. Era in Legami d’Amore. 
Era nel Giogo con Cristo. Lui non poteva aggiogarsi con nient’altro. Era 
aggiogato con Lui. E dove la Guida andava, ecco dove lui doveva andare. Senza 
riguardo a quanto fosse verde il pascolo, qui da questa parte o quella parte, lui 
doveva andare per la via in cui andavano la Guida e il Giogo.  
98 Oh, stasera, se noi, come Tabernacolo Branham, potessimo semplicemente 
diventare Prigionieri; al nostro essere egoisti, alle nostre ambizioni, in modo da 
poterci arrendere completamente a noi stessi ed essere aggiogati a Lui, non 
importa ciò che pensa il resto del mondo, ciò che fa il resto del mondo. Noi siamo 
aggiogati con legami d’amore. Siamo Prigionieri. “I miei piedi sono così aggiogati 
a Cristo, che non balleranno. I miei occhi sono così aggiogati a Cristo, al punto 
che io, quando vedo questi moderni spogliarelli sulla strada, Esso gira la mia testa. 
Il mio cuore è così aggiogato nell’amore a Lui, al punto che non posso più avere 
amore per questo mondo. La mia volontà è così aggiogata a Lui, al punto che ora 
non so neanche quali siano le mie ambizioni. Solo, ‘Ovunque Tu conduci, io 
seguirò, Signore’. Io sarò un Prigioniero”. Capite?  
99 Paolo era esattamente un Prigioniero. Non stava facendo un’affermazione 
sbagliata. Lui ora era di nuovo ammaestrato dallo Spirito Santo, per aspettare la 
Parola. Ora, lui era stato ammaestrato in un modo, ma Dio lo aveva 
ammaestrato in un altro modo ora. Lui fu ammaestrato dallo Spirito Santo ad 
aspettare il Signore, non importa quali fossero le sue ambizioni.  
100 Ora, con l’aiuto dello Spirito Santo, vi mostrerò qualcosa. Vedete? Ora 
prendiamo un esempio.  
101 Un giorno, Paolo e Sila, scendevano lungo la strada in una certa città dove 
stavano tenendo un Risveglio. E una ragazzina posseduta dal demonio 
continuava a seguirlo, gridando dietro di lui. E non c’è dubbio che Paolo sapesse 
di avere l’autorità, quale Apostolo, di sgridare quel cattivo spirito fuori da 
quella donna. Ma avete notato? Lui aspettò, giorno dopo giorno, finché, 
all’improvviso, lo Spirito Santo gli parlò, disse: “Questa è l’ora”.  
102 Allora lui disse: “Tu spirito, vieni fuori da lei”. Capite? Lui sapeva di 
aspettare il Signore.  
103 E lì è dove così tante persone oggi portano un Vituperio sulla Parola. Vanno 
fuori con un’ambizione. Quanti Risvegli sono rimasti senza successo a causa di 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Un Prigioniero di Cristo 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 23 

 

una cosa così, perché l’evangelista non vuole aspettare per vedere cosa ha da 
dire il Signore! Alcuni di loro dicono: “Vieni quassù”, e loro ci vanno proprio 
immediatamente perché l’associazione ha detto: “Vai”.  E lo Spirito Santo 
direbbe qualcosa di diverso. Tuttavia, l’ambizione dell’uomo di diventare il 
presbitero di stato, o qualcos’altro, o un anziano, o un vescovo, o qualcos’altro, 
lo spingerebbe, “Tu devi andare”. E, tuttavia, lui ha più buon senso. Lo Spirito 
Santo dice: “Vai qui”.  Capite? Lui è aggiogato alla sua organizzazione. È un 
Prigioniero dell’organizzazione.  
104 Ma se lui è aggiogato a Cristo, viene condotto dallo Spirito Santo. Lui…? 
…Vedete? Lui, lui è aggiogato, un Prigioniero. Non fa alcuna differenza ciò che 
dice qualsiasi altra cosa; èun rame risonante e un cembalo tintinnante. Lui ode 
solo la Voce di Dio, e parla solo quando Essa viene fuori.  Lui non dice niente.  
105 Qualcun altro dice: “Oh, oh, Fratello Jones!” Il Fratello Robert, o uno, 
questi grandi uomini nella nostra terra oggi, come Tommy Hicks, o Oral 
Roberts, o il Fratello Tommy Osborn, uno di quei grandi Evangelisti. Se 
qualcuno dicesse: “Dì, vieni quassù, Tommy. Tu sei un grande uomo di Dio”.  (O 
Oral.) “Ed io ho uno zio che è steso quassù, che è tutto bloccato. Ed è malato. 
Voglio che tu venga. Credo che tu abbia la forza per Guarirlo”. Vedete? E forse lo 
Spirito Santo gli direbbe: “Non ora”.   
106 Ma, tuttavia, per l’amicizia di quell’uomo, egli è obbligato ad andare con lui. 
Se non va, diventa un nemico di quell’uomo. Quell’uomo direbbe: “Bene, lui è 
andato da così e così, a guarire quel bambino o quel ragazzo. So che lui lo ha fatto. 
Ed io sono suo amico da anni, capisci, e non è voluto venire a casa mia”.  
107 Ma se lui è costretto dallo Spirito Santo a non andare, sarebbe meglio che lui 
non andasse, se è aggiogato a Dio. Lui ama il suo amico. Ma sarebbe meglio che 
fosse condotto dallo Spirito Santo ad andare là, perché non farebbe alcun bene, 
comunque. Io ne ho fatto l’Esperienza così tante volte.  
108 Ma Paolo semplicemente aspettò che lo Spirito gli dicesse cosa fare. “Aspetta 
lo Spirito”, disse. Lui rimase in piedi una notte, predicando. E lui andò fuori da 
là. Vide un uomo storpio. E all’improvviso, lo Spirito gli parlò, e lui disse: “Io 
veggo”. Come? Lo stesso modo in cui vide che avrebbe naufragato, su un’isola. 
Capite? “Io veggo che tu hai Fede per essere Guarito. Alzati in piedi. Gesù Cristo 
ti ha Sanato”. Capite? Eccovi. Lui era… Lui era aggiogato. Potrebbe aver tenuto 
una settimana di Risveglio là e che fosse successo niente, ma tuttavia aspettò che 
lo Spirito Santo lo dicesse. Capite? Lui era aggiogato a quel richiamo.  
109 Ora voi dite: “Fratello Branham, tu stai condannando ciò che hai detto 
domenica, riguardo a te che hai aspettato tutto questo tempo”.  
110 E, ma, ricordate, è stato lo Spirito Santo che mi ha parlato lassù sulla strada, 
e ha detto: “Ti sto rimandando fra i malati e gli afflitti”. Capite? È ubbidire allo 
Spirito Santo. Io non sono andato finché Lui non mi ha detto di farlo. Stavo 
aspettando il COSÌ DICE IL SIGNORE, finché ho avuto il COSÌ DICE IL 
SIGNORE. Ora, questo è diverso. Capite? Ora, Esso, Quello fa la differenza. Sì.  
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111 Lui aspettò la Parola del Signore. Lui fu spinto nello Spirito, ad eseguire 
solo l’Ordine di Dio, allora diventò un Prigioniero di Gesù Cristo. Amici, se 
solamente potessimo diventare Prigionieri!  
….176 Notate, che Mosè-Giuseppe aveva il potere di legare i principi di Faraone 
alla sua propria volontà. “Se dite a questo monte, ‘Spostati’”. Lui aveva il potere 
di legare i principi di Faraone. Che fossero diaconi, o presbiteri, o fossero 
rappresentanti dello stato o qualunque cosa essi fossero. Lui diceva: “Io vi lego”,  
e loro erano legati. Era questo. Lui poteva farlo alla sua parola, a proprio 
piacere. Amen. Gloria a Dio! Oh, ho ancora solo tre minuti, così mantengo la 
mia parola.  
177 Ora scopriamo che lui diventò Prigioniero di Dio, da Prigioniero del mondo. 
Da… Paolo, allo stesso modo. E Mosè, allo stesso modo, da Prigioniero del suo 
pensiero, a Prigioniero di Dio. E quando lui venne fuori, ebbe il potere di Dio. E 
quando diventò Paolo… Quando il vecchio pensiero, di Mosè, lui lo sottomise e 
se ne spogliò, diventò un Prigioniero della Parola di Cristo. Poteva solamente 
muoversi ovunque… “Tu dici, ‘Cristo’?”   
178 “Lui stimò il vituperio di Cristo ricchezze maggiori di quelle d’Egitto”. Così lui 
era Prigioniero di Cristo, proprio come lo era Paolo.  
179 Ricordate, tutti e tre erano Profeti. Capite? E dovettero essere spogliati del 
loro proprio pensiero, allo scopo di diventare un Prigioniero alla volontà e alle 
condizioni di Dio.  
180 Dunque ricordiamo, ora, che lui aveva il potere di legare, alla sua parola. 
Aveva il potere di sciogliere, alla sua parola. Poteva dire: “Io ti libero, nel nome 
del mio re”. Amen. Faraone fece di Giuseppe suo figlio. 
181 Cristo fa dei Suoi, Prigionieri d’amore, i Suoi figli. E Lui dà loro potere, la 
stessa cosa che aveva Lui. San Giovanni 14:12, “Chi crede in Me, vedete, le Opere 
che Io faccio le farà anche lui. Anche più di questo farà”. Ora il Prigioniero 
dell’amore di Cristo diventa conferito di poteri dal suo Re, Che è Cristo. Amen. 
“E in Verità Io vi dico che se dite a questo monte, ‘Spostati’, e non dubitate in cuor 
vostro, ma credete che ciò che avete detto avverrà, voi otterrete ciò che avete detto. 
Se dimorate in Me, e la Mia Parola in voi; se siete aggiogati a Me”, perché Lui e la 
Sua Parola sono la Stessa Cosa. “Nel principio era la Parola, e la Parola era appo 
Dio. La Parola fu Fatta Carne e dimorò tra noi. Lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno! 
Se voi dimorate in Me”, non dentro qui e lì. “Se dimorate in Me, e la Mia Parola 
in voi; chiedete ciò che volete, e dite ciò che volete, sarà fatto per voi”. Lui aveva 
potenza.  
182 Notate, prima che lui venisse fuori, doveva essere portato fuori e rasato. 
Doveva essere rasato di alcune cose prima che potesse incontrare il suo re. 
Capite?  
183 Oh, a volte Dio porta fuori il Suo popolo in questo modo e rasa alcune delle 
loro volontà, mostra loro che non possono fare proprio quello che volevano fare. 
Sapete cosa intendo dire. Loro non sono nella libertà di fare ciò che vogliono 
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fare. Prima che possano entrare nel pieno potere ed essere Prigionieri d’amore 
per Cristo, devono essere rasati e poi presentati. A volte Lui li porta nel deserto, 
per fare questo, per raderli. E poi li porta fuori, gli Unti, per adempiere lo scopo 
per cui Lui li ha ordinati ad essere. Capite cosa intendo dire? Fratelli, ci 
troviamo al tempo della fine.  
184 Ricordate cosa ha fatto Lui tutte le altre volte. Ha sempre dovuto prendere 
un uomo e farlo Suo Prigioniero, abbandonare il suo proprio. Ha dovuto 
abbandonare tutto ciò che conosceva, dimenticare tutti i suoi ammaestramenti, 
tutto, allo scopo di conoscere la volontà di Dio, e seguire Dio.  
185 Lui non può seguire qualsiasi cosa che l’uomo deve fare, e Dio, allo stesso 
tempo. È troppo contrario, l’uno all’altro. Non si può andare ad est ed ovest allo 
stesso tempo. Non si può andare a destra e a sinistra allo stesso tempo. Non si 
può fare il bene e il male allo stesso tempo. Non si può seguire l’uomo e Dio allo 
stesso tempo. Nossignore. O si segue Dio o si segue l’uomo.  
186 Ora, dunque, se seguite Dio e vi siete sottomessi a Dio, allora diventate 
Prigionieri di quel Dio, di quella Parola, di quella volontà. Non importa ciò che 
dice qualsiasi altra cosa, voi Ne diventate un Prigioniero.  
187 Ascoltate. Siamo al tempo della fine. E vorrei dire questo con riverenza e 
rispetto, mentre l’ultimo paio di minuti sta scorrendo. Guardate. A mio avviso, 
ciò che Dio farà e deve fare, e farà in quest’ultimo giorno, è trovare uno 
strumento per la raccolta. Deve trovare uno strumento, per battere il grano 
nell’aia. Ogni coltivatore, quando va per il suo raccolto, deve avere uno 
strumento con cui farlo; deve avere una falce affilata o qualcosa, uno strumento, 
per trebbiare il grano. E il raccolto è maturo.  
188 Dio, prendici nella Tua mano. Rendici servitori vincolati del Tuo amore. 
Usaci come strumenti, per portare la realizzazione a questa peccaminosa terra 
maledetta in cui viviamo oggi, che Gesù Cristo è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. 
189 Quanto a me, Dio, lasciami essere un Prigioniero. Se tutti i miei fratelli mi 
respingono, se tutti i miei amici mi respingono, voglio essere un Prigioniero di 
Gesù Cristo e della Sua Parola, affinché io possa essere imbrigliato alla Sua 
Parola, mediante lo Spirito Santo, per vedere lo Spirito Santo far essere la 
Parola di Dio confermata dalle stesse cose che Lui disse che sarebbero state 
fatte. Voglio essere un Prigioniero di Gesù Cristo. Preghiamo.  
 

ESEMPIO DEL PRIGIONIERO MOSE’ 
IL POTERE DI LEGARE 

TRE PROFETI SPOGLIATI DAI PENSIERI 
STRUMENTI DI DIO 

ITL63-0717-Un Prigioniero, Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-7-1963 
113 Prendiamo il personaggio di Mosè. Lui nacque Liberatore. E lui lo sapeva, 
di essere nato Liberatore.  
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114 Ma prima che io dica di Mosè, vorrei fare quest’affermazione, che Dio deve 
sempre prendere un uomo, che Lo servirà veramente, per essere Suo 
Prigioniero. Un uomo deve abbandonare ogni ambizione che ha, tutto quello che 
è, ogni cosa, la sua vita, anima, corpo, volontà, ambizioni, e tutto il resto, e 
diventare un completo, un Prigioniero di Cristo, Che è la Parola, per servire Dio.  
115 Potreste dover camminare contrariamente al vostro miglior giudizio. Forse 
in una certa organizzazione, può essere che pensiate che potrebbero innalzarvi e 
darvi qualcosa di grandioso, che potreste brillare. Ma cosa vi ritrovate? Vi 
ritrovate sconfitti, dopo un po’, finché Dio potrà avere un uomo che è desideroso 
di diventare un Prigioniero per Lui.  
116 Dio sta cercando Prigionieri. Lo ha sempre fatto. Potreste ricercarlo 
attraverso la Scrittura. Un uomo deve essere un Prigioniero di Cristo, contro 
qualsiasi cosa. Quindi, non potete essere connessi a niente se non a Cristo; 
neanche vostro padre, vostra madre, vostro fratello, vostra sorella, vostro 
marito, vostra moglie, chiunque. Siete connessi solo a Cristo, e a Lui solamente, 
allora Dio può usarvi. Fino a quel momento, non potete.  
117 Andando fuori, a volte si parla rudemente alla gente. Capite? Io sto 
cercando di liberarvi. Dovete avere un luogo di partenza, come a volte si grida 
alle donne che tagliano i capelli e indossano questi abiti, e posseggono e 
mantengono la loro professione Cristiana. Dite: “Quella è una cosa piccola”. 
Bene, dovete iniziare da qualche parte. Dunque iniziare proprio lì, nel vostro 
ABC. Capite? E liberarvi dagli aspetti mondani, comunque, e diventare un 
Prigioniero di Cristo. E dunque semplicemente andare avanti, liberarsi di tutto, 
al punto che alla fine l’ultimo tratto viene liberato. Allora voi siete—voi siete… 
Allora siete un Prigioniero. Voi siete nella Sua presa. Lui, Lui vi ha nella Sua 
presa.  
118 Ora, Mosè sapeva di essere nato Liberatore. Lo sapeva. E avete notato, con 
l’ambizione che Mosè aveva; sapendo che sua madre glielo aveva detto lassù, 
quando lei era la sua bambinaia.  
119 Senza dubbio, che quando il piccolo Mosè nacque, sua madre disse: “Sai, 
Mosè, quando… Io e il tuo papà, Amram, abbiamo pregato costantemente. Noi 
sapevamo, e lo abbiamo visto nella Parola che era tempo per la venuta di un 
Liberatore. E noi abbiamo pregato, ‘Signore Iddio, noi vogliamo vedere quel 
Liberatore’. Una sera, il Signore ci disse, in una visione, che tu saresti nato, e 
saresti stato il Liberatore. Noi non avevamo paura del comandamento del re. Non 
c’importava quello che il re diceva. Dunque, noi sapevamo che eri nato Liberatore. 
Ora, Mosè, sapevamo che non potevamo crescerti bene”.   
120 Ora ricordate, loro erano stati laggiù, in Egitto da quattrocento anni. 
Capite?  
121 “E noi volevamo procurarti la giusta cosa, la giusta istruzione, il giusto 
ammaestramento. Così, ti presi e ti misi in una piccola arca, e ti disposi nel Nilo. E 
che strano, che le correnti portarono giù quella piccola arca attraverso canne e 
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giunchi, e la portarono giù dritta, lontano miglia, e la diressero dritta nel palazzo 
del Faraone, dove sua… C’era la figlia del Faraone, dove c’era la sua piscina. E 
come seppi che lei avrebbe avuto bisogno di una donna per allevarti”.  
122 E in quei giorni, ovviamente, non avevano questi biberon con cui crescere i 
bambini, così lei doveva avere una balia. Così…  
123 “E, Miriam, io la mandai giù. E lei stava lì, e disse, ‘Io so dove posso trovare 
una balia’, e venne a prendermi. E, Mosè, le porte sono tutte chiuse. Tesoro, ora tu 
hai sedici anni, e sarai il figlio di Faraone. E un giorno sarai il Liberatore che 
porterà il popolo fuori da qui”.  
124 Le ambizioni di Mosè cominciarono a crescere. “Io studierò, mamma. 
Studierò tutto il possibile. Sai cosa farò? Studierò come essere un uomo militare, e 
saprò come portare queste persone fuori da qui. Sarò un gran generale, vescovo, 
così saprò come viene fatto. Ed io lo porterò fuori. Prenderò la mia laurea o 
dottorato. Lo farò”.  
…126 Così dunque notate questo, che Mosè ricevette tutto l’ammaestramento. 
Perché, lui sapeva. Lui era così brillante, così istruito, così intellettuale! Al punto 
che non c’era nessuno… Lui poteva anche insegnare agli egiziani. Al punto che 
poteva insegnare ai loro psicologi. Poteva insegnare ai loro generali quale 
potenza militare fosse. Era un uomo grandioso. E il popolo temeva Mosè, per la 
sua grandezza. Oh, che cultura! My! Lui era un arcivescovo, o forse come un 
papa. Era un individuo grandioso. Ed era un uomo potente. E sapeva di essere 
nato per fare questo, ed era ammaestrato per farlo, con grande ambizione.  
127 Proprio come oggi. Non dico quegli uomini, che si preparano in queste 
scuole, non dico che… Come qui nell’Ovest ora, che costruiranno una scuola di 
teologia da centocinquanta milioni di dollari, capite, una scuola pentecostale da 
centocinquanta milioni di dollari. Per me, dovrebbero essere missionari nel 
campo. Capite? Capite? Capite? Ma, cosa mai, cosa fanno quando escono da lì? 
Cosa sono? Un mucchio di ricky. Proprio così. E dunque ecco in che condizione 
ne escono. Lo è sempre, di tutti gli altri, e quella è la stessa linea. Capite?  
128 Ora scopriamo che, quando, Mosè, in tutto il suo ammaestramento. Ed oggi, 
con tutto l’ammaestramento, la formazione di vescovi e così via, la grande, 
elevata ambizione, cosa faremo? Le nostre ambizioni diventano proprio come 
erano quelle di Mosè. Capite?  
129 Dio prima che potesse prendere l’uomo nella Sua mano, dovette spogliarlo 
della sua ambizione. Dovette spogliarlo di tutto il suo ammaestramento.  
130 Lui andò fuori, e liberò; uccise un egiziano. E lui, quando lo fece, scoprì di 
trovarsi nell’errore. Non poteva farlo. Non era in quel modo. E Dio dovette 
portarlo fuori in una regione selvaggia, nel deserto, un luogo deserto.  
131 Notate, piuttosto strano, come queste persone, per le quali Dio ha un 
messaggio. Lui le porta nel deserto.  
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132 Egli portò Paolo nel deserto, per ammaestrarlo, dirgli cos’era tutta questa 
grande visione, fuori nel deserto. “Vai in un certo deserto”. E lui rimase là finché 
Dio fece conoscere pienamente cosa fare.  
133 E al tempo di Mosè, Egli lo portò nel deserto. Lo trattenne là fuori per 
quarant’anni, e lo spogliò di tutta la sua teologia e tutta la sua ambizione. Oh, 
che momento, quello in cui poté guardare indietro e vedere il suo fallimento. E 
come noi, stasera, dovremmo fare la stessa cosa, quando vediamo la nostra 
ambizione.  
134 Guardate la Campagna di Guarigione, e vedete se il Signore ha fatto 
qualcosa alcuni anni fa, per cominciare a restaurare la guarigione per gli 
ammalati, e così via.  
135 Tutti, ogni organizzazione, è perché Esso non è venuto nella loro 
organizzazione, che hanno dovuto procurarsi un Guaritore. E cosa abbiamo 
fatto? Consideriamolo solo un momento. Abbiamo fatto la stessa cosa che fece 
Mosè. Siamo andati fuori e abbiamo cercato così insistentemente di produrre 
una specie di miracolo. “Ho fiutato una malattia. Io ho sangue nella mia mano”, e 
produrre un Miracolo. Capite? E cosa abbiamo ottenuto? Alcuni uomini sotto 
tale forte stress, che crollano e diventano bevitori abituali, nevrotici e hanno la 
loro opinione. E hanno deviato completamente, l’ordine dall’obiettivo 
pentecostale, creando di nuovo organizzazioni e cose simili. Capite?  
136 Cosa abbiamo fatto? Abbiamo quasi ammazzato un egiziano. È esatto. E ci 
siamo sforzati. Ci siamo sottoposti a tensione. Abbiamo pagato. Abbiamo 
faticato, tutta la notte in riunioni di preghiera, al punto da non avere voce. E 
cercare di inventare qualcosa, e truccare qualcosa, e tutti questi tipi di cose, e 
constatare che sono un fallimento totale. Abbiamo bisogno di un ritorno al 
deserto. Esatto. Sissignore. Raduni, e lotte. Perché semplicemente non 
arrendersi? Ecco cosa dovreste fare, vedete, tornare indietro e arrendersi. 
Ebbene, noi abbiamo fatto la stessa cosa che fecero loro, la stessa cosa che fece 
Mosè. Non fa alcun bene. Dopo quarant’anni, lui si ritrovò Prigioniero della 
Parola di Dio. Cosa cerchiamo di fare?  
137 Quando, la grande Benedizione è venuta fuori, e la manifestazione di tutte 
queste cose grandiose che Dio ci ha detto in merito a: come dobbiamo nascere di 
nuovo; come riceviamo lo Spirito Santo; il battesimo nel Nome di Gesù Cristo; e 
tutte queste cose qui.  
138 Vedete, gente, invece di stare con quella Parola, imbrigliati ad Essa, cosa 
fanno? Hanno iniziato con la loro personale teoria denominazionale, che era già 
fallita, e cercano di produrre qualcosa che assomigli alla Verità.  
139 È meglio che interrompi proprio lì. Capite? Sono sicuro che siete abbastanza 
assennati da capire cosa intendo dire. Capite? Ma, dunque, considerate cosa si è 
fatto. Pensateci.  
140 Cosa abbiamo, stasera, se non una nazione piena di persone organizzate che 
negano le Scritture di Dio; che definirebbero la Vita dello Spirito Santo che, 
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“Era una telepatia mentale”, che rifiuterebbero che questo entri nella loro chiesa. 
E non permetterebbero che si citi una sola Parola della progenie del serpente, 
della sicurezza Eterna, e le cose che lo Spirito Santo ha rivelato e dimostrato 
essere la Parola. Ho lanciato sfida dopo sfida, per venire a dimostrarmi che è 
sbagliato.  
141 Cosa hanno ottenuto? La stessa cosa che ebbe Lutero, tutti gli altri, vedete, 
hanno ucciso un egiziano. Cosa deve… Cosa è successo? Forse ha fatto sì che un 
uomo inizi… smetta di rubare, o forse viva fedele a sua moglie. Ma cosa ne avete 
fatto oltre a questo? Un membro di chiesa. “Vieni ad unirti al nostro gruppo”. 
Capite?  
142 Quel puzzolente uomo morto era l’unica cosa verso cui lui punterà il dito, 
del suo successo, di quarant’anni di ammaestramento; un puzzolente egiziano 
steso là, putrefatto e morto.  
143 Ecco pressappoco il modo in cui è stasera. L’unica cosa che possiamo 
indicare, per questo risveglio che è passato (chiamato così), è un puzzolente 
mucchio di membri di chiesa che sa di Dio non più di quanto un Ottentotto 
saprebbe di una notte egiziana. Esatto. Che, se parlaste loro della Parola di Dio, 
direbbero: “Io non credo Questo”. Direbbero: “Non m’importa cosa dicono. Io 
non Lo credo”. Capite? Capite? Questa è una cosa terribile a cui dover puntare, 
per tutti gli sforzi e lotte e tutto ciò che abbiamo.  
144 Forse potremmo indicare una grande scuola, ma è morta. Potremmo 
indicare un’organizzazione, ma è morta. È puzzolente. È proprio come la prima 
cosa da cui siamo stati tirati fuori. “Come un maiale va al suo pantano, e un cane 
al suo vomito”, quando ritorniamo indietro. Un egiziano morto.  
145 Senza dubbio che qualcuno disse: “Mosè, dunque, non hai più sentimento per 
il popolo? Tu sei stato chiamato per questo”. Qualcuno che conosceva Mosè, 
sapeva che lui era stato chiamato per questo. “E non…Hai perso il sentimento del 
popolo?” “Nossignore”.  
146 “Ebbene, perché non sei fuori, a fare questo? E perché non sei qua fuori, a 
provare questo? E perché non prosegui con tutti gli altri?”   
147 Mosè stette là fuori a spogliarsi, finché ebbe un’esperienza al pruno ardente, 
che dichiarò la Parola. “IO SONO l’Iddio d’Abrahamo, Isacco, e Giacobbe. E 
ricordo le Mie promesse. Ed Io sono venuto giù a liberarli. Io ti sto mandando a 
farlo”.  Era questo.  
148 Lui vide la Parola, non l’ambizione del popolo o i desideri del popolo. Allora 
lui cosa diventò? Non volle più affrontare gli egiziani. Non volle più affrontare 
questa cosa. Ma diventò un Prigioniero. Amen. Quarant’anni di correre, 
spogliare, ma poi diventò un Prigioniero, al Pruno Ardente, il potente Mosè con 
tutto il suo intelletto. La Bibbia dice che, giù in Egitto, Mosè era un uomo 
potente in parola e nei fatti.  
149 Ma osservate cosa fece il potente teologo nella Presenza del Pruno Ardente. 
Egli semplicemente confessò la sua incapacità. Quando vide il genuino Proposito 
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di Dio, confessò di essere incapace di compierlo. Tuttavia, era ammaestrato in 
tutta la teologia che potevano dargli, ammaestrato nella loro scuola migliore. 
Ma, tuttavia, cosa avrebbe fatto quando… quella Colonna di Fuoco sospesa lì 
nel pruno? Disse: “Non so neanche parlarTi. Signore, chi sono io, che io vada?” 
Vedete?  
150 “Togliti le scarpe, Mosè. Voglio parlarti. Spogliati, anche delle tue scarpe. Tu 
sei di nuovo disteso al suolo. Io voglio parlarti”.  
151 Non sapeva neanche parlare. Alla fine, un Prigioniero eletto, un Profeta 
eletto, proprio come Paolo era eletto. Mosè era eletto, Liberatore. E poi, alla 
fine, Dio ebbe il Suo suddito eletto Prigioniero per Sé. Oh, alleluia! Lui poteva 
muoversi solo come la Parola di Dio lo muoveva. “Chi dirò che mi ha mandato?” 
“IO SONO”. “Come farò?” “Io sarò con te”.  
152 “Sì, Signore, proprio come dici Tu. Eccomi”. Oh, my! Ecco, lui è un 
Prigioniero.  
153 Lui va contro il suo miglior pensiero. Ora, lui era stato addestrato a 
comandare un esercito. “Spade, in alto! Dietrofront!” Addestrato ad andare: 
“Carri, tutti in ordine! Lance, in avanti! Carica!”  Ecco come lui ne avrebbe preso 
il comando. Quello era il suo addestramento. Ma lui disse: “Cosa userò?” Disse: 
“Cos’hai nella tua mano?”  
154 “Un bastone”. A volte Dio fa le cose così assurde, per la mente umana. 
Capite? Prese un bastone in mano. La barba che scende. Ottant’anni. Sua 
moglie su un mulo; il bambino posto sul fianco di lei. Piccole, vecchie, flaccide 
braccia penzolanti; un bastone. Solo la sua testa stava eretta, perché lui aveva il 
COSÌ DICE IL SIGNORE. Perché? Alla fine lui si era ancorato.  
155 Era un Prigioniero. “Io mi muoverò solo quando la Parola mi muove. Parlerò 
solo dove parla la Parola”. “Dove stai andando?”  
156 “ Io ho un mandato: stare davanti a Faraone e mostrargli, con questo bastone, 
che Dio mi ha mandato”. Amen. “Cosa farai dopo questo?” “Lui provvederà la 
cosa successiva, dopo che faccio questo”.  
157 Eccovi. Stasera, avete solo una cosa da fare, il primo passo: arrendersi, 
diventare un Prigioniero. Non pensate a voi stessi o a qualcos’altro. Diventate un 
Prigioniero.  
158 Mosè diventò un Prigioniero, confessò che non sapeva neanche parlare. Alla 
fine, quando Dio lo prese nella Sua mano, dove lui poteva muoversi solo dove 
Dio lo muoveva. Dove, Egli gli disse la Parola. Lui sapeva che era la Parola, 
quindi si sottomise alla Parola. E lo Spirito Santo lì, Dio, imbrigliò Mosè alla 
volontà di Dio.  
159 Quella è la stessa cosa che Lui fece con Paolo. Giusto? [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Lui imbrigliò Paolo; un piccolo ebreo sarcastico, col naso 
adunco, oh, con il dottorato e la laurea in legge che lo identificavano 
chiaramente. Ma Egli disse: “Io gli mostrerò cosa soffrirà per amore della 
Parola”. Capite? E lui…  
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160 E quindi Paolo seduto là e vedendo la Parola, e vedendo che quello era Gesù, 
allora alzò le mani e diventò imbrigliato a Lui. L’amore di Dio lo imbrigliò alla 
Parola. “Lui porterà il Mio Nome davanti ai Gentili”. Là andò.  
161 “Mosè, IO SONO l’Iddio dei tuoi padri. IO SONO l’Iddio d’Abrahamo, Isacco, 
e di Giacobbe. Mi ricordo che ho fatto loro una promessa, e il tempo della 
promessa è vicino. E vedo le afflizioni del Mio popolo. Mi ricordo della Mia 
promessa. E sono venuto giù per imbrigliarti. Tu sai cosa ha detto la Parola. Io ti 
ho imbrigliato per andare laggiù, ti ho imbrigliato con potenza, per andare laggiù a 
liberare il Mio popolo. E prendi quel bastone in mano, come testimone, perché hai 
visto fare un miracolo con esso”. Proprio come Davide, con la fionda. Capite?  
162 Imbrigliò se stesso, e scese. Alla fine, Dio ebbe un uomo che era soggetto a 
Lui, imbrigliato a Lui, e non poteva muoversi finché la Parola di Dio non lo 
muovesse. Se le persone facessero semplicemente questo, oggi! Dunque, lui era 
Suo Prigioniero, un Prigioniero d’amore, aggiogato nel legame d’amore, con 
Dio, poiché Paolo era aggiogato nel legame d’amore per Dio.  
163 Proprio come Paolo, entrambi ammaestrati allo stesso modo. Mosè 
addestrato, sapete, per liberare i figli d’Israele con potenza militare. Paolo 
ammaestrato a portarli fuori dalle mani dei Romani e metterli in libertà, con la 
sua grande forza ecclesiastica nel mondo quel giorno. Grandi scuole di 
preparazione, sorte sotto Gamaliele.  
164 Ed entrambi andarono nel deserto; per ritornare uomini diversi. Entrambi 
videro la Colonna di Fuoco. Ed entrambi erano Profeti. Giusto? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Entrambi, Profeti. E la Colonna di Fuoco 
parlò ad entrambi, esattamente giusto, che viene per un Liberatore. Eccoli; 
andarono in un deserto. Lasciarono le loro case e andarono nel deserto, per 
scoprire. Lasciarono la loro gente e tutto, per trovare la volontà di Dio. Capite?  
165 Loro erano ammaestrati in un modo; Dio li cambiò in un altro. E dovettero 
diventare completi Prigionieri, per agire non nel modo in cui volevano agire, ma 
agire nel modo in cui Dio voleva che loro agissero. Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in 
Eterno.  
….176 Notate, che Mosè-Giuseppe aveva il potere di legare i principi di Faraone 
alla sua propria volontà. “Se dite a questo monte, ‘Spostati’”. Lui aveva il potere 
di legare i principi di Faraone. Che fossero diaconi, o presbiteri, o fossero 
rappresentanti dello stato o qualunque cosa essi fossero. Lui diceva: “Io vi lego”,  
e loro erano legati. Era questo. Lui poteva farlo alla sua parola, a proprio 
piacere. Amen. Gloria a Dio! Oh, ho ancora solo tre minuti, così mantengo la 
mia parola.  
177 Ora scopriamo che lui diventò Prigioniero di Dio, da Prigioniero del mondo. 
Da… Paolo, allo stesso modo. E Mosè, allo stesso modo, da Prigioniero del suo 
pensiero, a Prigioniero di Dio. E quando lui venne fuori, ebbe il potere di Dio. E 
quando diventò Paolo… Quando il vecchio pensiero, di Mosè, lui lo sottomise e 
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se ne spogliò, diventò un Prigioniero della Parola di Cristo. Poteva solamente 
muoversi ovunque… “Tu dici, ‘Cristo’?”   
178 “Lui stimò il vituperio di Cristo ricchezze maggiori di quelle d’Egitto”. Così lui 
era Prigioniero di Cristo, proprio come lo era Paolo.  
179 Ricordate, tutti e tre erano Profeti. Capite? E dovettero essere spogliati del 
loro proprio pensiero, allo scopo di diventare un Prigioniero alla volontà e alle 
condizioni di Dio.  
180 Dunque ricordiamo, ora, che lui aveva il potere di legare, alla sua parola. 
Aveva il potere di sciogliere, alla sua parola. Poteva dire: “Io ti libero, nel nome 
del mio re”. Amen. Faraone fece di Giuseppe suo figlio. 
181 Cristo fa dei Suoi, Prigionieri d’amore, i Suoi figli. E Lui dà loro potere, la 
stessa cosa che aveva Lui. San Giovanni 14:12, “Chi crede in Me, vedete, le Opere 
che Io faccio le farà anche lui. Anche più di questo farà”. Ora il Prigioniero 
dell’amore di Cristo diventa conferito di poteri dal suo Re, Che è Cristo. Amen. 
“E in Verità Io vi dico che se dite a questo monte, ‘Spostati’, e non dubitate in cuor 
vostro, ma credete che ciò che avete detto avverrà, voi otterrete ciò che avete detto. 
Se dimorate in Me, e la Mia Parola in voi; se siete aggiogati a Me”, perché Lui e la 
Sua Parola sono la Stessa Cosa. “Nel principio era la Parola, e la Parola era appo 
Dio. La Parola fu Fatta Carne e dimorò tra noi. Lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno! 
Se voi dimorate in Me”, non dentro qui e lì. “Se dimorate in Me, e la Mia Parola 
in voi; chiedete ciò che volete, e dite ciò che volete, sarà fatto per voi”. Lui aveva 
potenza.  
182 Notate, prima che lui venisse fuori, doveva essere portato fuori e rasato. 
Doveva essere rasato di alcune cose prima che potesse incontrare il suo re. 
Capite?  
183 Oh, a volte Dio porta fuori il Suo popolo in questo modo e rasa alcune delle 
loro volontà, mostra loro che non possono fare proprio quello che volevano fare. 
Sapete cosa intendo dire. Loro non sono nella libertà di fare ciò che vogliono 
fare. Prima che possano entrare nel pieno potere ed essere Prigionieri d’amore 
per Cristo, devono essere rasati e poi presentati. A volte Lui li porta nel deserto, 
per fare questo, per raderli. E poi li porta fuori, gli Unti, per adempiere lo scopo 
per cui Lui li ha ordinati ad essere. Capite cosa intendo dire? Fratelli, ci 
troviamo al tempo della fine.  
184 Ricordate cosa ha fatto Lui tutte le altre volte. Ha sempre dovuto prendere 
un uomo e farlo Suo Prigioniero, abbandonare il suo proprio. Ha dovuto 
abbandonare tutto ciò che conosceva, dimenticare tutti i suoi ammaestramenti, 
tutto, allo scopo di conoscere la volontà di Dio, e seguire Dio.  
185 Lui non può seguire qualsiasi cosa che l’uomo deve fare, e Dio, allo stesso 
tempo. È troppo contrario, l’uno all’altro. Non si può andare ad est ed ovest allo 
stesso tempo. Non si può andare a destra e a sinistra allo stesso tempo. Non si 
può fare il bene e il male allo stesso tempo. Non si può seguire l’uomo e Dio allo 
stesso tempo. Nossignore. O si segue Dio o si segue l’uomo.  
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186 Ora, dunque, se seguite Dio e vi siete sottomessi a Dio, allora diventate 
Prigionieri di quel Dio, di quella Parola, di quella volontà. Non importa ciò che 
dice qualsiasi altra cosa, voi Ne diventate un Prigioniero.  
187 Ascoltate. Siamo al tempo della fine. E vorrei dire questo con riverenza e 
rispetto, mentre l’ultimo paio di minuti sta scorrendo. Guardate. A mio avviso, 
ciò che Dio farà e deve fare, e farà in quest’ultimo giorno, è trovare uno 
strumento per la raccolta. Deve trovare uno strumento, per battere il grano 
nell’aia. Ogni coltivatore, quando va per il suo raccolto, deve avere uno 
strumento con cui farlo; deve avere una falce affilata o qualcosa, uno strumento, 
per trebbiare il grano. E il raccolto è maturo.  
188 Dio, prendici nella Tua mano. Rendici servitori vincolati del Tuo amore. 
Usaci come strumenti, per portare la realizzazione a questa peccaminosa terra 
maledetta in cui viviamo oggi, che Gesù Cristo è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. 
189 Quanto a me, Dio, lasciami essere un Prigioniero. Se tutti i miei fratelli mi 
respingono, se tutti i miei amici mi respingono, voglio essere un Prigioniero di 
Gesù Cristo e della Sua Parola, affinché io possa essere imbrigliato alla Sua 
Parola, mediante lo Spirito Santo, per vedere lo Spirito Santo far essere la 
Parola di Dio confermata dalle stesse cose che Lui disse che sarebbero state 
fatte. Voglio essere un Prigioniero di Gesù Cristo. Preghiamo.  
 

ESEMPIO DEL PRIGIONIERO GIUSEPPE 
GIUSEPPE, MOSE’, PAOLO LIBERATORI 

NELLA PRIGIONIA RAMMEMORAVA IL SOGNO 
CHIUSI IN CRISTO 

IL DONO VELATO NEL CARCERE  
CRISTO LO INCONTRO’ NEL CARCERE 

IL DONO LO TRASSE DAL CARCERE 
IL POTERE DI LEGARE 

TRE PROFETI SPOGLIATI DAI PENSIERI 
RASATO PRIMA DI COMPARIRE DAVANTI IL FARAONE 

STRUMENTI DI DIO 
ITL63-0717-Un Prigioniero, Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-7-1963 

167 Prenderò molto velocemente un altro personaggio. Ne vedo uno davanti a 
me ora. Il suo nome è Giuseppe. Lui era un figlio eletto. Era un perfetto simbolo 
di Gesù Cristo. Era nato Profeta. Anche lui era Profeta. Capite? Ed ora lui 
poteva vedere Visioni. E quando era ancora bambino, vide una Visione di se 
stesso seduto su un trono, e i suoi fratelli che si chinavano a lui. Capite? Ma 
osservate. Lui diventò… Si sentiva di essere un grande individuo. Capite? Tutti 
loro…  
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168 Ma cosa dovette fare Dio? Fece la stessa cosa che Egli fece agli altri. Perché, 
Mosè era un Liberatore, Paolo era un Liberatore, ed ora Giuseppe era un 
Liberatore. Lui salvò il suo popolo dalla carestia.  
169 Dio cosa dovette fargli? Lo mise in Prigione, lo mise dritto in Prigione. 
Sissignore. Ricordate, lui fu venduto dai suoi fratelli ad un egiziano. E lo 
vendettero a Potifarre. E Potifarre gli diede un po’ di libertà, e, per prima cosa 
sappiate che gli fu tolta. Ed eccolo seduto in Prigione, che piange, che piange. 
Dio dovette spogliarlo.  
170 Ora notate. Ma, credo che per tutto il tempo, lui, in quella Prigione, poteva 
ricordare la Visione che diceva che lui si sarebbe seduto su un trono, e i suoi 
fratelli si sarebbero chinati a lui, perché sapeva che il suo Dono veniva da Dio. E 
sapeva che doveva verificarsi.  
171 Se potessimo solamente tenere a mente, e in accordo alla Parola di Dio, che 
in questi ultimi giorni Lui avrà una Chiesa, Lui avrà un popolo. E queste cose 
che ha Promesso, Lui le farà. Lui disse che lo avrebbe fatto, e noi stiamo vivendo 
in quel tempo. Noi siamo lì. Egli sta semplicemente cercando di farci essere veri 
Prigionieri ora, rinchiusi con Lui.  
172 Avete sentito quel vecchio cantico che cantate, “Ed allora io sarò chiuso 
dentro con Dio”? Voglio essere chiuso dentro con Dio. Ora, è dove ho pensato a 
questo. Essere chiusi dentro con Dio, nient’altro, e vi muovete solamente quando 
Dio dice di muoversi. Potete agire solo quando Dio dice di agire, capite, allora 
siete chiusi dentro con Dio.  
173 Ora ricordate, lui stava riflettendo. Divenne anche un totale fallimento, per 
se stesso. Tutto quello che sapeva, tutto quello che capiva, e tutto, lui diventò un 
totale fallimento. Non funzionò. Lui fu messo in una situazione in cui nessuno gli 
avrebbe dato ascolto. Era un Prigioniero. Capite? Fu messo in una situazione in 
cui gli increduli non avrebbero creduto. Capite cosa intendo dire? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.]. Il suo ministero era inefficace. La gente 
girava la testa. Non prestava attenzione a lui in Prigione. Che bene avrebbe fatto 
il suo Ministero? Poteva stare alle sbarre della Prigione e predicare a loro; 
avrebbero continuato a camminare lungo la strada. Capite? Ma lui diventò un 
Prigioniero. E Dio lo tenne Prigioniero, finché la ruota non girò correttamente. 
Disse: “Qui sta il Mio uomo”. Gloria! Fallimento totale!  
174 Alla fine, Dio venne da lui nella sua Prigione. Come Paolo, come tutti gli 
altri, Egli venne da lui. Ed Egli usò il Dono che gli aveva dato, per farlo uscire da 
lì. È esatto. Egli lo condusse fuori dalla sua Prigione. Cosa fece lui? Non appena 
fu portato fuori dalla sua Prigione, gli fu data potenza dal re, il suo re, al cui 
fianco stava, sotto cui stava. Lui fu condotto fuori dalla casa di detenzione e gli 
fu data potenza; al punto che qualunque cosa diceva, doveva verificarsi. Amen.  
175 Nella sua Prigione, lui si ricordò costantemente, che era nato per uno scopo. 
Sarebbe stato seduto vicino a un re. Tutti gli altri si sarebbero chinati dinanzi a 
lui. La sua Visione aveva detto così. Amen. Ma prima che la sua Visione potesse 
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essere completamente adempiuta, lui era diventato un Prigioniero. Amen. E poi 
diventò un governatore. E quando uscì dalla casa di detenzione, e diventò un 
Prigioniero della Parola di Dio, che poteva dire solo ciò che Dio metteva da dire 
nella sua bocca, allora Dio Si mosse attraverso di lui.  
….176 Notate, che Mosè-Giuseppe aveva il potere di legare i principi di Faraone 
alla sua propria volontà. “Se dite a questo monte, ‘Spostati’”. Lui aveva il potere 
di legare i principi di Faraone. Che fossero diaconi, o presbiteri, o fossero 
rappresentanti dello stato o qualunque cosa essi fossero. Lui diceva: “Io vi lego”,  
e loro erano legati. Era questo. Lui poteva farlo alla sua parola, a proprio 
piacere. Amen. Gloria a Dio! Oh, ho ancora solo tre minuti, così mantengo la 
mia parola.  
177 Ora scopriamo che lui diventò Prigioniero di Dio, da Prigioniero del mondo. 
Da… Paolo, allo stesso modo. E Mosè, allo stesso modo, da Prigioniero del suo 
pensiero, a Prigioniero di Dio. E quando lui venne fuori, ebbe il potere di Dio. E 
quando diventò Paolo… Quando il vecchio pensiero, di Mosè, lui lo sottomise e 
se ne spogliò, diventò un Prigioniero della Parola di Cristo. Poteva solamente 
muoversi ovunque… “Tu dici, ‘Cristo’?”   
178 “Lui stimò il vituperio di Cristo ricchezze maggiori di quelle d’Egitto”. Così lui 
era Prigioniero di Cristo, proprio come lo era Paolo.  
179 Ricordate, tutti e tre erano Profeti. Capite? E dovettero essere spogliati del 
loro proprio pensiero, allo scopo di diventare un Prigioniero alla volontà e alle 
condizioni di Dio.  
180 Dunque ricordiamo, ora, che lui aveva il potere di legare, alla sua parola. 
Aveva il potere di sciogliere, alla sua parola. Poteva dire: “Io ti libero, nel nome 
del mio re”. Amen. Faraone fece di Giuseppe suo figlio. 
181 Cristo fa dei Suoi, Prigionieri d’amore, i Suoi figli. E Lui dà loro potere, la 
stessa cosa che aveva Lui. San Giovanni 14:12, “Chi crede in Me, vedete, le Opere 
che Io faccio le farà anche lui. Anche più di questo farà”. Ora il Prigioniero 
dell’amore di Cristo diventa conferito di poteri dal suo Re, Che è Cristo. Amen. 
“E in Verità Io vi dico che se dite a questo monte, ‘Spostati’, e non dubitate in cuor 
vostro, ma credete che ciò che avete detto avverrà, voi otterrete ciò che avete detto. 
Se dimorate in Me, e la Mia Parola in voi; se siete aggiogati a Me”, perché Lui e la 
Sua Parola sono la Stessa Cosa. “Nel principio era la Parola, e la Parola era appo 
Dio. La Parola fu Fatta Carne e dimorò tra noi. Lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno! 
Se voi dimorate in Me”, non dentro qui e lì. “Se dimorate in Me, e la Mia Parola 
in voi; chiedete ciò che volete, e dite ciò che volete, sarà fatto per voi”. Lui aveva 
potenza.  
182 Notate, prima che lui venisse fuori, doveva essere portato fuori e rasato. 
Doveva essere rasato di alcune cose prima che potesse incontrare il suo re. 
Capite?  
183 Oh, a volte Dio porta fuori il Suo popolo in questo modo e rasa alcune delle 
loro volontà, mostra loro che non possono fare proprio quello che volevano fare. 
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Sapete cosa intendo dire. Loro non sono nella libertà di fare ciò che vogliono 
fare. Prima che possano entrare nel pieno potere ed essere Prigionieri d’amore 
per Cristo, devono essere rasati e poi presentati. A volte Lui li porta nel deserto, 
per fare questo, per raderli. E poi li porta fuori, gli Unti, per adempiere lo scopo 
per cui Lui li ha ordinati ad essere. Capite cosa intendo dire? Fratelli, ci 
troviamo al tempo della fine.  
184 Ricordate cosa ha fatto Lui tutte le altre volte. Ha sempre dovuto prendere 
un uomo e farlo Suo Prigioniero, abbandonare il suo proprio. Ha dovuto 
abbandonare tutto ciò che conosceva, dimenticare tutti i suoi ammaestramenti, 
tutto, allo scopo di conoscere la volontà di Dio, e seguire Dio.  
185 Lui non può seguire qualsiasi cosa che l’uomo deve fare, e Dio, allo stesso 
tempo. È troppo contrario, l’uno all’altro. Non si può andare ad est ed ovest allo 
stesso tempo. Non si può andare a destra e a sinistra allo stesso tempo. Non si 
può fare il bene e il male allo stesso tempo. Non si può seguire l’uomo e Dio allo 
stesso tempo. Nossignore. O si segue Dio o si segue l’uomo.  
186 Ora, dunque, se seguite Dio e vi siete sottomessi a Dio, allora diventate 
Prigionieri di quel Dio, di quella Parola, di quella volontà. Non importa ciò che 
dice qualsiasi altra cosa, voi Ne diventate un Prigioniero.  
187 Ascoltate. Siamo al tempo della fine. E vorrei dire questo con riverenza e 
rispetto, mentre l’ultimo paio di minuti sta scorrendo. Guardate. A mio avviso, 
ciò che Dio farà e deve fare, e farà in quest’ultimo giorno, è trovare uno 
strumento per la raccolta. Deve trovare uno strumento, per battere il grano 
nell’aia. Ogni coltivatore, quando va per il suo raccolto, deve avere uno 
strumento con cui farlo; deve avere una falce affilata o qualcosa, uno strumento, 
per trebbiare il grano. E il raccolto è maturo.  
188 Dio, prendici nella Tua mano. Rendici servitori vincolati del Tuo amore. 
Usaci come strumenti, per portare la realizzazione a questa peccaminosa terra 
maledetta in cui viviamo oggi, che Gesù Cristo è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. 
189 Quanto a me, Dio, lasciami essere un Prigioniero. Se tutti i miei fratelli mi 
respingono, se tutti i miei amici mi respingono, voglio essere un Prigioniero di 
Gesù Cristo e della Sua Parola, affinché io possa essere imbrigliato alla Sua 
Parola, mediante lo Spirito Santo, per vedere lo Spirito Santo far essere la 
Parola di Dio confermata dalle stesse cose che Lui disse che sarebbero state 
fatte. Voglio essere un Prigioniero di Gesù Cristo. Preghiamo.  
 

CONCLUSIONE E PREGHIERA 
INVITO A LASCIARE TUTTO PER ESSERE PRIGIONIERI DI C RISTO 

ITL63-0717-Un Prigioniero, Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-7-1963 
190 Mi chiedo, stasera, con i nostri capi chini, se quell’ambizione che abbiamo, 
di essere qualcos’altro, o forse di qualcosa che potremmo pensare, essere una 
cosa egoista, mi chiedo se non potessimo piuttosto metterla da parte.  
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191 Mi chiedo se qualche giovane ragazzo qui, stasera, guardi in giro, dica: 
“Sarò, quando divento grande, sarò una certa cosa”. Mi chiedo se tu potessi 
sentire la volontà di Dio muoversi nella tua vita, e dire: “No, no. Uh-huh. Io… Le 
mie ambizioni sono perse ora. Negli ultimi giorni, lo Spirito Santo mi ha parlato. Io 
voglio arrendermi a Dio, essere uno strumento di trebbiatura di quest’ultimo 
giorno”.  
192 Qualche giovane ragazza che potrebbe avere ambizioni del carattere di una 
buona signora, o forse essere una piacevole signorina, o forse un giorno fare la 
tua carriera a Hollywood, io mi chiedo se non vuoi ora sottomettere la tua 
ambizione nella Presenza di Dio e la Sua Parola, sentire la chiamata di Dio nella 
tua propria vita. Dio sa chi sei.  
193 Mi chiedo se ci sia un Ministro vicino, o un Servitore, o un Operaio da 
qualche parte in chiesa. Io vengo qui, una volta ogni tanto. Io non conosco un 
terzo della gente seduta qui, stasera, ma io… questa piccola manciata che è qui. 
Mi chiedo se ci sia una tale persona, che sarebbe desiderosa di dire: “Non 
m’importa ciò che chiunque dica. Ora io sono schiavo di Dio. Io Predicherò la Sua 
Parola, senza riguardi. Non m’importa cosa, la mia organizzazione mi butta fuori, 
io starò ancora con quella Parola. Io lo farò. La mia volontà è la volontà di Dio. La 
volontà di Dio è la mia volontà. Sarò un Prigioniero di Gesù Cristo. Per la Sua 
grazia ed aiuto, io lo farò”.  
194 Pensateci, mentre abbiamo i capi chini. Quanti hanno quell’ambizione, 
stasera? Alzereste la vostra mano. Questa è anche la mia. Io abbandono tutto. 
Con i capi chini ora, lentamente ora, mentre ci riflettete ora, mentre pregate. Io 
abbandono tutto, Io abbandono tutto, Tutto a Te, mio benedetto Salvatore. Io 
abbandono tutto. Io abban-…  
195 Ne avete veramente l’intenzione? “Io voglio essere un Prigioniero. Io… 
Prendimi, Signore. Portami a casa del Vasaio, stasera. Fammi tutto a pezzi, e 
modellami di nuovo, quaggiù”. A Te, mio benedetto Salvatore, Io abbandono 
tutto.  
196 Padre Celeste, mentre il cantico continua a suonare, l’ho ritenuto più utile in 
questo momento, che io avrei interrotto il cantico e avrei parlato a Te solo un 
momento. Mentre le persone stanno pensando, “Io abbandono tutto”, Padre, 
possiamo noi fare questo, come se questa fosse la nostra ultima opportunità di 
farlo. Veniamo con sincerità, veniamo alla tavola del Signore, come era, con 
vesti lavate, anime lavate, volontà lavate, ambizioni lavate, per arrendere noi 
stessi.  
197 E lasciare Dio prendere la Sua Parola, mettendoci il giogo insieme con Essa, 
la Parola di Dio. E possa lo Spirito Santo prenderci ora, mentre sentiamo lo 
scatto del giogo chiudersi intorno ai nostri cuori, “Da stasera in poi, Io ti prendo 
in parola. Ora non pensare il tuo proprio pensiero. Pensa i Miei pensieri. Pensa la 
Mia volontà. Io ti condurrò”. Dio, concedi che sarà un’esperienza per ognuno di 
noi.  
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198 Queste persone giovani sedute qui; marito e moglie; ed alcuni vengono per 
essere marito e moglie. Ci sono uomini più anziani seduti qui, che sono ministri, 
che stanno lungo la strada. E, Signore, qui sta il Fratello Neville, io, sta 
giungendo alla cima della scala. I nostri giorni sono contati UN PRIGIONIERO 
29 ora. I nostri passi vengono fatti con più attenzione di come li facevamo. 
Stiamo attenti a dove camminiamo. Non siamo di piede sicuro, fisicamente 
parlando, come lo eravamo una volta. Ma, Signore, mentre vediamo che la vita 
mortale si sta dissolvendo, e nessuno dei nostri passi è sicuro se Tu non prendi la 
nostra mano.  
199 Ora, Dio, prendici, vorrai? Prendi i nostri cuori e la nostra volontà nella 
Tua Propria mano, e facci diventare Prigionieri, stasera, della Parola, di Cristo. 
Possiamo noi vivere vite devote qui. Possano queste donne, queste giovani donne, 
questi giovani uomini, ragazzi e ragazze, arrendere la loro vita, Signore. E possa 
la loro ambizione diventare l’ambizione di servire Gesù Cristo. E facci diventare 
Prigionieri della Sua Divina grazia e volontà. Accordalo, Signore.  
200 È tutto ciò che so fare, Signore. Queste brevi parole spezzate, ed io confido 
che Tu le metterai insieme, correttamente. Perché, fa caldo qui dentro, e le 
persone vogliono ascoltare, ma fa realmente caldo. E molti devono andare a casa 
e andare a lavorare presto. Ma possano questi semi posarsi nel loro cuore, “un 
Prigioniero”.  
201 Andate a casa e dite alla moglie, mentre loro…prima che si preparino a 
inchinarsi a pregare, questo pomeriggio, o questa sera, di fianco al letto, 
guardatevi l’un l’altra, dite: “Cara, che ne pensi di questo, stasera? Siamo 
realmente diventati Prigionieri di Cristo e della Sua volontà, o agiamo attraverso la 
nostra propria volontà?”  
202 Possano i giovani e le giovani, ovunque, specialmente quelli che hanno 
sentito il Messaggio, stasera, porsi quella stessa domanda: “Voglio diventare un 
Prigioniero, abbandonando la mia propria vita?”  
203 “Chi salva la sua vita la perderà, ma Chi perderà la sua vita per amor Mio la 
troverà”. Padre, sappiamo che è: diventare Prigioniero di Te, perdere le nostre 
stesse ambizioni e i nostri stessi desideri, trovare i Tuoi, allora abbiamo Vita 
Eterna. Accordalo, Signore.  
204 La sola cosa che so, è affidarlo ora nella Tua mano. E possa diventare 
fruttifero e produrre grandi strumenti per la racco lta dell’ultimo giorno, uomini 
e donne, ragazzi e ragazze, arrendersi alla completa volontà di Dio, e diventare 
Prigionieri di Gesù Cristo, al Suo amore, incatenati con legami d’amore Divino a 
Cristo. Lo chiediamo nel Suo Nome. Io abbandono tutto, Stiamo in piedi. Io 
abbandono tutto, Tutto a Te, mio…?…  
205 Diciamolo ancora, con gli occhi chiusi e le mani alzate. Io abbandono tutto, 
Io abbandono tutto, Tutto a Te, mio benedetto Salvatore, Io abbandono tutto.  
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RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
OBBEDIRE AD OGNI PAROLA PER NON ESSERE 

ADULTERI SPIRITUALI PER IL NON ACCETTARE 
DIO RIVELA ALLA SUA SPOSA I MISTERI DELLA PAROLA 

L'UNTO E LA SPOSA UNTA - LA PAROLA E' SPIRITO 
ALLA SPOSA GRAVIDA DELLA PAROLA, NON SI PUO' 

AGGANCIARE NESSUN GERME ANTIPAROLA  
IL GREMBO E' CHIUSO - TU SEI SUO PREDESTINATO 

PREDESTINATO AVANTI LA FONDAZIONE DEL MONDO 
PRIGIONIERI DI CRISTO - EGLI MANIFESTA LA 

RESURREZIONE E I SUOI SEGNI IN NOI 
LA PAROLA PARLATA 

Cristo è il Mistero di Dio Rivelato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 28-7-1963 
171 Quando Eva si allontanò dalla Parola, ella si allontanò dal suo compagno. E 
quando la Chiesa si allontana dalla Parola, per una denominazione, ella La 
rigetta e commette fornicazione con il mondo della sapienza umana, rigettando 
l'autorità della Parola di Dio!  Suona chiaro questo? [La congregazione dice: 
“Amen!”.—Ed.] La Bibbia dice: “Commette fornicazione spirituale”. Ogni Parola 
della Bibbia che viene rigettata, o che viene messa in Essa qualche propria 
interpretazione, questo significa un assoluto rigetto di Essa e perciò un 
commettere adulterio contro il Dio che è tuo Marito. Un'adultera non entrerà 
mai nel Regno del Cielo, questo noi lo sappiamo. Vedete? Ora, vedete, questo è 
ciò che fece Eva in primo luogo. 
…397 Ma il Grande Mistero di Dio, ciò che l'Eterno Iddio aveva come un 
Mistero, è stato ora dispiegato in Gesù Cristo, e poi dato giù dritto alla Sua 
Chiesa. Ciò che una volta era nella Mente di Dio è ora nel Corpo di Cristo. Gesù 
che corteggia la Chiesa, la Sua Sposa, sussurrandoLe i Segreti.  
398 Tu sai come dire le cose a tua moglie, vedi, alla ragazzina che stai per 
sposare. Tu la ami così tanto che proprio le dici dei segreti, e così l'attiri su più 
vicina a te, in modo che ti ami e ogni altra cosa. Tu sai com'è.  
399 Questo è ciò che Dio, Cristo, sta facendo alla Chiesa. Vedete? Egli Le sta 
permettendo di Conoscere i Segreti, proprio i Segreti. Non a queste civette; io 
intendo dire a Sua Moglie. Vedete? Benissimo. Ora, guardate. Notate, tramite 
l'aver fatto Conoscere a loro la Rivelazione del Suo Segreto, per la Sua Grazia! 
Come la Grazia di Dio...! Gente, io so che questo... Io spero che voi non primati 
in questa Chiesa. Oh, mamma! Cosa? L'Uomo Unto; ora è il Popolo Unto; oh, 
mamma! Per ricondurre la Sposa Unta allo Sposo. Unta tramite (cosa?) 
l'accettare ciò che Eva ed Adamo respinsero; ritornare con l'Unzione della 
Parola, poiché Egli disse: “La Mia Parola è Spirito”. Vedete, Unta con la Parola! 
Colui che Eva respinse ritorna, e noi Lo accettiamo! 
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…466 Come fai a saperlo, forse perché sei un membro di Chiesa? Perché Cristo 
vive attraverso di te; così Gravido col Suo Spirito tanto che tu sei un Prigioniero 
di fronte ad ogni altra cosa. Tu sei confinato, oh, mamma! Al Vangelo, confinato 
alla Parola, e tutti i figli che tu darai alla luce sono così, poiché tu sei un 
Prigioniero.  
467 Tu non puoi commettere adulterio; tu sei già gravido! [Il fratello Branham 
batte le mani una volta—N.d.T.] Gloria! Egli non può fare presa! Il Grembo 
della Vita è chiuso ad ogni altra cosa. Tu sei già Suo, tramite Predestinazione. 
Quel Seme è venuto alla Vita; non c'è mondo che possa entrarvi.  Oooh! come ci 
piacerebbe stare su questo per circa un'ora. Io sono certo che voi comprendete. 
Vedete? Cristo, e solo il Suo, già fatto. Il Seme era lì. Il Seme era già... Quando 
Esso fu messo lì? “Prima della fondazione del mondo, ci ha Predestinati a Vita 
Eterna”. E non appena scorre la Vita che viene data, quel Seme che giace lì... 
Altri semi che vorrebbero semplicemente entrare, non possono attecchire, 
proprio non possono farlo. Però quando quel Seme entra, Esso chiude subito 
l'utero; tutto il resto del seme viene buttato fuori, vedete, in questo modo.  
468 E tu diventi un Prigioniero, racchiuso, in Cristo! Cristo in te, la Sua Vita, 
che dà alla Luce la Sua Evidenza, i Suoi Segni. Ooooh! mamma, mamma, 
mamma! Guardate: porta i Suoi Segni di Vita quale una Evidenza della Sua 
Risurrezione, provando al mondo quella Vita Eterna, confermando al mondo 
che noi siamo viventi in Lui. E, pensate a questo: viventi con Dio, il nostro 
Redentore, Colui che ci ha creati per questo stesso proposito; la Chiesa, e la Sua 
Vita Creativa in noi!   
469 Ecco perché Mosé poté dire, tramite la Parola di Dio: “Che vengano!”, ed 
ecco venire le mosche. Un Dio che può fare mosche può fare pure scoiattoli. 
Vedete?  
470 Per cui Egli può fare qualsiasi cosa Egli voglia fare. Egli può creare. Egli 
può fare qualsiasi cosa. Egli è Dio! Proprio lo stesso Dio, quella Vita creativa che 
è in voi, vedete, può... Tu sei un Prigioniero! Tu non puoi parlare fino a che Egli 
non dica: “Parla”.  Ma, quando tu parli, allora essa è Parola di Dio. Egli ha 
confermato che è così. Ogni altra cosa è a posto, ed egli sa, quando ciò viene 
detto, che ciò deve essere così. Vedete? 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

ESEMPIO DEI DISCEPOLI 
ESEMPIO DI GIOSUE' 

I DISCEPOLI INIZIALMENTE NON AVEVAVO LA FEDE 
PERFETTA - LA EBBERO DA PENTECOSTE 

LA FEDE E' PORTATA DALLO SPIRITO SANTO 
LA FEDE MUOVE LA POTENZA 
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FEDE PERFETTA E' LA RIVELAZIONE CHE AGISCE 
IL SEGRETO E' CHE LA MECCANICA LA MUOVE DIO 

POTENZA - PAROLA PARLATA - FEDE 
GESU' SI AFFIDAVA ALLE OPERE CHE IL PADRE GLI 

MOSTRAVA 
IL CUORE NON DEVE CONDANNARCI PER OPERARE 

CONFIDANZA IN DIO 
RADICATI NELLA PAROLA 

GESU' E LA SUA POSIZIONE NELLE SCRITTURE - E' 
SCRITTO DI ME 

I CREDENTI DEVONO VEDERE LA LORO POSIZIONE 
NELLA PAROLA E QUINDI L'EPOCA 

LA PAROLA RESA MANIFESTA NELLE OPERE 
OPERE DEL PADRE E DEL FIGLIO NEI FIGLI 

I SEGNI ACCOMPAGNANO COLORO CHE CREDONO LA 
PAROLA 

LA SPOSA STA CAMMINANDO NEL RITORNO ALLA 
PAROLA E ALLA POTENZA DI ATTI 

LA PAROLA-FIGLIO E LO SPIRITO-PADRE, DIMORANTE 
IN NOI PER ESSERE IDENTIFICATI E OPERANTI 

LUI ERA LA PAROLA E LO SPIRITO SCESE - NOI SIAMO 
CELLULE DELLA PAROLA E LO SPIRITO SCENDE E 

CONFERMA I FIGLI NELL'ADOZIONE 
LA PAROLA PARLANTE E LE OPERE DELLO SPIRITO 
DOBBIAMO RICONOSCERE LA NOSTRA POSIZIONE 

COME GESù RICONOBBE LA SUA 
GESU' POSIZIONATO - CREDERE NELLA POSIZIONE 

POSIZIONE DISCEPOLARE - CREDERE NELLA POSIZIONE 
L'UNTO E GLI UNTI DELL'ULTIMO GIORNO 

LO SPOSO RIVERSATO NELLA SPOSA OPERANTE 
CREDERE E LA SOSTANZA CHE CREA LA FEDE 

PERFETTA 
SEGNI DELLA SPOSA DELL'ULTIMO GIORNO 
LA FEDE PERFETTA PORTA AL RAPIMENTO 

PARLA ALLA MONTAGNA 
MALACHIA 4 E LA SPOSA  

Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 
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51 Ora, adesso vediamo che all’inizio i Discepoli non avevano questa Fede 
Perfetta. Essi non l’avevano perché avevano avuto Cristo, camminando con Lui; 
ma poi in seguito, Cristo fu in loro. E così, vedete, è difficile dunque avere questa 
Fede Perfetta senza lo Spirito Santo; Esso deve Portarla, Esso lo fa. Ora, voi 
dite: “Non avevano i Discepoli la Fede Perfetta?” No; poiché essi ebbero là un 
bambino epilettico, da cui cercarono di cacciare via questo demone, e non 
poterono farlo.  
52 E il padre vide venire Gesù, e disse: “Noi abbiamo portato mio figlio ai Tuoi 
Discepoli ed essi non sono riusciti a Guarirlo”. Capite?  
53 E in seguito, i Discepoli interrogarono Gesù, dicendo: “Perché non siamo 
riusciti a Guarirlo?”  
54 E Gesù disse: “A causa della mancanza di Fede, della vostra incredulità”.  Ciò è 
giusto. “A causa della vostra incredulità…”  
55 Ora ricordate, essi avevano la Potenza. Solo qualche giorno prima di questo, 
Gesù aveva dato loro Potenza di Guarire i malati, Resuscitare i morti, e cacciare 
i demoni. Avevano la Potenza, ma non la Fede per usare la Potenza. Ora, ecco il 
Tabernacolo Branham! Ecco la Chiesa, la Sposa, oggi! Lo Spirito Santo è qui 
con la Potenza, ma voi non avete quella Fede per Muoverla. Capite cosa intendo 
dire? Occorre Fede per Muoverla.  
56 Qui: io ho un proiettile che ho caricato a mano. Per la balistica so cosa esso 
farà, come la Parola, ma devo far fuoco con il fucile. Il fuoco deve raggiungere la 
polvere. La polvere ha la Potenza, ma deve avere il fuoco per accendersi. E la 
stessa cosa, la polvere che sta nel proiettile, ma ha bisogno di Fede per caricarla 
e lanciarla fuori. Ecco cosa occorre, vedete, Fede Perfetta per accendere la 
Potenza dello Spirito Santo che abbiamo ora, poiché Egli è venuto su di noi; 
Fede per Accendere, per vedere cose Grandiose, è per… la Fede, qualcosa che ve 
la presenti.  
57 Con un cuore pieno di gioia, tu entri nella stanza dell’ammalato, sapendo 
esattamente ciò che dirai. Entri lì dentro e sai cosa accadrà, qualcosa che è stato 
già Rivelato, e lo sai. Ed entri: “Nel Nome di Gesù Cristo, alzati da lì. COSÌ DICE 
IL SIGNORE!”  Eccoti; quella è Fede Perfetta. Se ci fossero dieci milioni di 
persone che stanno lì a dire che non accadrebbe, tu sai che accadrà comunque, 
perché lo sai. Accadrà. Senza badare a cosa dice chiunque altro, tu sei quello che 
ha la Fede.  
58 Potreste immaginare, Giosuè, che convocasse gli anziani d’Israele e dicesse: 
“Uh, fratelli, noi siamo i servitori del Signore, mi piacerebbe per voi dire un… 
Chiedere al Signore se va bene che Egli ci dia ancora un po’ più di luce del sole, 
capite, e trattenga il sole per un po’”?  
59 No; egli ne aveva bisogno (e senza preghiera, senza niente), ne aveva bisogno, 
ed egli semplicemente comandò il sole! Disse: “Stai lì! Io ho bisogno, e sono al 
servizio del Signore, ed Egli mi ha inviato quassù a compiere quest’impresa, e sto 
agendo nel miglior modo che io conosca, ed il nemico è alla disfatta, ed essi sono 
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qui fuori; se io lascio che il sole tramonti, essi si raduneranno e mi procureranno 
più guai. Dunque, fermati! E, luna, rimani sospesa lì!”  Amen; essa rimase 
sospesa là per ventiquattro ore.  
…61 Io non conosco la Meccanica dello Spirito Santo, ma so che Esso scese su di 
me. Io non Ne so esprimere la Meccanica, ma Ne conosco le benedizioni. Ecco 
tutto ciò di cui iio mi preoccupo, sono le Benedizioni dello Spirito Santo. E la 
Meccanica, la fa funzionare Lui. Quello è il Suo Segreto.  
62 Questo ragazzo non poté essere guarito, perché… I Discepoli avevano 
Potenza; Gesù aveva dato loro la Potenza di Guarire ogni tipo di malattia, di 
Cacciare via i demoni, di Purificare i lebbrosi, e Risorgere i morti. Egli aveva 
dato loro Potenza, ma non ebbero Fede per far funzionare la Potenza che 
avevano. E quindi interrogarono Gesù e dissero: “Ebbene, ora, perché non siamo 
riusciti a farlo?”   
63 Ora, ricordate, essi avevano la Parola; e la Parola era Carne allora. E la 
Parola disse loro: “Io vi do Potenza”. Amen! “Io vi do Potenza”. Ed essi avevano 
la Potenza, ma non avevano Fede per far funzionare la Parola che era in loro. 
Capite cosa intendo dire? Ma Gesù ce l’aveva, Egli era la Parola, e aveva Fede 
che sarebbe accaduto ciò che diceva. Disse: “Oh, portatelo qui. Quanto a lungo vi 
sopporterò?”  
64 Egli aveva Fede, con la Sua Potenza. Come lo fece Lui? Egli disse: “Io non 
posso fare niente da Me Stesso”. Perché? Faceva affidamento su ciò che Egli era; 
faceva affidamento nel sapere che Egli era la Parola. Ed Egli aveva Fede in Dio, 
Che Lo aveva reso la Parola. Egli era Dio (la Parola), ed essi erano in Lui, e ciò 
Gli dava Fede perché Egli comprendeva la Sua Posizione. Egli sapeva ciò che 
Egli Era, perché la Scrittura aveva detto che Egli era questo. E qui ogni 
Scrittura combaciava, per provare che Egli Era esattamente ciò che la Scrittura 
aveva detto che Egli sarebbe stato, ed Egli sapeva ciò che Egli Era.  
65 Quindi, Egli faceva affidamento su ciò che Dio Lo aveva Reso. E se Egli fece 
questo, allora non possiamo noi fare affidamento su ciò che Dio ci ha resi quali 
Credenti? “Questi Segni Accompagneranno coloro che Credono!” Egli aveva 
Fede in ciò che era Lui. E se sei un credente, hai Fede in ciò che tu sei: tu sei un 
credente! E se hai Fede in Dio, la Bibbia dice quassù in… “Se i nostri cuori ci 
condannano, allora non possiamo avere Fede; ma se i nostri cuori non ci 
condannano, allora abbiamo Fede, abbiamo Confidenza dinanzi a Iddio”. Se lo 
volete leggere, si trova in Prima Giovanni 3:21. Ho la Scrittura scritta laggiù.  
66 …Se i cuori nostri non ci condannano, noi abbiam confidanza dinanzi a 
Iddio. 
67 Ma fintantoché fai cose che sono sbagliate, non puoi avere Fiducia dinanzi a 
Dio. Così, vedete, tu puoi… Capirai automaticamente di essere nell’errore. 
Automaticamente ti poni di nuovo come un peccatore, sapendo di essere 
nell’errore. Ma quando il tuo cuore non ti condanna, e sai di essere un credente, 
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e non c’è niente tra te e Dio, tu puoi chiedere quel che vuoi e sai che ti sarà dato, 
perché è la Parola che ti è stata data proprio come avvenne per quei Discepoli. 
…97 Ora, dovete credere ciò che chiedete. Se sei un Credente, riconosciti come 
Credente. Riconosci che queste cose sono per te.  
98 Se c’è condanna nella vostra vita, mettete prima a posto questo. Capite? Se 
avete condanna nella vostra… Io… O potreste avere Oral Roberts e un’altra 
dozzina di persone che hanno Fede per venire qui e pregare su di voi, e saltare 
su e giù, e versare olio su di voi a galloni, questa ancora ciò non si muoverà. È 
esatto.  
99 Cosa esce dalle riunioni di Oral per questo? Li prendo nella Fila di Preghiera. 
Voi Lo sentite dire: “Si è pregato per te in precedenza. Un uomo con i capelli 
scuri, piuttosto robusto, con la mascella pronunciata”. Quello è Oral Roberts. 
Capite? “E questo avveniva in una certa città; chiamò una certa, certa cosa”.  
100 “Sì, è giusto”. Capite?  
101 “Tal dei tali ha pregato per te”. Capite, in questo modo. “Ma eccolo. Qui è il 
tuo problema”. Capite? “Vai a mettere a posto quella cosa. Vai là a confessare 
quel peccato a tuo marito, a tua moglie. Vai a fare questa cosa”. Non vi farà alcun 
bene, non importa per chi voi pregate, finché non lo mettete a posto. La 
condanna è nel vostro cuore, e Dio non entrerà in quel cuore condannato. 
Capite? Dio non Dimora in questo; dovete metterlo a posto. Allora quando lo 
fate, dovete avere Fede. Se tutto è a posto, dovete avere Fede e Crederlo. Non 
abbiate paura.  
…68 Ora, la sola cosa che dovete fare allora, è avere Fede in ciò che siete. 
Abbiate Fede in ciò che la Parola dice che siete! E Gesù aveva Fede nella Parola 
di Dio, che diceva cosa Egli Era: “È Scritto di Me”. Davide, nei Salmi; e i Profeti, 
e tutti loro non parlarono di Lui?  “Io sono il Pane di Vita che procede dal Dio del 
Cielo”. Amen! “Io sono quell’Albero della Vita dal Giardino d’Eden. Io Sono tutte 
queste cose, IO SONO COLUI CHE SONO”. Ed Egli sapeva con quella Fede 
Perfetta, di essere il Messia Unto, che lo Spirito di Dio era sopra di Lui. Disse: 
“Ora, Io, da Me Stesso, non faccio nulla; ma è la Mia Fede in Dio”. E Dio era in 
Lui, la Parola Resa Manifesta. E quando la Parola di Dio viene in te, Essa viene 
Resa Manifesta, perché sei un Credente. Capite? Ed un Credente è “la Fede di 
Dio che si muove in te”.  
69 Vi piace questo? Mi piace quando voi… Mi piace insegnare dove la… Come 
a… Cos’è realmente la Fede.  
70 Sapendo Chi era, senza ombra di dubbio, Egli sapeva di essere il Figlio di 
Dio. Egli lo sapeva, perché la Parola Identificava. La Parola di Dio identificava 
Chi Egli era. Disse: “Se Io non compio le Opere del Padre Mio, allora non 
credeteMi; ma se non compio quelle Opere, non credeteMi. Ma se le compio, allora 
credete alle Opere, poiché esse sono la Promessa Parola Manifestata”. Oh, se 
solamente poteste rendervi conto di questo, un minuto! Vedete, la Parola Stessa 
Lo identificò, Chi Egli Era.  Ed Egli disse: “Chi può condannarMi di peccato?” In 
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altre parole, “Chi può mostrarMi che la Mia Vita e le Mie Opere non adempiono 
esattamente ciò che dovrebbe Compiere il Messia?” Nessuno poteva dire niente; 
poiché Egli lo era. Dunque Egli aveva Fede per credere, allora; che sarebbe 
accaduto qualsiasi cosa che Egli avrebbe detto.  
71 Allora Egli Si voltò e disse: “Le Opere che faccio Io, le farete anche voi. 
Ancora un po’, e il mondo non Mi vedrà più; ma voi sì, perché Io sarò con voi, 
anche in voi. Non siate in ansia di ciò che direte, perché non siete voi a parlare, è il 
Padre vostro che dimora in voi; Egli è Colui Che Parla. E non sono Io, è il Padre 
Che dimora in Me, Egli compie le Opere”. Capite cosa intendo dire?  
72 Ora, l’Identificazione di un Cristiano Scritturale,  Gesù disse queste Parole: 
“Questi Segni accompagneranno quelli che Credono”. Ora, come puoi definirti 
un Credente, un popolo, e negare quelle Parole? Come puoi definirti un 
Credente e negare qualcuna di questa Parola? Capite? Non puoi farlo. Non sei 
un Credente, quindi i Segni non possono Seguire, perché accetti solo ciò che vuoi 
Credere e Ne lasci il resto… Non Lo credi. Ma si deve prendere la cosa per 
intero, e CrederLa. E quando Credi veramente (non far finta, ma credere 
realmente), allora questi Segni Accompagneranno quelli che Credono.  
73 Oh, potreste fare il paragone di un Cristiano oggi con quei Cristiani di molto 
tempo fa? Il modo in cui quei Discepoli camminarono nella Potenza dello 
Spirito, mossi dallo Spirito Santo a farlo. Proprio un Prigioniero, come ho 
Predicato l’altra sera, un Prigioniero per la Parola e la Volontà di Dio; egli non 
poteva neanche muoversi finché non lo Muoveva Dio. Non vi piacerebbe vedere 
una Chiesa che sorga in quel modo? Essa ci sta arrivando; sta tornando indietro. 
Deve giungervi. È giusto. Deve… Io credo che sia in cammino ora. 
74 Poiché la Parola Identificò, Identificò Lui Stesso, cosa Egli era; e la stessa 
Parola Identifica noi. Capite? “Se uno mi ama, osserva il Mio Comandamento. E 
se dice di amarMi, e non osserva i Miei Comandamenti (cioè tutti gli altri), egli è 
un bugiardo, e la Verità neanche è in lui”.  
75 Tu dici: “Ebbene, io non credo tutto…” Dunque allora, che… sei proprio un 
incredulo, ecco tutto. Se la Bibbia ha detto così, ciò lo rende corretto, ciò lo 
stabilisce Eternamente. Ciò che ha detto la Bibbia, è la Verità.  
76 Fate attenzione a dove Egli ci ha detto: “Se voi dimorate in Me, e la Mia 
Parola in voi”. San Giovanni 15, “Se voi Dimorate in Me,…” Vedete, avere Fede 
in Lui. “Se voi Dimorate in Me, e la Mia Parola dimora in voi, allora voi chiedete 
quel che volete”.  
77 Ora, vedete, Egli sapeva chi Egli era, quindi Egli aveva Fede. La Fede poté 
produrre quando Egli riconobbe ciò che Egli era. Ora: “Se voi Dimorate in Me, e 
la Mia Parola in voi”, allora riconoscete chi siete voi. “Chiedete quel che volete, vi 
sarà dato”. 
…93 Gesù aveva Fede Perfetta. Egli l’aveva, ed essa venne perché Egli era la 
Parola. E voi diventate la Parola; voi diventate la Parola, quando ricevete la 
Parola. “Se voi Dimorate in Me, e le Mie Parole in voi. Le Mie Parole che…” 
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(questa Parola) “Dimora in voi, allora chiedete quel che volete, e vi sarà fatto”. 
Capite? “Se dite a questo Monte: ‘Spostati’, e non dubitate, ma credete in ciò che 
avete detto, allora avrete ciò che avete detto. Quando pregate, credete che ricevete 
ciò che chiedete, e lo avrete; vi sarà dato”. Il tempo, lo spazio, nient’altro lo 
cambierà mai. Sapete che è stato compiuto. È già terminato. 
94 Ora, fate attenzione! Ora, ed Egli ci disse: “Se voi Dimorate in Me, e la Mia 
Parola in voi”, San Giovanni, qui, “potete chiedere quel che volete, sarà fatto”. 
Quindi, riconoscete la vostra posizione nella Scrittura, come credente. Vedete, 
dovete riconoscere la vostra Posizione, come Egli riconobbe la Sua Posizione.  
95 “Non è scritto che Cristo verrà, e tutto quel che Cristo avrebbe fatto?” Egli disse 
a Cleopa e agli altri quella mattina: “Non è scritto nelle Scritture che dovranno… 
Che Egli deve soffrire e poi essere ucciso e Resuscitare il Terzo Giorno?” Disse: 
“Perché siete così lenti a capire?”  
96 Ed essi pensarono: “My, quest’uomo parla un po’ differentemente dagli altri 
uomini”.  Vennero a scoprire, quando entrarono nella locanda, che era Lui. 
Vedete, i loro occhi erano ritenuti da Lui. Vedete, essi sapevano che Egli si 
appoggiava sempre a quella Scrittura, e sapevano che Essa era Lui.  
…154 Ora, fate attenzione. Ora, Egli ci è apparso nella stessa forma con cui lo 
fece a quelli nel Vecchio Testamento, e nella stessa come ha fatto nel Nuovo 
Testamento; e ha mostrato tramite la stessa Parola, lo stesso Cristo. Ed io vi 
dichiaro che Cristo è lo Spirito Santo. La Parola Cristo Significa “l’Unto”;  
proprio una Persona che è Unta, che è il Cristo, l’Unto. Quanti sanno che è 
Vero? Questo è interpret-… L’Unto, ci sarebbe stato un uomo che sarebbe stato 
Unto. Unto con cosa? La Bibbia ha detto in Atti 2, che Gesù di Nazaret, un 
Uomo approvato da Dio, Unto con lo Spirito Santo; andò in giro e fece Grandi 
Opere e altro, vedete, che Dio Manifestò, provò che Egli era in quest’Uomo.  
155 Ed ora, noi diventiamo Unti con quello stesso Spirito, Messia Unti; Messia 
dell’Ultimo Giorno,  per Riflettere la Resurrezione di Gesù Cristo; per Mostrare 
che Egli non è morto, ma nella Forma dello Spirito Santo, Egli è nel Suo popolo; 
muovendoSi in mezzo alla Sua Sposa, con una Relazione d’Amore verso di Lei, 
RiversandoSi in Lei. Essi stanno diventando Uno per la Cena di Nozze; e gli 
stessi Segni, Promessi dallo stesso Dio, nella stessa Parola, sta Compiendo le Sue 
stesse Manifestazioni.  
156 Non ci rimane altro da fare che Crederlo, e “Crederlo”  Significa la Sostanza, 
e ciò Crea una Fede Perfetta. Pensate a quanto siamo intontiti; pensateci solo un 
minuto, ora.  
157 Ora, vediamo. Ha Egli fatto bene ogni cosa? Ci ha Egli mai Detto qualcosa 
se non ciò che è accaduto esattamente nel modo in cui Egli l’ha detto? Non ha 
Egli Operato, e non è stata in mezzo a noi la Colonna di Fuoco ed ha fatto 
proprio esattamente come Egli ha promesso di fare? Non Lo abbiamo Visto? 
Non Lo ha Fotografato la scienza, dopo che era stato predetto ciò che sarebbe 
accaduto; andando proprio là e avendolo anche nei giornali e nelle riviste, 
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pubblicandolo immediatamente e mostrandolo, quando era stato detto a voi mesi 
prima che accadesse? Non ha Egli agito proprio esattamente nel modo in cui agì 
nel Vecchio Testamento, e nel Nuovo Testamento? Ed è esattamente lo Stesso! 
Lo stesso Spirito Santo viene, ed è un Giudice. “E la Parola di Dio, che è più Viva 
e più Acuta di una Spada a due tagli, un Giudice dei pensieri e delle intenzioni del 
cuore”. Non è giusto? Non è lo stesso Dio? Ora, quello Stesso, non è straniero da 
qualche altra parte, Egli è qui. È qui, fa questo per Creare una Fede Perfetta. Io 
Lo sento. So che Egli è qui proprio ora. So che il Suo Spirito è qui. So che Egli 
Conosce Tutto. Amen! E so che Egli vuole fare qualcosa. Egli ha compiuto 
qualcosa, per Creare questa Perfezione di Fede nella gente.  
158 Stiamo noi per entrare nell’Eternità, come fu nei giorni di Noè, con otto 
anime salvate? Stiamo noi per arrivare come Lot, con tre usciti da Sodoma? 
Stiamo per arrivare, come nei giorni di Giovanni Battista con sei credenti? 
Crediamo, perché le Sue opere sono Perfette! Esse vengono Manifestate 
quotidianamente e perfettamente davanti a noi, mostrando che Egli è la Parola, 
la Parola! Ebrei, il 4° capitolo, lo dice. …La parola di Dio è… vie più Acuta che 
qualunque Spada a due Tagli;… Proprio Giudice dei pensieri e delle intenzioni del 
cuore.  
159 Pensateci! La Parola di Dio è Quello, un Giudice delle intenzioni del cuore. 
“Perciocché la Parola di Dio è Viva ed Efficace, e vie più Acuta che qualunque 
Spada a due Tagli, e giunge fino alla divisione dell’anima e dello spirito, e delle 
giunture e delle midolla, ed è Giudice de’ pensieri e delle intenzioni del cuore”. La 
Parola fatta Carne! Alleluia! La Parola Operante in Carne Umana, con Segni 
fisici, con Segni materiali, con Segni Scritturali, Perfettamente, per portarvi una 
Fede Perfetta per un Rapimento Perfetto.  
160 Perché non riusciamo a vederLo? Non Mistico; il diavolo ha messo tutto nel 
mondo davanti a voi, per cercare di impedire, per farvi… Per impedirvi di 
crederLo. Egli si introdurrà in una riunione e cercherà di gettarvi davanti tutto 
ciò che può. Scrollatevelo di dosso! La Bibbia dice: “Alzati e scuotiti”. 
Pizzicatevi.  
161 Il Suo Spirito è qui, Egli vi Conosce. Avete solo una cosa da fare, ed è 
CrederLo, AccettarLo. Egli sa. Credete questo? Egli sa cosa c’è in voi, sa cosa 
siete, sa qual è il vostro desiderio, sa di cosa avete bisogno.  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

IL RAPIMENTO E' RIVELAZIONE 
FEDE RAPITRICE 

Rapimento, Yuma, Arizona, Usa, 4-12-1965 
65 Ma, per la Chiesa, la Sposa, per Lei il Rapimento è una Rivelazione. Esso è 
Rivelato a Lei. Che, la Rivelazione, la Vera Sposa di Cristo aspetterà quella 
Rivelazione del Rapimento.  
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66 Ora, è una Rivelazione, poiché la Rivelazione è Fede. Voi non potete avere 
una Rivelazione senza che essa non sia Fede. La Fede è una Rivelazione, perché 
è qualcosa che è Rivelato a voi. La Fede è una Rivelazione. La Fede è qualcosa 
che è stato Rivelato a voi, come lo fu ad Abrahamo, che poteva chiamare 
qualsiasi cosa contraria a ciò che gli era stato Rivelato, come se non lo fosse. 
Ora, la Fede, ecco ciò che è la Fede, è la Rivelazione di Dio. La Chiesa è 
Edificata su una Rivelazione, tutto l’Intero Corpo. 
 

LA SPOSA QUALIFICATA PER INTENDERE IL MESSAGGIO 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:142 

4-142: Le Sette Epoche, come sono descritte in Ap. cap. 2 e 3, comprendono tutto 
l’Intero periodo della Pienezza dei Gentili, oppure: tutto il Tempo nel quale Dio 
si occupa dei Gentili per la loro Salvezza. In ogni singola Epoca, senza 
escluderne nessuna, essa dice la stessa cosa, sia quando inizia, sia quando chiude 
il Messaggio di ciascuna Epoca. “Al Messaggero di (Efeso, Smirne, Pergamo, 
Tiatira, Sardi, Filadelfia, Laodicea) scrivi; Queste cose dice Colui, ecc. ecc. “...Chi 
ha Orecchi, Ascolti (singolare), ciò che lo Spirito dice alle Chiese”. Notate qui che 
Gesù (tramite lo Spirito) in OGNI Epoca, rivolge Se stesso SOLTANTO AD 
UNA persona in merito alla Parola per quella Epoca. Solo UN messaggero per 
ciascuna Epoca, riceve ciò che lo Spirito ha da dire a quell’Epoca, e 
quell’UNICO MESSAGGERO è il Messaggero per la Vera Chiesa. Egli, tramite 
Rivelazione, parla da parte di Dio alle “Chiese”, ad entrambe, alla vera ed alla 
falsa. Il Messaggio poi viene trasmesso a tutti. Ma benché esso venga trasmesso a 
tutti quelli che vengono a trovarsi entro il Raggio del Messaggio, quel Messaggio 
è ricevuto Individualmente solo tramite un certo Gruppo Qualificato in un certo 
modo. Ogni Individuo di quel Gruppo è uno che ha la Facoltà di Udire ciò che lo 
Spirito sta dicendo tramite il Messaggero. Coloro che Odono non ricevono una 
loro privata rivelazione, né è un Gruppo che riceve la sua Rivelazione Collettiva, 
MA CIASCUNA PERSONA ODE E RICEVE CIÒ CHE IL MESSAGG ERO 
HA GIÀ RICEVUTO DA DIO. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

LA PRETRIBOLAZIONE DELLA SPOSA CROCIFISSA 
SPIRITUALMENTE NELLA SECONDA TIRATA DAL SISTEMA 
RIPRESA DELLA MANIFESTAZIONE DELLA TERZA TIRATA 

NELLE PRESSIONE DELL'ANTICRISTO 
DALL’ADOZIONE AL RAPIMENTO 

Anime che sono in Prigione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-11-1963 
285 Noè ebbe Tre Tirate, e la sua Terza fu per i perduti dopo che la porta venne 
chiusa. Perché, Dio lasciò che ciò stesse proprio là, dove nessuno poteva entrare 
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né uscire. Essi erano all’interno. Poiché, (come sul Settimo Monte) il Monte più 
alto, cioè dove Lui pose l’Arca, il Monte. Capite? È giusto?  
286 Ai Giorni di Sodoma, la Prima Tirata fu il giusto Lot. E la Bibbia ha detto: 
“I peccati di Sodoma irritavano ogni giorno la sua anima retta”, nel modo in cui 
quelle donne si comportavano e facevano.  
287 Ricordate, “Come avvenne ai giorni di Noè”. Che cosa facevano? 
“Mangiavano, bevevano, si sposavano, davano in matrimonio”. Donne, vedete, 
donne. Cosa avvenne ai giorni di Sodoma? Donne.  
288 E il Primo Messaggio fu Lot. Risero di lui per disprezzare.  
289 Allora furono inviati altri Messaggeri, due di loro, e scesero. Quella fu la 
Sua Seconda Tirata per Lot… per Sodoma.  
290 Ma guardate Quello che venne per ultimo, c’è sempre più Grazia. Allora era 
tutto finito, tutto finito in quel momento. Che cos’era quel Terzo Messaggero 
che scese là, la Terza Tirata? Quale tipo di Ministero aveva Lui? Egli rimase con 
gli Eletti, e disse loro quel che si svolgeva dietro di Lui. È giusto? Ma quando 
Egli scese a … a Sodoma, voleva trovare… 
…388 Quelli che sono fuori da sotto il Sangue, morirono senza Grazia. Quello fu 
l’Ultima Tirata di Mosè.  La Prima, un giovane che parla ad Israele; la Seconda, 
scese a Liberarli; la Terza, fu l’Ultimo Messaggio. I Miracoli erano stati fatti, 
Mosè era in cammino con i Redenti verso il Paese Promesso. O Dio, sii 
Misericordioso, Prego nel Nome di Gesù. 
…269 Il Ministero di Gesù consisteva di Tre Tirate. Lo sapevate? Notate!...  
270 La Sua Prima Tirata era la Guarigione dei malati. Egli diventò un uomo 
molto popolare. Sembrava che tutti credessero in Lui. È esatto? Quando Lui Si 
presentò Guarendo i malati, tutti Lo volevano nella loro chiesa.  
271 Ma un giorno Lui Si girò e cominciò a Profetizzare, perché Egli era la 
Parola, ed era il Profeta di cui Mosè aveva parlato. E quando andò a dire loro, e 
raccontare loro come vivevano e le cose che facevano, diventò molto impopolare. 
Quella fu la Sua Seconda Tirata.  
272 Mi chiedo se questo è raffigurato di nuovo? Pensateci solo un minuto. 
Potrebbe esserlo? La Prima, la Guarigione, a tutti. La Seconda: “Oh, potrebbe 
essere Solo Gesù. Potrebbe essere Beelzebub, potrebbe essere un…” Quella è la 
stessa cosa che essi fecero là. Capite? Gli stessi spiriti vivono nello stesso genere 
di persone, persone condannate che non possono mai essere salvate, perché 
erano già condannate, come Giuda Iscariot, nato figlio di perdizione. Voi dite: 
“Giuda?”  Certo.  
273 Ricordate, era molto religioso, ma non poté andare fino in fondo col 
Messaggio. Poteva prenderne parte, ma il resto non poteva digerirlo. Possono 
prendere la Guarigione e cose del genere, ma quando si arriva a Dio che 
comanda all’esistenza degli scoiattoli, allora questo è troppo profondo per loro. 
“Non è possibile!” Giuda fu così. Il suo spirito può vivere proprio fino a quel 
punto. Lui non può andare al di là di questo. Capite?  
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274 Essi potevano accettare benissimo Mosè quando aprì il Mar Rosso, e così via 
di seguito. Ma quando si arrivò a dire, che loro non erano, tutti gli altri non 
dovevano fare questo o quello, o l’altro: “Egli si fa Dio, sopra di noi”. Capite, 
Core e gli altri non poterono andarci. Così dovettero avere un’organizzazione, 
perciò Dio li inghiottì.  
275 Il Ministero di Gesù, quando Lui Guariva i malati: “Era meraviglioso, quel 
giovane Profeta della Galilea! Ebbene, Egli fa vedere i ciechi. Ha persino 
Risuscitato i morti. Ne abbiamo tre casi. Egli ha risuscitato realmente i morti”.  
276 Ma un giorno Egli Si girò, disse: “Progenie di vipere. Pulite il di fuori del 
piatto. Apparite Santi, ma all’interno di voi, siete nient’altro che un covo di 
serpenti”. Oh, quando quella Profezia che condannava quell’organizzazione 
andò avanti, allora ciò cambiò. Essi si rivoltarono contro di Lui. Proprio così. E 
alla fine, col rigettarLo, Lo Crocifissero.  
…277 Voi però non potete uccidere il Ministero. Esso continua a vivere. Potete 
far morire il messaggero, ma non potete col Messaggio. Uh-huh. Esatto. Egli 
continua a vivere. E notate quando giunse la Terza Tirata del Suo Ministero. La 
Prima fu la Guarigione dei malati.  
…278 La Seconda fu il rimproverare le organizzazioni, e Profetizzare; quello 
che avevano fatto, ciò che essi erano, e quel che stava arrivando. Quel che è, che 
è, che verrà; e ciò che era, che è, e che verrà. Ecco cosa fece Lui. È esatto? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
279 Ma la Sua Terza Tirata fu quando Egli Predicò ai perduti che non potevano 
più essere Salvati. Si trovavano laggiù dove c’erano quei grandi occhi dipinti: 
“Ooh, ooh!” Predicò alle anime all’inferno, che non avevano accettato la Grazia, 
ma erano Eternamente separate dalla Presenza di Dio. Eppure dovevano 
riconoscerlo, ciò che Egli era, perché Dio Lo fece andare là. 
…282 C’è ora qualche dubbio? La Sua Prima Tirata, Lui Guariva i malati.  È 
così? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Il Suo Secondo Ministero, Lui 
Profetizzava. Il Suo Terzo Ministero Predicava agli Eterni perduti. I Tre monti, 
e così via; i perduti, in Eterno! 
…413 Ora con i cuori chini. La Bibbia ha detto: “Essi cantarono un Inno, e 
uscirono”. Ricordate, nella Scrittura, quando essi fecero questo, fu perché 
avevano Crocifisso il Ministero della Seconda Tirata del Nostro Signore, e la 
Terza Tirata era pronta a Entrare. Poche ore dopo questo, Egli Ascese 
all’inferno e predicò ai perduti che avevano rigettato la loro Grazia. 
…149 L’Agnello venne avanti, Si avvicinò a Colui che aveva il Libro nella Sua 
Mano Destra, e ricevette il Libro; salì sul Trono e si sedette. Ecco tutto. Era 
finita (quando?) quando i Suggelli furono Rivelati. Quando l’Ultimo, che era 
tutto quello che Lui aveva Redento, non c’era niente… 
 

Ascoltatelo! Phoenix, Arizona, Usa, 13-03-1960 
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32 … E la Chiesa dovrà avere lo stesso Spirito, fare le stesse cose che fece Gesù, 
altrimenti non andrà mai nel Rapimento. 
…37 Ora, vedete, Gesù aveva dimostrato a Dio di essere stato il Giusto tipo di 
Figlio. E Dio Lo condusse sulla cima del monte, portò laggiù dei Testimoni, 
Testimoni Celesti e Testimoni Terrestri, e Lo Rivestì dell’Immortalità.  Quando 
essi alzarono lo sguardo, dissero che: “Le Sue Vesti Risplendevano come il sole.” 
Qualcosa di Sovrannaturale aveva avuto luogo. Le Sue Vesti Luccicavano come 
il sole a mezzogiorno, candide per quanto era possibile essere. Iddio mise su di 
Lui la Veste dell’Immortalità, mostrando d’AverLo A ccolto. E’ la cosa che un 
Certo Giorno Dio farà qui sulla terra ai Suoi Figli. Egli chiamerà da Parte, 
Chiesa! Se tu obbedirai soltanto a Lui e Resterai sulla Parola e La crederai. Ed 
Egli La metterà nella Chiesa Prima della Venuta di Gesù Cristo. Egli Metterà 
nella Chiesa tutti i Poteri che Cristo aveva in Sé, … 
38 … Nella Chiesa sarà introdotta una Potenza, … Allora la bocca dei critici 
verrà chiusa. Sarà un Tempo Breve. Gesù Scese dal Monte, e andò direttamente 
al Calvario.  
 

Il Mondo sta di nuovo cadendo a pezzi, Shreveport, Louisiana, Usa, 27-11-1963 
59 Il nostro sistema istruttivo, il nostro sistema denominazionale, nella chiesa 
hanno preso il posto della Guida dello Spirito Santo. La nostra grande ed 
eccellente Formazione dei Ministri e altro ha preso il posto delle riunioni di 
Preghiera che duravano tutta la notte, e del modo all’antica che usavamo per 
arrivare a Dio. Ora, invece d’avere predicatori, abbiamo conferenzieri, uomini 
che conoscono la Parola molto bene, che possono sedere là e metterLa insieme in 
un tal modo che è sorprendente come possano farlo. Essi conoscono la 
Meccanica, però non è la Dinamica. Noi vogliamo la Dinamica. 
…127 Dunque dove siamo? Vediamo le nazioni spezzarsi, e Israele Risvegliarsi, i 
Segni che questa Bibbia predisse per questo Giorno. Vediamo delle cose 
meccaniche aver luogo. Ora lo Spirito, la Dinamica di quella Parola Promessa, 
per entrare nella Sua Chiesa e condurli là al Calvario, e al Rapimento! E ci 
siamo. 
…158 E voi lo vedete così come lo vedo io, che proprio ora si sta per essere 
forzati, per cui, tutto quello che non è in quello messo già in ordine, la grande 
macchina è posta lì; la meccanica è là in attesa che satana entri, con la Dinamica. 
Capite? E, quando lo attua, nessuno può Predicare il Vangelo, nessuno, senza 
appartenere a questo Sistema. Ecco il marchio della bestia. E ricordate, in quel 
tempo, la Sposa se n’è andata, quindi vi rendete conto di quanto sia vicino. Bene, 
vi accorgete allora dove siamo. 
 

Rivolgete lo Sguardo a Gesù, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1963 
38 Quindi ora vi dirò qualcosa, ora, che non ho mai detto. E, si tratta, della cosa 
che abbiamo aspettato per tanto tempo (almeno da molti anni, quattro o cinque 
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anni, o forse più), la Terza Tirata, è ora stata Confermata, e sono certo che voi 
tutti sapete di cosa si tratta. 
39 Ora ricordate, non ci sarà mai un’imitazione di ciò, perché non può essere. 
Vedete, non può essere. Ora e in esistenza. E ho… Sono stato avvisato di questo, 
che presto… Proprio ora in questo tempo e appena accaduto, in modo da 
Identificare la sua Presenza fra voi, vedete, ma non sarà usato in Grande 
Maniera finché questo Concilio non inizierà a stringere. E quando lo farà, 
quando quello compie… I Pentecostali, e cosi via, possono imitare quasi ogni 
cosa che possa essere fatta. Ma quando verrà quel momento, quando arriverà la 
stretta, allora vedrete, ciò che avete Visto Temporaneamente, essere Manifestato 
nella Pienezza della sua Potenza. Vedete? Vedete? Vedete? Vedete? 
…49 Si sta stringendo. E poi quando arriverà quel tempo, e la pressione arriverà 
al punto in cui sarete FORZATI AD USCIRE,  allora osservate ciò che sto per 
dirvi fra alcuni minuti. Osservate allora la Terza Tirata, vedete, e sarà 
assolutamente per i completamente perduti, ma essa sarà per la Sposa e la 
Chiesa. 
 

Leadership, Covina, California, Usa, 7-12-1965 
140 Non disse Gesù: “Negli Ultimi Giorni”  (Matteo 24:24) “i due sarebbero cosi 
vicini che sedurrebbe gli stessi geni, i Predestinati, gli Eletti, se fosse possibile”? 
Quasi come la vera cosa, vedete. Cosi, negli ultimi giorni. Ora, vedete, e ora il 
Tempo del Frumento. Sta arrivando il Tempo della Mietitura. Questa non è 
l’Epoca di Lutero, questa non è l’Epoca di Pentecoste, questa è l’Epoca della 
Sposa. 
141 Come Mosé chiamo una nazione fuori da una nazione, Cristo oggi chiama 
una Chiesa fuori da una Chiesa, vedete; la stessa cosa in Simbolo, portandoli alla 
Gloriosa Eterna Terra Promessa. 
 

La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 
(Seconda Parte) 

Parallelo Simile Messaggio: 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:57 

123-5 Poi nell’Ultima Pioggia verrà fuori una Prova di Forza dal Monte 
Carmelo. La Bibbia Adempiuta alla Lettera!   
 Giovanni il Battista, il Suo Messaggero davanti alla Sua Faccia in Malachia 3, 

Seminò una PRIMA PIOGGIA e fu rigettato dalle Chiese, dalle 
denominazioni, dai Farisei e dai Sadducei del suo Tempo. Venne Gesù e si 
ebbe una Prova di Forza sul Monte della Trasfigurazione.  

 Questo Precursore degli Ultimi Giorni Seminerà per la PRIMA PIOGGIA.  
Gesù, CHE E' LA PAROLA, SARA'  la Prova di Forza tra le denominazioni e 
i credi. Quando Egli VIENE, la PROVA DI FORZA, il RAPIMENTO della 
Sua Sposa! (…)  
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 La PRIMA  fu sul Monte Carmelo, la SECONDA fu sul Monte della 
Trasfigurazione, la TERZA  sarà sul Monte Sion! Gloria!  

…124-2 Io credo che un giorno la Vera Sposa di Cristo sarà costretta a smettere 
di Predicare la Parola di Dio. La Bibbia lo Profetizza in Apocalisse 13:16, se 
volete annotarlo. Le denominazioni La costringeranno a smettere o a prendere il 
loro marchio. (Sarà) allora quando l’Agnello prenderà la Sua Sposa e 
Giudicherà la prostituta per questo. 
 

Riassunto delle Epoche, Capitolo 10:37, 40 
10-37 Questa Epoca iniziò proprio subito dopo la svolta del ventesimo secolo… 
Quella che sembrava essere la risposta, venne quando molti cominciarono a 
Parlare in Lingue ed a Manifestare i Doni dello Spirito. Allora si credette che in 
verità questa fosse la tanto attesa RESTAURAZIONE. Ma essa non lo era, 
poiché l’Ultima Pioggia può solo venire dopo che sia  Venuta la Prima Pioggia, la 
quale è la Pioggia o L’INSEGNAMENTO di Primavera.  L’Ultima Pioggia, 
dunque, è la Pioggia della MIETITURA (Nota: Per il Rapimento). Come poteva  
dunque questa essere la cosa reale quando la Pioggia dell’Insegnamento non era 
ancora Venuta?  
…10-40 …Dio non sta per Piantare una nuova Chiesa, bensì sta per Riportare la 
Sua Pianta Originale indietro, al Seme Originale. Egli lo sta facendo, come è 
dichiarato nel vs. 23, tramite  l’Insegnamento, o “Prima” Pioggia. La Prossima 
sarà la Pioggia della Mietitura, o Fede del Rapimento (Nota: L’Ultima Pioggia è 
la Fede del Rapimento). 
 
ITL56-1125-Un Mantello di Seconda Mano, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-11-

1956 
22 Genesi fu la messa a dimora del seme, e questi seimila anni sono stati la 
maturazione del raccolto. Ed ora il Seme è diventato stesso un Seme. È tornato 
al fiore, e dal fiore al frutto. Ed ora è il tempo di raccolta, la mietitura, tutte le 
grandi cose che iniziarono. La vera Chiesa che iniziò in Genesi è arrivata al 
Tempo del Frutto, il Frutto dello Spirito.  L'anticristo che è iniziato in Genesi è 
arrivato al suo frutto. E siamo proprio alla Chiusura del Tempo dell'Intera 
Dispensazione di questo mondo, il ... dell'essere mortale. E siamo… È il Tempo 
più glorioso che chiunque, o alcuno in qualsiasi epoca, abbia mai vissuto, è 
questo Tempo. È un Tempo di Scuotimento. È un tempo tormentoso per i 
peccatori, ma è un Tempo Meraviglioso per i Cristiani, perché sappiamo che 
stiamo facendo le valige, ovvero riuniti insieme gli ultimi piccoli, per andare a 
casa e Incontrare il Signore. 
 

Primo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, Marzo 1963 
75 E allora ecco farsi avanti Sette Misteriosi Tuoni che neppure sono scritti 
affatto. Proprio così. E credo che mediante quei Sette Tuoni, saranno Rivelati 
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negli Ultimi Giorni allo scopo di Radunare la Sposa per la FEDE RAPITRICE.  
…167 Ma quando iniziò a scrivere quegli altri, i Sette Tuoni, Egli disse: “Non Lo 
Scrivere”. Era stato incaricato di scrivere ogni cosa che vedeva. Ma quando 
questi Sette Tuoni, di là in Apocalisse 10, Pronunciarono, Egli disse: “Non 
ScriverLi, affatto”. Sono Misteri. Non sappiamo ancora cosa sono. Ma, a mio 
parere, saranno Rivelati Immediatamente. E quando lo sono, darà Fede per 
quella GRAZIA RAPITRICE, affinché quella Chiesa se ne vada. Vedete? 
 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:112, 118-

119 
9-112 Ricordatevi che noi abbiamo mostrato chiaramente lungo tutte le Epoche 
che, come Adamo ed Eva caddero a motivo che abbandonarono la Parola, così 
pure l’Epoca Efesina cadde perché si era leggermente stornata dalla Parola, ed 
ogni epoca continuò ad allontanarsi fino a che, tramite il sistema Mondiale delle 
Chiese, noi abbiamo un ripudio finale della Parola. Questa Epoca Laodiceana 
termina in un Oscuramento totale della Parola, causando perciò la Partenza del 
Signore dal loro mezzo. Egli se ne stà al di fuori chiamando i Suoi, i quali Lo 
seguono tramite l’Obbedienza alla Parola. Dopo una Breve e Potente 
Dimostrazione dello Spirito, questo Piccolo Gruppo Cacciato e Perseguitato, se 
ne andrà per essere con Gesù. 
...9-118 Ora, un momento fa, io dicevo che la falsa vite viene alla completa 
maturazione in questa Epoca. Il suo frutto si matura completamente. Questo è 
corretto. Infatti, questa chiesa di spirito cattivo, piena di iniquità, si rivelerà 
quale il granel di senapa che crebbe e divenne un albero nel quale vennero ad 
annidarsi gli uccelli del cielo. A capo di lei vi sarà l’anticristo, il mistero 
dell’iniquità. Tutto questo è vero. E, se ciò è vero, allora deve anche essere 
vero che Maturerà la Chiesa-Sposa, e la sua Mietitura sarà una Identificazione 
col suo Signore tramite il mezzo della Parola; e il suo Capo, il Quale verrà a 
lei, è il Mistero della Pietà, il Quale in verità è Cristo. E quando la falsa 
chiesa, con tutta la sua potenza astuta e diabolica, sostenuta dalla forza politica 
e dalla forza fisica e tenebrosa dei demoni, viene contro questa Vera Vite, la 
Vera Vite, con la Pienezza dello Spirito e della Parola, farà le Stesse Azioni di 
Potenza che fece Gesù. Poi, mentre ella si avvicina alla sua Pietra della Vetta, 
divenendo Simile a Lui tramite la Parola, verrà Gesù, in modo che la Sposa e lo 
Sposo possano Unirsi ed essere Uno per Sempre. 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
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Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 

195 Giovanni e Gesù non potevano esserci nello stesso tempo. Gesù… Quando 
Giovanni alzò lo sguardo, disse: “Ora io devo diminuire, Egli deve Aumentare. 
Egli e la Luce Confermata”. Perciò questa Luce Si muoverà finché egli non 
troverebbe che viene la Piena Conferma. E' cosi. E' così. 
…266 E tutti noi sappiamo che é l’Identificazione. Sappiamo cos’é la Terza 
Tirata. Noi tutti, noi tutti lo capiamo. Ora, voi avete, avrete il nastro. Vedete? E 
penso che esso rimarrà proprio inattivo per un po’, finché la grande ora della 
persecuzione non si fa avanti. Ecco quando sarà. Esso Parlerà. Sarà Manifestato 
proprio come i Cinque Esatti Segni senza errore, Perfettamente. E ora penso, 
aspettate soltanto, capite, di vedere cosa ha Compiuto. Ora sto andando indietro, 
di nuovo lo stesso, fino in fondo, per scoprire. 
…102 Ma negli Ultimi Giorni, dove non c’è nessun Segno di Creazione, Lui 
comunque Parla Creando, mostra che è lo stesso Dio che era al Principio.  Egli 
può Creare Scoiattoli, può Creare qualunque cosa vuole, perché è Dio. “ Farete 
Cose più Grandi di Queste, perché Io Me ne vado al Padre Mio”. La Parola è 
Infallibile, ed Essa deve essere Manifestata e deve essere Adempiuta. “ Ne farete 
più Grandi di queste”, non per moltiplicazione ma Creando tramite il Parlare. 

 
Che farò di Gesù Detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

115 Fatemi per giunta dire qualcosa; in questo Tempo d’Unione, si vedono le 
chiese unirsi, le nazioni unirsi. È pure un Tempo d’Unione di Dio e della Sua 
Sposa. Ed io dico questo con riverenza e rispetto. Credo che la Sposa di Cristo 
sia chiamata. Credo che Lei sia Suggellata nel Regno di Dio. Credo che la 
Meccanica ci sia. Essi stanno aspettando la Dinamica che La condurrà via dalla 
terra, nella Gloria, nel Rapimento. Lo credo con tutto il cuore. Sissignore. Noi 
non sappiamo come Lui lo farà, però lo farà. Egli è la Dinamica. Noi diveniamo 
soltanto Membri della Macchina, del Suo Corpo, formandoci alla Sua 
Immagine, e Lo Vediamo Unirsi a noi, nelle Sue Opere, con i Suoi Doni 
d’Amore, come Lui ce li porge proprio prima della Cena delle Nozze. E stiamo 
aspettando, facendo attenzione a questo. La loro grande chiesa deve essere unita.  
116 La Dinamica di questa Chiesa sarà un ricaricare dello Spirito Santo che noi 
abbiamo operato in una PICCOLA MISURA, mentre la Pietra Angolare sta 
scendendo per Unirsi col Corpo. Ma quando Quel Capo e il Corpo si Uniscono 
insieme, la PIENA POTENZA  dello Spirito Santo la solleverebbe esattamente in 
quel modo; anche i Morti, che sono Morti in Cristo, da centinaia d’anni, 
Risorgeranno nella Beltà della Sua Santità, e prenderanno il Volo verso i Cieli. 
La Dinamica è lo Spirito Santo. 
 

Parla a questa Montagna, San Jose, California, Usa, 23-11-1959 
62 Io credo che la Chiesa dell'Iddio Vivente si stia per addentrare ora in una 
Sfera che Scuoterà il mondo intero! Quella è la prima volta che c'è stata dai 
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Giorni di Gesù di Nazareth per un essere umano. "Chiedete quel che volete e vi 
sarà dato, tutto ciò che desiderate". Non vedete le parole di Gesù Cristo che 
vengono adempiute? Oh, verrà a compiersi molto presto. Mi aspetto che 
avvenga in questa Riunione. Sto aspettando che avvenga adesso, che quella 
Unzione Investa l'Intera Chiesa dell'Iddio Vivente e che Lei si levi in Piedi come 
un Possente Esercito in marcia! I malati saranno Guariti da una Parola; i ciechi 
vedranno; i sordi udranno, i morti Risusciteranno e la Potenza di Dio scuoterà il 
mondo con la Chiesa dell'Iddio Vivente! Siamo in questo Processo ora! Credo 
che accadrà tra breve. Credo che sarà proprio esattamente in quel modo. Credo 
che presto Investirà la Chiesa di Dio. Presto si avvierà un Risveglio che scuoterà 
il Mondo! Io lo credo. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

PER OTTENERE IL SEGNO CI VUOLE DISPERAZIONE 
LA DISPERAZIONE E' IL SENTIMENTO TRA MORTE E VITA C HE 

PORTA LA RESURREZIONE DI CRISTO NELLA NOSTRA VITA 
SIMBOLO DI GIACOBBE DISPERATO - NON BASTA RICEVERE IL 

TUTORE, OCCORRE PROSEGUIRE COME GIACOBBE AL 
SIMBOLO DELL'ADOZIONE, PER ESSERE MUTATI 

LOTTO' CON L'ANGELO SINO AL MUTAMENTO E AL NOME DI 
ADOZIONE 

RENDERE STABILE LA PRIMOGENITURA ADEMPIENDOLA 
NELL'ADOZIONE 

LA NOSTRA VECCHIA CONDOTTA RITORNA A GIUDIZIO 
LA LEGGE DELL'ADOZIONE 

DIFFERENZA TRA NUOVA NASCITA E ADOZIONE 
IL SEGNO NELL'ADOZIONE - COMPLETAMENTO DELLE VIRTU'  

LA PIOGGIA SUI GIUSTI E SUGLI EMPI 
IL FRUTTO FA LA DIFFERENZA E NON IL DONO 

RESTARE CON DIO SINO ALLA DIMORA DI LUI IN NOI - SI NO 
AL MUTAMENTO DEL NOME E QUINDI ALLA BENEDIZIONE 

PER NOI E LA PROGENIE 
LA SICUREZZA OTTENUTA ALL'ADOZIONE CONTRO IL MALE 

Disperazioni, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963 
78 Giacobbe, era un uomo, dapprima era un piccolo… Piuttosto un ragazzo 
spensierato. A suo avviso pensava di sapere che il Diritto di Primogenitura  
significasse tutto per lui, e non gli interessava come dovesse ottenerlo, basta che 
l’avesse ottenuto. E dopo che l’ebbe ottenuto, pensò che fosse tutto a posto, dal 
momento che aveva il Diritto di Primogenitura. Pensò che la cosa fosse risolta. Si 
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avvicinò a suo fratello quando questi aveva fame, era venuto dal campo da aver 
lavorato col bestiame e da essere stato a caccia di cervi. E suo fratello, lui aveva 
bisogno d’una grossa pentola di minestra, assieme a piselli selvatici e così via. 
Quando un uomo ha fame, dopo aver camminato tutto il giorno, potrebbe 
esserne davvero tentato. E suo fratello disse: “Sto quasi per venire meno. Dammi 
un po’ di questa”. Ed egli disse: “Beh, io… se mi giurerai che mi prenderò il 
diritto di Primogenitura”. Vedete? Non gli interessò in che modo l’avesse fatto, 
bastava che l’avesse ottenuto. E quando ottenne il Diritto di primogenitura, 
pensò che ciò fosse risolto.  
79 Pentecoste, ecco dove avete fallito! Avete pensato che poiché siete Nati dallo 
Spirito, Generati dallo Spirito di Dio, la Primogenitura, che ciò fosse risolto. 
Invece è solo l’inizio. Ricordate nel Messaggio AscoltateLo, in che modo il 
bambino, dopo essere nato nella famiglia, diventava un figliolo. Aveva i Diritti 
della Primogenitura, però doveva essere Provato, Figlio Ammaestrato. E se poi 
non si dimostrava essere un figlio ubbidiente alla volontà del padre, allora 
doveva essere, ebbene, non otteneva la… non era la… non diventava Erede. Non 
ereditava niente, eppure era un figlio, ma se non era interessato all’Opera di suo 
Padre, non ereditava nulla.  
80 E così, quando lo Spirito Santo scese sui Pentecostali ed essi cominciarono a 
Restaurare i Doni e le cose che erano nella Chiesa; pensarono, che poiché erano 
Nati dallo Spirito, che ciò fosse risolto. Ma, vedete, per un figlio c’è un 
riconoscimento. E dopo che questo figlio dimostrava d’essere un vero figlio, 
veniva dunque portato in un luogo pubblico, e allora veniva messo in piedi, e 
cambiati i vestiti, e posto lassù; e allora là avveniva un riconoscimento del figlio, 
che lui era l’erede di tutto ciò che apparteneva al padre.  
81 Dio fece la stessa cosa col Suo Figliolo sul Monte della Trasfigurazione. Egli 
fu Adombrato dalla… ossia una Nuvola, e venne Trasfigurato, e i Suoi 
Vestimenti Risplendevano come il sole, e una Voce disse: “Questo è il Mio Diletto 
Figliolo nel Quale Mi sono Compiaciuto”. Mosè e la Legge avevano fallito. E 
Questi è Lui: “AscoltateLo”. Egli fu Riconosciuto. Capite?  
82 Ora Giacobbe pensava, poiché aveva la Primogenitura, che fosse tutto fatto. 
Così fecero i pentecostali, e cominciarono a organizzarsi, l’unità, la trinità, e i 
trinitari e ogni sorta di organizzazioni, e affannandosi e tirando l’un l’altro, 
hanno dimostrato che il Segno non era Visibile. Malizia, invidia, contesa, vedete, 
ma ecco dove si è giunti.  
83 Ora, vedete, Giacobbe pensò la stessa cosa. Ma una notte, per paura della sua 
stessa vita, la Disperazione s’impossessò di lui, quando pensò: “Proprio laggiù al 
di là del fiume, mio fratello sta aspettando per uccidermi. Lui lo farà”. Vedete, la 
Primogenitura che aveva ottenuto, era la cosa che gli avrebbe causato la morte. 
E talvolta quella stessa cosa che ricevete, come lo Spirito Santo, Lo è, e siete 
Rinati dallo Spirito, se non fate attenzione, quella Stessa Cosa alla fine vi 
condannerà. Proprio così. Le stesse acque che salvarono Noè, condannarono il 
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mondo. La Cosa che avreste chiamato fanatismo potrebbe essere la stessa cosa 
che vi condannerà alla fine della strada.  
84 Dunque Giacobbe sapeva che la sua vita era vicina alla fine. Un messaggero 
era venuto a dirgli che suo fratello, con quattrocento uomini armati, stava 
andandogli incontro, sapeva che era in cammino. La paura s’impossessò di lui. 
Egli mandò avanti un uomo con dei buoi, e del bestiame, e pecore per fare 
un’offerta di pace a Esaù. Poi, dopo di questo, fece partire un altro gruppo con 
un altro carico di beni. Poi fece partire un altro gruppo con un altro carico di 
beni, cercando prima d’incontrarlo, di provare a mutare la sua ira. Poi si mise a 
pensare: “Questo non lo fermerà perché probabilmente è più ricco di me. Non ne 
ha bisogno”. Allora prese le sue mogli e i suoi figlioletti, e li mandò dall’altra 
parte, perché Esaù vedesse quei piccoli fanciulli e le sue mogli. E a motivo dei 
suoi stessi nipotini e nipotine, di sicuro non li avrebbe uccisi. Poi, egli, tuttavia 
non riuscì a farlo. Dio sa come prendere un uomo. Giacobbe passò il torrente. Là 
egli s’inginocchiò. Sapete, prima di ciò, lui era stato proprio un piccolo 
truffatore.  Scusate l’espressione, ma proprio un piccolo… Lui era un Giacobbe. 
Giacobbe significa “un ingannatore”, ed è questo che era. Ma c’era qualcosa che 
doveva succedergli. Là nella Disperazione, là quando la morte gli stava 
davanti…  
85 Può darsi che stasera seduti qui ci siano uomini e donne a cui la morte sta 
proprio davanti.  E l’unico modo per cui potrete mai essere in grado di compiere 
la cosa che desiderate, è che venga con Disperazione. “Devo averlo stasera. Devo 
ottenerlo adesso, altrimenti sono finito. Domani sarà troppo tardi, devo averlo ora!”. 
Quando Pregate per il Battesimo dello Spirito Santo, il Segno, non dite: “Beh, ora 
andrò su a provare. Signore, io, io sono un po’ stanco”. Oh, misericordia, restate al 
vostro posto! Non fate nemmeno lo sforzo. Se venite e dite: “Passerò per la fila di 
Preghiera; si metterà l’Olio sul mio capo, vedrò se mi arrecherà qualche Beneficio”, 
potreste pure stare dove siete. Finché non arrivate a quel punto, finché tutta la 
Chiesa non arriva a un punto, che è di stare tra la morte e la vita, che dobbiate 
ottenerLo ora o perirete, allora Dio Si muoverà sulla Scena. Occorre la 
Disperazione per portare Dio sulla Scena. 
86 Giacobbe pianse come mai aveva fatto prima. Invocò Disperatamente finché 
fece presa su Dio. E quando lo fece, egli lottò; non per quindici minuti. Egli lottò 
per tutta la notte, per trattenerLo nella sua anima; e sapeva ancora di non avere 
la benedizione, e seppe resistere finché venne la Benedizione. Egli lottò 
Disperatamente fino a che la Benedizione Giunse. Poi, e quando vide… finché 
Dio entrò in Scena. E poi, quando cominciò a sentire la Benedizione scendere su 
di sé, nella Disperazione: “Io non Ti lascerò andare”. Moltissime persone dicono: 
“Gloria a Dio, adesso l’ho Ricevuto”. In questo vi ingannate. Sì! Qualcuno dice: 
“ Oh, mi sento così bene, Fratello Branham, sono sceso là e ho pregato. Oh, dei 
brividi mi scorrono sopra”. E potrebbe essersi trattato di Dio. “Ho visto una 
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grande Luce davanti a me”. Potrebbe anche essersi trattato di Dio, ma non è ciò 
di cui sto Parlando.  
87 La Bibbia ha detto in Ebrei al 6° capitolo: “La pioggia cade sui giusti e sugli 
ingiusti, proprio allo stesso modo”. Ora, prendete del Grano, e prendete delle 
malerbe, e piantatele nel campo. E, in realtà, la Pioggia è mandata per il Grano, 
scende però sulle erbacce allo stesso modo come scende per il Grano. E, la 
Pioggia, e le malerbe si rallegrano della Pioggia come fa il Grano, e si tratta 
proprio della stessa Pioggia. Lo Stesso Spirito Santo può scendere su un 
incredulo e farlo agire precisamente come agisce un Credente. Ma dai loro 
FRUTTI essi saranno RICONOSCIUTI; ecco di cosa sto parlando, questo è il 
SEGNO.  
88 Anzi, e Giacobbe, nella Disperazione, disse: “Lo so Ti ho sentito, Tu sei qui 
con me, ma non Ti lascerò andare”. Qualcuno lo vede benissimo, alla prima 
piccola sensazione, si alza e salta su e giù, corre per il corridoio, dice: “L’ho 
ricevuto, L’ho ricevuto, L’ho ricevuto”. Oh no. Huh-uh. No. Giacobbe restò là 
finché avvenne qualcosa, che lo fece Camminare in modo diverso, lo rese una 
persona diversa, perché lui resistette finché ciò avvenne. E fu in grado… La 
Bibbia ha detto: “Lui tenne finché vinse”. Come può un uomo vincere Dio? Ma 
voi potete farlo. Potete farlo. Un uomo può vincere Dio.  
89 Una volta ci fu un uomo chiamato Ezechia a cui il profeta aveva detto: “COSÌ 
DICE IL SIGNORE: tu morrai”.  Ezechia girò il viso verso il muro e pianse nella 
Disperazione: “Signore, prendimi in considerazione. Ho camminato davanti a Te 
con un cuore perfetto, e ho bisogno di altri quindici anni”,  dopo che Dio gli aveva 
detto che sarebbe accaduto qualcosa, che egli sarebbe morto. E, nella 
Disperazione, lui mutò il Programma di Dio. Disperazione, tuttavia, pianse 
amaramente nella Disperazione.  
90 Giacobbe restò là finché venne la Benedizione, e cambiò il suo Nome da 
“ingannatore”  a “Principe con Dio”. Anche la Nazione fu chiamata col Suo 
Nome. Sissignore! Che cos’era? I risultati vennero perché lui fu Disperato in 
merito alla Cosa. E il giorno dopo quando incontrò Esaù, non ebbe bisogno di 
guardie. Egli uscì a incontrarlo. Capite? Perché? Era stato nella Disperazione 
finché ricevette la Sicurezza. E voi dovete Disperarvi finché ricevete la 
Sicurezza. Se non è così, non venite perché si Preghi. Non venite per stare 
all’Altare. Aspettate finché sarete tra la vita e la morte, allora accadrà qualcosa. 
Certo, Disperazione! 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
I DONI PRIMA DELLA CENA DELLE NOZZE 

Unità, Jeffersonville, Indiana, Usa,  11-02-1962 
34 Ora, la Chiesa al momento è Fidanzata a Cristo per le Nozze. Le Nozze non 
sono state ancora celebrate, avverrà alla Cena delle Nozze dell’Agnello. Quindi, 
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vediamo che la Chiesa ora è fidanzata, come un uomo fidanzato a sua moglie. 
Cosa fa lui mentre sono Fidanzati? Egli sta proprio donando ogni genere di cose, 
mandandole Regali, facendola sentire bene. Beh, ecco cosa sta facendo Cristo 
alla Sua Chiesa. Ci sta mandando Doni dello Spirito. Come potete allora essere 
Fidanzati quando state negando che questi Doni Esistano? Sono i Veri Segni 
d’Amore. È il Segno di Dio alla Chiesa. Gesù disse così: “Questi Segni 
Accompagneranno coloro che avranno creduto”. 
35 Ora, tenete a mente quelle cose. La Chiesa deve Credere ogni Parola, ogni 
Promessa, ogni Iota, e Rivendicarle per sé, ne deve fare uso per se stessa. Se io 
fossi fidanzato ad una ragazza, e fossi (cioè) un uomo celibe, e le avessi mandato 
qualcosa, un anello di fidanzamento, e della non lo volesse portare, in questo 
caso è evidente che lei non crede a me. Ella non ha intenzione d'essere la mia 
sposa. E se Cristo invia alla Sua Chiesa i Doni che ha Promesso, ed alcuni li 
rifiutano e dicono: “(No) non lo sono”, costoro non vogliono essere la Sposa di 
Cristo. Sono sposati a qualche altro innamorato, e non a Cristo, lo Sposo. Perciò 
la Vera Chiesa conserva la Promessa, le conserva tutte, e accetta i Doni che Dio 
le invia. Benissimo. 
 

Che farò di Gesù Detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 
115 Fatemi per giunta dire qualcosa; in questo Tempo d’Unione, si vedono le 
chiese unirsi, le nazioni unirsi. È pure un Tempo d’Unione di Dio e della Sua 
Sposa. Ed io dico questo con riverenza e rispetto. Credo che la Sposa di Cristo 
sia chiamata. Credo che Lei sia Suggellata nel Regno di Dio. Credo che la 
Meccanica ci sia. Essi stanno aspettando la Dinamica che La condurrà via dalla 
terra, nella Gloria, nel Rapimento. Lo credo con tutto il cuore. Sissignore. Noi 
non sappiamo come Lui lo farà, però lo farà. Egli è la Dinamica. Noi diveniamo 
soltanto Membri della Macchina, del Suo Corpo, formandoci alla Sua 
Immagine, e Lo Vediamo Unirsi a noi, nelle Sue Opere, con i Suoi Doni 
d’Amore, come Lui ce li porge proprio prima della Cena delle Nozze. E stiamo 
aspettando, facendo attenzione a questo. La loro grande chiesa deve essere unita.  
116 La Dinamica di questa Chiesa sarà un ricaricare dello Spirito Santo che noi 
abbiamo operato in una PICCOLA MISURA, mentre la Pietra Angolare sta 
scendendo per Unirsi col Corpo. Ma quando Quel Capo e il Corpo si Uniscono 
insieme, la PIENA POTENZA  dello Spirito Santo la solleverebbe esattamente in 
quel modo; anche i Morti, che sono Morti in Cristo, da centinaia d’anni, 
Risorgeranno nella Beltà della Sua Santità, e prenderanno il Volo verso i Cieli. 
La Dinamica è lo Spirito Santo. 
 

Il Tipo Strano, Jeffersonville, Indiana, Usa,  14-06-1965 
101… Ti ringraziamo per ciò stasera, Signore, che Dio possa prendere Dimora 
in noi. Siamo riconoscenti che sia stata fatta una propiziazione, il Sangue del 
Giusto Gesù, che era la Pienezza di Dio, Corporalmente la Pienezza della Deità, 
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che depose la Sua Vita Preziosa, nonché fosse stata presa da Lui, ma la depose 
volontariamente, affinché noi gioissimo di Lui nella Pienezza della Sua Presenza, 
nella Gloria della Shekina in cui Egli visse; in modo che le nostre anime 
potessero essere Santificate con quel Sangue, e che il Grande Spirito Santo 
potesse vivere in noi, e diventiamo Maestri, Profeti e altro per la gente, per 
coloro, Signore, che ne hanno di bisogno; Doni di Dio; Dio stesso che Si 
Manifesta, facendo brillare i Grandi Doni di Dio, nella Presenza di questa Epoca 
Moderna" 
…105 Sto per fare un raffronto  con Dio, affinché non siate confusi per quello 
che ho detto oggi; Dio, l’Eterno, è un Grande Diamante. 
Mi sono trovato nelle miniere in Africa quando è stato estratto un diamante 
delle pietre azzurre, e ho osservato questo grande processo in cui si estraggono i 
diamanti, come essi passano attraverso uno strumento che schiaccia, e ne 
vengono fuori i grandi diamanti dal fuoco azzurro e i diamanti neri. Non hanno 
forma, una forma certa, si tratta solo di grosse pietre, e, in realtà, in quel 
momento in esse non c’è fuoco. Il diamante è solo una pietra ovale, liscia, molti 
di essi almeno. Ma questo diamante deve essere tagliato. Ora, averne uno che 
non sia tagliato è contro la legge; deve essere tagliato, e poi devi ottenere una 
ricevuta dove l’hai comprato, perché valgono milioni di dollari. E a quel 
diamante io ci paragono Dio.   
106 Ora, il diamante viene tagliato in modo che rifletta cosa c’è all’interno, che è 
il fuoco del diamante. Esso deve essere tagliato da ogni parte, ogni piccola 
forma, in tre facce. Il diamante ha tre facce, e se una luce attraversa un oggetto a 
tre facce darà sette colori, vedete, comporrà sette colori.  
107 E ora notate: “Dio fu ferito per le nostre trasgressioni, fiaccato per le nostre 
iniquità.”  Vedete, Egli, quel grande Diamante fu ‘tagliato,’ schiacciato, affinché 
da Lui potessero Riflettersi i Doni per la Chiesa. E non si tratta della luce dove è 
stato tagliato, perché la luce deve ritirarsi quando non c’è il sole. Ma ogni 
piccolo pezzo che viene da quella frantumazione non è distrutto, viene 
adoperato. Di molti di essi se ne fanno puntine per i Victrola, una marca di 
grammofoni. E quelle puntine che risultano dalle schegge del diamante fanno 
scaturire la musica che è stata messa in un disco. 
108 E io mi auguro che vediate cosa voglio dire. Il frammento che viene da 
Cristo, il Dono da Dio, messo sulla Bibbia, parla forte dei Misteri di Dio nascosti 
per il credente. Egli conosce il segreto del cuore; conosce ogni persona, ci 
credete? 
Non sarebbe il diamante a dire: “Vedi cosa sono?” si tratta di dove proviene. Il 
diamante è un diamante perché è staccato da un altro diamante. 
109 E con i Doni dello Spirito va in quel modo; una persona è Parte di quel 
Diamante, che è stato Mandato e Presentato, ha Introdotto un Dono, per 
Interpretare, Predicare, Insegnare. Ci sono Cinque Doni Spirituali, Apostoli, 
Profeti, Dottori, Pastori, Evangelisti, e sono tutti per l’Edificazione del Corpo di 
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Cristo. E proprio così certo come ci sono Dottori, Pastori, ci devono essere 
Profeti; lo sappiamo" 
110 E noi crediamo che nella Ultima Epoca, secondo la Bibbia, Dio debba essere 
Manifestato tra il Suo popolo, per il Seme Eletto, nella Forma di un Profeta. 
Questo è esattamente con la Parola. Non che l’uomo sia Dio, ma che Dio è il 
Dono, vedete. Quella è la puntina. Ora, una spilla non suonerà bene il disco. Un 
comune ago da cucito non suonerà bene, un diamante invece, è la cosa migliore; 
la puntina di diamante produce un suono chiaro. 
111 Possa stasera Iddio, qualunque cosa ci sia di sbagliato nel disco della tua 
vita, quale che sia la cosa che desideri da Dio, possa il grande Maestro che tiene 
in mano la puntina, possa puntarla sulla tua vita e svelarci per cosa sei qui, cosa 
vuoi, allora saprai che Egli è qui. 
 

Una Vita Nascosta, 6-10-1955, Chicago, Illinois, Usa 
22 … Io credo che è questa l'Opera dello Spirito Santo oggi nella Chiesa, vale a 
dire provare a collocare nella Chiesa, in Posizione, gli Apostoli, i Dottori, i 
Profeti e gli altri, come… E noi abbiamo avuto molti falsi allarmi e tutto ciò che 
è accaduto tra le persone, ciò mostra semplicemente che l'autentica e Vera 
Adozione è Vicina. Lo credo. Dio deve fare l'Investitura nella Chiesa. Questo è 
l'Affare di Dio, non dell'uomo. 
23 … E dunque, quando lo si Adottava in Famiglia, era già un figlio, un 
bambino, un Erede tramite la Grazia, ma lo si poneva in Famiglia… Voi 
comprendete ciò. Adesso, dopo che era posto in Famiglia e che gli si era 
Attribuita la Sua Posizione, allora il Nome di questo Ragazzo su un Assegno era 
tanto valido quanto quello di Suo Padre. Adesso, credo che è in questo Tempo 
che la Chiesa è arrivata Oggi, e che il Prossimo Grande Movimento nella Chiesa, 
è che Dio, dopo che abbiamo visto i falsi allarmi… Ma adesso, Dio porrà nella 
Sua Chiesa Correttamente, degli Apostoli, dei Profeti, dei Dottori, degli 
Evangelisti, non usciti da alcuni seminari fatti dalle mani degli uomini, ma Dio 
farà l'Investitura nella Chiesa.  
24 … Questa Adozione è vicina per la Chiesa, è una Parabola. È il Tempo per 
Questo. 
25 Adesso, ritorniamo alla Vita Nascosta e vediamo cosa sarà necessario per 
raggiungere questo Livello dell'Adozione. 
…29 La ragione, fratelli, per la quale ritardiamo l'Ado zione di Dio, è a causa 
della nostra vita che è del tutto diversa, delle dispute e delle liti, gli uni con gli 
altri, è per questo motivo che il Velo non può cadere dietro di noi permettendoci 
di entrare nella presenza di Dio. È vero. Noi manifestiamo un grande interesse 
per le nostre denominazioni… 

 
Ora qui è Uno che è più che Salomone, Dallas, Texas, Usa, 6-3-1964 
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189Ma il Suo Spirito è qui, vedete. E se solo possiamo lasciare che le nostre 
menti siano sospinte nella Sua. “Lasciate la Mente che era in Cristo sia in voi”. 
Egli è la Parola, e la Bibbia disse: “La Parola di Dio”.  Per quale, quanti sanno 
che Gesù era la Parola? Nella Bibbia, Ebrei 4, e la Bibbia disse: “È più affilata di 
una spada a due tagli, e un Giudice dei pensieri del cuore”. Ora, quello era quello 
che era a Salomone, (la Parola, Dio) il motivo per cui poteva discernere i loro 
pensieri. Quello era in Gesù, vedete. Ecco cos'è qui, la stessa Cosa. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

MINISTERI CORPO E VESTE DI CRISTO 
COLONNA DI FUOCO NEI FIGLI ADOTTATI 

LA MECCANICA MINISTERI CONFERMATA COL FUOCO 
MINISTRI LAVORATORI DI PIETRE SPIRITUALI 

LA SPOSA CORPO MISTICO 
CONTRAPPOSTI AI FALSI NON CONFERMATI DA DIO 

IANNE E IAMBRE DEL TEMPO DELLA FINE 
Adozione, Parte Seconda, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-5-1960 

198 Che cos’è il Corpo di Cristo? Alcuni sono Apostoli, alcuni sono Profeti, 
alcuni sono Insegnanti, alcuni sono Evangelisti, e alcuni sono Pastori. È giusto? 
Siamo chiamati ad. Altri hanno Doni di Lingue, Interpretazione di Ling ue, 
Saggezza, Conoscenza, Miracoli, Operare Miracoli, tutti questi Diversi Doni…  
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Filadelfia, Capitolo 8:36 
8-36 È Gesù, e solo Gesù! È Lui che mette i Membri nel Corpo! Egli li Riveste 
con i loro Ministeri.  Egli mette i Doni a Disposizione di lei. Egli si prende cura di 
lei e la Guida. Ella è la Sua sola Proprietà, ed Egli non ha nessun altra che lei. 
 

Rivestiti della Completa Armatura di Dio, Southerrn Pines, 7-6-1962  
127 Ora con che cosa Iddio ha Fortificato il Suo Esercito? Con Sé Stesso, in 
Veste di Profeti, Apostoli, Dottori, Pastori. Cosa ha fatto? Che stava Iddio 
facendo? Sentite, avete mai riflettuto su quali erano le Funzioni della Chiesa? 
Sono la Veste di Dio, la Veste Interiore: un Apostolo, un Profeta, un Veggente. 
Vedere in anticipo e dire cosa avvenga prima che ci arrivi mai satana. Che 
cos’è? Iddio Rivestito nella Sua Chiesa. Queste Funzioni sono la Veste Indossata 
da Dio. Quando vedete quelle Funzioni, Pastori, Dottori, Evangelisti, cosa sono? 
Sono la Veste Indossata da Dio, la Presenza di Dio, lo Spirito di Dio che Opera 
attraverso l’Uomo. 
 

Un Assoluto, Shreveport, Louisiana, Usa, 1-12-1963 
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123 Egli è la Dinamica della Meccanica. Che cos’è la Meccanica della Chiesa? 
Apostoli, Profeti, Dottori, così via. E Lui è la Dinamica che opera ciò. E ha 
operato tramite una certa Dinamica che è chiamata come… Egli, Egli è il Fuoco 
che Infiamma la Benzina. Egli è il Fuoco che è nella Camera di Combustione, 
che quando la Benzina, la Parola, viene versata nella Camera di Combustione, 
Lui è Quello che la Infiamma. Lui è Quello che lo Conferma. È la Potenza della 
Risurrezione. Egli è Dio. Egli, Egli è il Fuoco, ecco cosa Lui è. 

 
Un Paradosso, Florida, Usa, 18-04-1965 

219 La Colonna di Fuoco è Identificata Scientificamente, per la Reazione, per il 
Suo Carattere e tutto il Resto, proprio la Stessa. Come fu allora quando Essa era 
dentro il Corpo del Figlio di Dio Generato, così è Dentro (Nota Inglese: Dimorare) 
il Corpo dei Suoi Figli Adottati per l’Ultimo Giorno. 
220 Fratello, ora io so che abbiamo avuto tante imitazioni, ma sapete che la 
Bibbia dice che sarebbe avvenuto: “Come Jannè e Jambre contrastarono Mosè,” 
vedete, deve proprio avvenire, ma non lasciate che questo vi accechi. Quando 
vedi un dollaro contraffatto, ricorda che esso è stato preso da uno vero, vedi, 
altrimenti sarebbe l’Originale. 
221 Ma certamente vi è uno Spirito Santo Originale, un Cristo Originale. Egli è 
lo Spirito Santo. Notate dunque che Oggi la Colonna di Fuoco vive ancora in 
mezzo a noi. Dopo questi duemila anni Essa è ancora qui. È un Paradosso. 
 

Il Messaggero della Sera, Mesa, Arizona, Usa, 16-1-1963 
221 Bene, sembra, ogni volta, tutto ciò di cui sentiamo: “essi hanno avuto 
quaranta decisioni”, “quarantaquattro decisioni”, “noi abbiamo avuto trecento 
decisioni”. Ebbene, quella è confessione. Confessioni sono “pietre”. Proprio così, 
perché Pietro sulla sua Confessione, fu chiamato “pietra, piccola roccia”. La 
Confessione di Pietro. Ora, le Pietre vanno benissimo, ma a che serve o che 
valore ha una Pietra per un Edificio se non c’è un vero Muratore con un arnese 
tagliente della Parola che le Tagli e le Renda Figli di Dio? Capite? A che serve 
una Confessione?  
222 Ecco perché tornate e non riuscite a trovarne trenta da trenta mila. Voi 
Rotolate solo le Pietre dalla polvere, e le Rotolate là fuori, e ancora non sono 
adatte per il Tempio. Esse devono essere Tagliate, essere Conformi alla Parola di 
Dio, inserite là, Collegate, Edificate sul Fondamento della Dottrina degli 
Apostoli, Gesù Cristo la Pietra Angolare. E Lui disse: “Chi crede in Me, le Opere 
che faccio Io le farà anche lui”. Proprio così. 
 

La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 
124-3 Ricordate Mosè, che nato per l’opera, dovette aspettare Dio per il Dono 
straordinario per il Compito.  Egli dovette ritirarsi e aspettare; e al tempo 
stabilito da Dio, un certo Faraone doveva trovarsi sul trono, e il popolo doveva 
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volere il Pane della Vita prima che Dio lo rimandasse. Ora, con migliaia di 
facitori di segni in questo Ultimo Giorno ha creato una generazione di cercatori 
di segni che non sanno altro, (non sanno) niente sul vero Movimento di Dio nella 
Sua Parola in questi Ultimi Giorni. Come ho detto: "Date loro sangue, olio e 
dimostrazioni carnali sul palco e lo sosterranno, sia che si tratti della Parola di Dio 
oppure no, che sia scritturale o meno!". Gesù ci aveva avvertiti di tali cose del 
tempo della fine. Come ho detto: in Matteo 24º, i due spiriti saranno strettamente 
simili da sedurre gli Eletti, se fosse possibile. Come saprai distinguerli? Fai loro il 
Test o esame della Parola! Come puoi riconoscerli? Parla la Parola e vedi cosa 
ne dicono. Se non credono la Parola, non hanno alcun Germe del Seme in sé; 
sono del maligno e ti seducono. Come fu sedotta la Prima Sposa, pure la Seconda 
Sposa fu sedotta, sono i seduttori della Terza Sposa (SPOSA MISTICA) che cioè 
tentano di farlo ibridando la Parola. 
 

Le Settanta Settimane di Daniele, Jeffersonville, Indiana, Usa, 6-8-1961 
39 … La Sposa è quel Corpo Mistico. Tramite lo Spirito Santo siamo Battezzati 
in quel Corpo Mistico. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5, 5:58-59 
5-58: Ora, ricordatevi che Mosè nacque per fare una determinata Opera, ma 
egli non poté compiere quell’Opera fino a che non ricevette i Doni che 
l’avrebbero Abilitato per fare quell’Opera.  Egli dovette andare fuori nel deserto 
ed attendere là; Dio aveva un tempo ben stabilito. Sul trono vi doveva essere un 
certo Faraone, ed il popolo doveva gridare per il pane della vita, prima che Dio 
lo potesse rimandare indietro. Questo è vero anche per il nostro giorno. 
5-59: Ma cosa abbiamo noi in questo nostro giorno? Moltitudini stanno 
operando segni, al punto che ci troviamo ad avere una generazione di cercatori 
di Segni i quali sanno ben poco o nulla circa la Parola, o di un vero agire dello 
Spirito di Dio. Se essi vedono sangue, olio e fuoco, allora sono felici; non importa 
quel che è nella Parola! Essi sostengono ogni segno, anche quelli che non sono 
Scritturali. Ma riguardo a questo Dio ci ha messo in guardia. In Mat. 24 Egli 
disse che negli ultimi giorni i due Spiriti sarebbero stati tanto vicini l’uno all’altro, 
che soltanto gli Eletti saranno in grado di Separarli, poiché solo essi non saranno 
sedotti. 
 

Adozione Parte Seconda, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-5-1960 
217 Ora vogliono dire che sono un telepatia mentale, sapete, un percettore 
super-sensoriale. Certamente, quelle cose devono sorgere, la Bibbia disse che 
sarebbero sorte. Come Ianne e Iambre si opposero a Mosè, fecero quasi la stessa 
cosa che fece Mosè, finché si giunse ad una resa dei conti. È giusto. Ma ricordate, 
Iambre e Ianne non potevano guarire. Non potevano guarire. Potevano portare 
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piaghe, ma non potevano farle andare via. Vedete? Bene. Ora, Dio è il 
Guaritore. La Parola di Dio rimane la Verità. 
 
Eventi moderni sono chiariti dalla Profezia, 6 dicembre 1965, San Bernardino, 

California, U.S.A. 
169 Mosè scese con i Comandamenti di Dio, per liberare Israele; e quando lo 
fece, compì dei Miracoli. Gli imitatori vennero dopo di lui. Se fossero stati 
prima, lui sarebbe stato l’imitatore. Vedete, aveva la Parola del Signore, e il 
Signore Confermava; rimase solo fermo.  
170 E, sapete che la stessa cosa è Promessa negli Ultimi Giorni?  “Come Ianne e 
Iambre si opposero a Mosè, così faranno questi uomini di mente reproba in merito 
alla Verità”. E quando un’organizzazione tiene un… conduce un uomo proprio 
giù attraverso quell’organizzazione, ciò dimostra che non è Venuta da Dio; 
perché, Dio fa quelle Cose per attirare la mente delle persone, e poi il Messaggio 
Lo Segue. Se non lo fa, allora non è Dio. Non è Dio! Dio lo fa sempre.  
 

Porte nella Porta, Flagstaff, Arizona, Usa, 6-2-1965 
243 Ed ora notate, e dite: “Oh, io…Fratello Branham, il Signore…” Ebbene, 
quello va bene, ci furono anche molti incirconcisi filistei che andarono una volta. 
E un mucchio di egiziani cercarono di seguire Mosè attraverso il Mar Rosso, ma 
alla fine ciò… “Come Ianne e Iambre si opposero a Mosè, ebbene, troviamo la 
stessa cosa nell’Ultimo Giorno”, disse la Bibbia.  
244 Ora appena un po’ più avanti. Gesù qui disse, in quest’epoca: “Poiché tu dici 
che, ‘Io sono ricca, e sono arricchita’”. Guardate solo come siamo oggi, la chiesa 
più ricca che ci sia mai stata! E, a ragione, sapete, voi della pentecoste sareste 
molto meglio se foste là fuori con un cembalo, all’angolo, com’erano i vostri 
padri e le vostre madri. Ma ora avete delle chiese migliori delle altre, le più 
veloci al mondo come crescita; ma dov’è quello Spirito di Dio che era solito 
essere fra voi? Avete lasciato fuori la cosa reale. “Poiché dici: ‘Sono ricca’”.  
245 Ricordate, questa a cui sto parlando è la pentecostale, perché l’epoca 
pentecostale è l’ultima epoca. Vedete, tutto questo Risveglio che abbiamo avuto, 
non c’è altra organizzazione che inizi. Non ci sarà. Questa è la fine. Ora il grano 
è maturo. È salito attraverso le foglie, e lo stelo, e il guscio, ed ora è uscito nel 
grano. Vedete, non ci sarà altro. Iniziarono una piccola Ultima Pioggia, ma è 
proprio crollata; ogni altra cosa crollerà. Crolleranno. Questo è il grano che 
avanza. Notate.  
246 “E poiché dici: ‘Io sono ricca, e sono arricchita, non ho bisogno di nulla’, e 
non sai di essere miserabile, disgraziata, cieca, nuda, e non lo sai; ti consiglio…” 
Oh, my! “Io busso alla tua porta”. [Il Fratello Branham bussa su qualcosa—Ed.] 
“Laodicea, Io busso alla tua porta, e ti consiglio di venire da Me, e comprare Oro 
Temprato nel Fuoco; vestimento bianco, affinché la tua nudità non sia manifesta”.  
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247 Togliete di dosso quelle cose, e vestite come dovreste, vedete, nella Giustizia 
di Cristo, nelle Parole. Non la mia Giustizia; la Sua Giustizia!  
248 “E ti consiglio anche di venire e prendere del Collirio, affinché possa ungerti 
gli occhi, che tu possa vedere. Collirio!”  
…258 Ora, fratello, sorella, abbiamo passato un periodo di gelo, in chiesa. È 
giusto, sono passati molti spifferi religiosi, tutti hanno preso il raffreddore. 
Molte persone hanno gli occhi tutti chiusi, e c’è un grande concilio mondiale 
delle chiese che arriva, quassù, forzerà ognuno di voi dentro di ciò. Si stanno 
allontanando da quella Parola, i nostri gruppi lo stanno facendo. Sono obbligato 
ad un Messaggio; non per essere diverso, ma a motivo dell’amore. L’amore è 
correttivo. Tornate indietro! Rimanete lontani da quella cosa! Voi fratelli che 
ministrate, non mi importa quello che fanno i vostri gruppi, rimanete lontani da 
ciò! Statene fuori! È il marchio della bestia, statene lontani! Vedete, Gesù sta 
bussando in questa epoca di Laodicea. Vedete dove L’hanno messo fuori? Egli 
sta cercando di arrivare agli individui, non organizzazioni e gruppi di persone. 
Egli sta cercando di prenderne uno qui, e uno là, e uno là, cercando. “Tutti 
coloro che amo, li correggo”.  
259 Come il piccolo fratello qui ha avuto la Visione, e ha detto che ha avuto la 
visione. E ha detto: “Questa stessa Luce che ricevete, causa anche la vostra 
morte”. Vedete?  
260 “Quanti amo, correggo; siate zelanti, e tornate. Io sto alla porta, e busso”. 
Ora, osservate, il grasso di procione non farà alcun bene a questo. Ma c’è una 
Fonte piena di Sangue, Presa dalle vene dell’Emmanuele, Dove i peccatori 
immersi sotto il flusso, Perdono tutte le loro macchie di colpa. Quel ladro 
morente gioì nel vedere Quella Fonte nel suo giorno; Possa io là, sebbene vile 
come lui…  
261 Egli mi ha Aperto gli Occhi, con il Suo collirio. Il Suo Spirito è sceso e ha 
dato Calore alla Bibbia, il Suo Collirio. Non potevo vederLa. Ero solo un locale 
Pastore battista. Ma un giorno Egli fece scendere lo Spirito Santo, Egli non 
riscaldò il grasso di procione, ma Egli mandò lo Spirito Santo e il Fuoco! Un 
piccolo Collirio passò attraverso la mia Bibbia … e potevo vedere col mio occhio, 
intendo passò sui miei occhi così che potessi vedere la mia Bibbia. E ho visto che: 
“Egli era lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Che ogni parola d’uomo sia menzogna, e 
la Mia sia vera. Io sto alla porta, e busso”. 

 
LA SPOSA HA LA PAROLA PROFETICA  

IL COSI' PARLA IL SIGNORE 
SE LO SPOSO NON PARLA, ESSA RESTA IN SILENZIO 

ESSA DOVRA' ADEMPIERE IL PIANO FINALE EPOCALE 
ESSA NON FA NULLA DA SE STESSA, MA COMPIE CIO' 

CHE IL PADRE GLI MOSTRA, COME LO SPOSO 
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FEDE PERFETTA - PARLA ALLA MONTAGNA 
LA CORRETTA INTERPRETAZIONE DI MATTEO 21:21 

LA PAROLA PARLATA - LA TERZA TIRATA 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:41-48 

Parallelo Simile Messaggio: 
La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 

(Seconda Parte)-109-3; 120-1 a 120-2 
5-41 “Questo è quanto cerco di dirvi. La Legge della Riproduzione è che 
ciascuna specie produca secondo la propria specie, proprio come è in Gen 
1:11: “Poi Dio disse: ‘Produca la terra della verdura, dell’erbe che faccian 
seme e degli alberi fruttiferi che, secondo la loro specie, portino del frutto 
avente in sé la propria semenza, sulla terra’. E così fu”. Qualunque vita fosse 
nel seme venne fuori in una pianta e poi nel frutto. La stessa Legge si applica 
oggi alla Chiesa. Qualunque Seme iniziò la Chiesa, si Manifesterà e sarà come il 
Seme Originale, poiché Esso è lo stesso Seme. In questi ultimi giorni la vera 
Chiesa-Sposa (la Semenza di Cristo) verrà alla Pietra della Vetta, ed ella sarà 
la Super Chiesa, una Super Razza, dato che ella Assomiglia a Lui. Coloro che 
sono nella Sposa saranno così Simili a Lui tanto che essi saranno Perfino alla 
Sua Stessa Immagine. Questo avviene affinché si possa essere Uniti con Lui 
Essi diverranno Uno. Essi saranno l’Esatta Manifestazione della Parola 
dell’Iddio Vivente. Le denominazioni (falsa semenza) non possono produrre 
ciò. Essi produrranno i loro credi ed i loro dogmi, mescolati con la Parola. 
Questo imbastardimento produrrà un prodotto ibrido. 
5-42 Il Primo figlio (Adamo) fu la Semenza-Parola Parlata di Dio. A lui fu data 
una sposa per riprodurre se stesso. Questa è la ragione per cui gli fu data una 
sposa, per riprodurre se stesso; per riprodurre un altro figlio di Dio. Ma ella 
cadde! Ella cadde tramite l’ibridizzazione. Ella gli causò la morte. 
5-43 Al Secondo Figlio (Gesù), pure una Semenza-Parola Parlata di Dio, gli fu 
data una Sposa come lo fu per Adamo. Ma prima che Egli potesse sposarla, 
anche ella cadde. Ella, come la moglie di Adamo, fu messa alla prova per vedere 
se avesse creduto la Parola di Dio e vivere, oppure dubitare la Parola e morire. 
Ella dubitò. Ella lasciò la Parola. Ella morí! 
5-44 Da un Piccolo Gruppo della Vera Semenza della Parola, Dio Presenterà 
Cristo con una Sposa Amata. Ella è una Vergine della Sua Parola. Ella è una 
Vergine perché non conosce alcun credo o dogma fatto dall’uomo. Tramite, ed 
attraverso i Membri della Sposa, sarà Compiuto tutto quel che Dio Promise che 
sarebbe Manifestato nella Vergine. 
5-45 La Parola della Promessa venne alla Vergine Maria. Ma quella Parola di 
Promessa era Lui, Egli stesso, per essere Manifestato. Dio fu reso Manifesto! 
Lui, Lui stesso agí in quel tempo e adempí la Sua propria Parola di Promessa 
nella Vergine. Fu un Angelo che recò a lei il Messaggio. Ma il Messaggio 
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dell’Angelo era la Parola di Dio. Is. 9:5. In quel tempo Egli poté compiere tutto 
quello che era scritto di Lui, perché ella accettò la Sua Parola che le era stata 
Rivolta. 
5-46 I membri della Vergine Sposa Lo Ameranno, ed essi avranno i Suoi 
Potenziali, poiché Egli è il loro Capo, ed ogni Potestà Appartiene a Lui. Essi sono 
Sottomessi a Lui come le Membra dei nostri Corpi sono Sottomesse alle nostre 
Teste. 
5-47 Notate l’Armonia fra il Padre e il Figlio. Gesù non fece mai nulla se prima 
non Gli fosse stata Mostrata dal Padre. Giov. 5:19. Questa Armonia ora deve 
esistere fra lo Sposo e la Sua Sposa. Egli le Mostra la Sua Parola di Vita. Ella La 
Riceve. Ella non La dubita mai. Perciò, nulla può offenderla, nemmeno la morte. 
Poiché, se il Seme è Piantato, l’Acqua lo farà Rinascere di Nuovo. Ecco qui il 
Segreto di questo. La Parola è nella Sposa (come lo fu in Maria). La Sposa ha la 
Mente di Cristo, poiché ella Conosce cosa Egli vuole che sia fatto con la Parola. 
Nel Suo Nome ella esegue il Comando della Parola, poiché ella ha il “Così dice il 
Signore”. Allora la Parola viene Vivificata tramite lo Spiri to, e si Adempirà. 
Come un Seme Piantato ed Annaffiato, esso arriva a piena Maturazione 
servendo così al suo Scopo. 
5-48 Quelli che sono nella Sposa fanno solo la Sua Volontà. Nessuno potrà farli 
agire altrimenti. Essi hanno il “Così dice il Signore”, o se ne stanno in Silenzio. 
Essi sanno che deve essere Dio in loro che fa le Opere, adempiendo la Sua 
propria Parola. Durante il Suo Ministero Terreno Egli non Completò tutta 
l’Opera Sua, così Egli ora Opera nella e tramite la Sposa. Questo lei lo sà, poiché 
allora non era ancora il momento che Lui facesse certe cose che Egli deve fare 
ora. Ma ora, tramite la Sposa, Egli vuole condurre a Compimento quell’Opera 
che Egli lasciò da fare per questo Specifico Tempo. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

X-2 
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COLLEGAMENTO CON ALTRI MESSAGGI CORRELATI 
 

n Conclusione, per un Maggiore Approfondimento abbiamo la Necessità di 
Collegare questo Messaggio ad Altri Messaggi. Nello Specifico qui sotto 
seguono i Collegamenti Specifici per l'Approfondimento. 

 
 

 
Per Culti e Temi Correlati su questo Tema 

Domande e Rispose 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-Profeta-branham-in-

cocordanza-con-la-bibbia/domande-e-risposte.html 
Manuale-Raccolta Sunti e Temi Messaggio dell'Ora 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-Profeta-branham-in-
cocordanza-con-la-bibbia/altri-temi-in-multimessaggi/manuale-raccolta-dei-temi-del-

messaggio.html 
Temi Vari Messaggi del Profeta Branham 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-Profeta-branham-in-
cocordanza-con-la-bibbia/elenco-temi-riassunti-del-messaggio-dell-ora.html 

Temi Vari di Multimessaggi del Profeta Branham 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-Profeta-branham-in-

cocordanza-con-la-bibbia/altri-temi-in-multimessaggi.html 
L'Apocalisse 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/apocalisse.html 
Nuova Nascita - Adozione - Predestinazione 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/la-nuova-nascita-e-crescita-del-
cristiano.html 

 

 
Palermo, 16/7/20202 

Dio vi Benedica 
Vostro conservo in Cristo 

Zanca Piero 
Ultimo aggiornamento 10/08/2020 

 

I 


